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ר ಄ ʯޠʮδϣーδΟのݴ
ʙɹҩྍʢऀױʣ҆શのススϝɹʙ

（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձ

ৗཧࣄɹ٠ɹɹӳɹߦ

　ҩྍʹܞΘΔऀͳΒҰࣖʹ͠た͜ͱ͕͋Δ
ͱ͏ࢥʮδϣーδΟͷޠʯΛɻ
　δϣーδΟɾΩンά̍ࡀͷঁͷࢠɺ෩࿊ͷ
౬ΛཋͼՐইΛ͢Δͱ͍͏ނࣄͰɺఱԼͷେප
ӃͰ͋ΔδϣンζɾϗϓΩンζେֶපӃʹೖӃ͠
·͠たɻՐইॱௐʹճ෮͠ୀӃͷఔܾ·ͬ
たδϣーδΟͰ͠た͕ɺίϛϡχέーγϣンͷߦ
͖ҧ͍͕ট͍たҩྍނࣄͷたΊɺ໋Λམͱͯ͠͠
·͏ɻ
　͜ͷޠɺҩྍނࣄͰ່Λࣦͬた͕ɺҩ
ͱͱʹපӃΛม͍͑ͯ͘ϊンϑΟΫऀࣄैྍ
γϣンͱͯ͠ɺh δϣーδΟͷޠ　খ͞ͳঁͷ
ҩྍʹたΒ͠たେ͖ͳมԽʱͱͯ͠ग़͕ࢮͷࢠ
൛͞Ε͍ͯ·͢ɻ
　ͷιϨϧɾΩンάҩྍաޡͱ҆ऀױશʹ
͍ͭͯใΛूΊɺδϣーδΟɾΩンάஂࡒΛઃ
ཱɻ͞·͟·ͳϓϩάϥϜπーϧͷ։ൃɺվળ
ࠓͳ͓ଓけΒΕ͓ͯΓɺͦΕΒશถ֤地ͷප
Ӄʹಋೖ͞Εͭͭ͋Γ·͢ɻ
　δϣーδΟΘ͔ͣ̍ࡀͰ͘ͳͬたけΕ
Ͳɺͦͷ໊ͷͱʹɺͱଟ͘ͷҨɺҩྍؔ
ऀͷࢤͱ༐ؾʹΑͬͯɺ͏ޙΓͰ͖ͳ͍ํ
ʹҩྍݱ͕վળ͞Εɺࠓ͞Βʹվળ͞Ε͍ͯ
ΔͷͰ͢ɻ
　ΞϝϦΧͰ 1999 ʹେنͳҩྍނࣄͷௐ
ࠪใࠂॻʮ5P�&SS�*T�)VNBOʯ（ਓ୭Ͱؒҧ
͑Δ）͕࡞͞ΕɺຊͰҩྍ҆શʹؔ͢Δೝ
͕ࣝେ͖͘มΘΓɺ҆ऀױશʹҩྍք͕औΓみ
Ίͯɺ࢝ 20�ۙ͘ͷܦ͕݄ࡀ·͠たɻ
　͔͠͠ɺݱͰ୲͞Ε͍ͯΔઌੜํ͔Β
ɺ҆શҙ͕ࣝҩྍքͷࠃຽӡಈʹͳ͍ͬͯͳ͍
ͱ͍͏͕ಧ͍͍ͯ·͢ɻͭ·ΓɺҰ෦ͷؔऀ
ͩけ͕৺ʹ͍ͯͬߦΔͩけͰɺҩྍैऀࣄશһ
ͷ҆ऀױશͷϞνϕーγϣン͕Ұʹ上ͯ͠
͍ͳ͍ɺͱ͍͏͝ࢦఠͰ͢ɻैͬͯɺҩྍैऀࣄ
ͷҩྍ͕ނࣄઈ͑ͳ͍ͱͷ͜ͱͰ͢ɻ
　͔֬ʹɺओཱͬͯҩྍ҆શʹऔΓΜͰ͍Δͷ
ɺҰ෦ͷҩࢣͱࢣޢͱ͍͏ࢪઃ͕ଟ͍Α͏ʹ
೦ͳ͕ΒɺҩࢣࡎΘΕ·͢ɻͦͷதͰɺༀࢥ
ྍ҆શʹ৺ʹऔΓΜͰ͍Δͱ͑ݴΔঢ়گͰ
ͳ͍ͱ͍ࢥ·͢ɻҩࢣɺࢣޢಉ༷ɺༀࡎͷؔ
༩͠ͳ͍ҩྍߦҝ΄΅ଘ͠ࡏͳ͍ͷʹͰ͢ɻ
　̜ༀہ（පӃ）ɿʮༀࡎʹؔ͢Δҩྍ͔ނࣄΒױ
ऀΛޢΔͷ͕ༀࢣࡎͷ割ɻԿ͕Ͱ͖Δ͔ɺʑ
୳͠ࡧɺ͏Ͱ͖Δ͜ͱ͕ͳ͍ͱ͍͏ͱ͜Ζ·Ͱ
ͷ͕ඪʯ͍ͯͬ࣋͘

　̗ༀہ（පӃ）ɿʮༀࢣࡎͷ͕ΘΕͳ͍Α
ΕରԠ͕͋ࣔ͢ࢦɻපӃ͔Βͷ͏ߦΛۀʹ͏
Δɻۀෛ୲͕େ͖͍ͷͰɺཁ͍ͯ͠Δͷ͕ͩ
ฉ͍͍ͯたͩけͳ͍ʯ
ઃͲͪΒͰ͠ΐ͏͔ʁʮ͍͠ʯʮਓࢪͷํو　
手͕Βͳ͍ʯʮܾ·Γ͕ͳ͍ʯʮ͕ࣔࢦແ͔ͬたʯ
ͱ͍͏ͷແͳ͍ݴ༁ͷΑ͏ʹฉ͑͜·͢ɻ
　ༀͷઐ৬Ͱ͋ΔༀٻʹࢣࡎΊΒΕ͍ͯΔ͜ͱ
ɺ҆ऀױશʹؔͯ͠ༀݸࢣࡎʑ͕ࣗΒੵͯ͑ߟ
ங͢Δߏ上͢Δ৫෩ΛతʹΛվળɾۃ
͜ͱͰ͢ɻΑΓྑ࣭ͳҩྍΛఏ͢ڙΔたΊʹɺҩ
ྍνーϜͷҰһͱͯ͠ʮ҆શʹɺޮՌతʹɺద
ʹɺޮతʹʯༀྍ๏Λऀױఏ͢ڙΔʹ͋た
Γɺৗʹҩྍͷ҆શΛߦ͑ߟಈ͍ͯ͘͜͠ͱ͕ॏ
ཁͳ割ͩͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ҩྍ҆શʹ͓͍ͯༀͷセーϑςΟーϚωー
δϟーͱͯ͠ɺ�ༀࢣࡎͷ割ͷॏཁੑ·͢·͢
ॏେͱͳ͍ͬͯ·͢ɻҩༀʹؔ࿈͢Δҩྍނࣄ
͕ଟൃ͍ͯ͠Δ͜ͱ͔Βɺ�ༀࢣࡎʹΑΔϦεΫ
ཧΛ࣮ફ͢ΔதͰɺॲํͤΜதʹ͓けΔٙٛরձ
ͷみͳΒͣ༩ༀʹ͔͔Δະવͷނࣄ͕ࢭ͞
Ε͍ͯ·͢ɻ
　ࣗΒௐ͠ࡎたༀΛ༻͠た͕ऀױɺͦͷޙͲ͏
ͳ͍ͬͯΔ͔Λ֬ೝ͠ɺͦͷঢ়ଶʹ͍ͭͯༀֶత
ʹΞセεϝンτ͢Δ؟Λͯ࣋ɺ࣍ͳΔༀྍ࣏
ʹ͓͍ͯɺༀࢣࡎͰ͔͠Ͱ͖ͳ͍ΞυόΠεܾ
அ͕Ͱ͖ΔͣͰ͢ɻ
　͞Βʹɺײછࢭରࡦ͕߅ΜࡎͷԽֶྍ๏
ʹ͔͔Δࢦಋࣹༀͷࠞ߹ௐɺ�ϙϦϑΝーϚ
γーରԠͳͲɺҩྍͷ҆શཧ໘ʹ͓けΔༀࢣࡎ
ͷઐతࣝΛ͔͠׆たੵۃతͳߦಈ͕ٻΊΒΕ
͍ͯ·͢ɻ
　ҩྍ҆શʹΔༀࢣࡎͷใु͕͔ۇͰ͋Γɺऔ
Γみʹ͍͘ͱ͍͏ฉ͖·͕͢ɺʮ͕Ͱ
͖た͔Βɺօ͞ΜؤுͬͯΓ·͠ΐ͏ʯͰͳ
͘ɺʮ͔ࠓΒ͜ΕΛΔ͔ΒɺΛけͯ΄͍͠ʯ
ͱࣗΒऔΓみɺͦΕΛΤϏσンεͱͯࣔ͢͜͠
ͱͰɺೝΊΒΕΔΑ͏ʹ͢Δͷ͕ઐ৬ͷߦಈͰ
͋Γɺ͔ऀױΒͷ৴པʹ͕ܨΔͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ༀٻʹࢣࡎΊΒΕΔͷ໌Β͔ʹมΘͬͯདྷ
͍ͯ·͢͠ɺঢ়گมԽΛༀࣗࢣࡎ͖࢝ͮؾΊ
͍ͯΔͦ͜ࠓมֵͷػձͳͷͰͳ͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻ

　ňδϣーδΟͷޠʯࢲたͪༀࢣࡎͷਐΉ
͖ಓΛࣔࠦͯ͘͠ΕΔΑ͏ͳ͕ͯ͠ؾͳΓ·ͤΜɻ
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岩手県薬剤師会誌「イーハトーブ」表紙の写真募集します！！
　
1ɽࣸਅͷςーϚ　　岩手ͷ໊ॴɾ໊ɾ෩ܠقઅʹ߹Θͤたͷ
2ɽ͝ఏํڙ๏　　　ɾ̨̪̗ϝϞϦーɺ̘̙Ͱ͓ૹΓ͍ͩ͘͞ɻ
ç　　　　　　　　　ɾϓϦンτ͠たͷͰՄɻ
ç　　　　　　　　　ɾఏऀڙͷ໊ࢯɺࣸਅͷઆ໌ΛҰ͍͠ئ͓ݴ·͢ɻ（ಗ໊ɺϖンωーϜՄ）
3ɽక　　　　　2019  5 ݄߸ɾɾɾ2019  4 ݄ 25 （）
　　　　　　　　　ç2019  7 ݄߸ɾɾɾ2019  6 ݄ 28 （ۚ）
4ɽఏग़ઌ　　　　　岩手県ༀࢣࡎձࣄہ
　　　　　　　　　　〒 020-0876　盛岡市അ町 3-12
　　　　　　　　　　5&-��019-622-2467　　'"9��019-653-2273
　　　　　　　　　　&-NBJM�JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ（ŗŘ ŋ űƅŖ ŋ ŚŖ ŋ Řŧ ŋ ŚŘŧ ŋ ŘŖ ŋ ŚŖ ŋ ũƄŎŖ）

　ͳ͓ɺ͝ఏ͍ڙた͍ͩたࣸਅͷத͔ΒฤूҕһձͰٞ͠ڠɺ࠾൱Λܾఆ͍た͠·͢ͷͰՄ
ͳݶΓෳ枚ͷ͝ఏڙΛ͓͍͍ئた͠·͢ɻ
　·たɺ͝ఏ͍ڙた͍ͩたࣸਅ岩手県ༀࢣࡎձࢽʮΠーϋτーϒʯͷදࢴҎ֎ʹ༻͍た
͠·ͤΜɻ
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ྟচڀݚのススϝ
ʙ薬局Ͱಇきͳ͕ΒڀݚΛଓ͚て͍Δஉのಠり言ʙ

ߘɹɹد

ɹେๆ౻ࠤ　ہձࣾϥΠϒϦー　Ώ͙ͪༀࣜג

ͷґཔ͕͖·ͯ͠ɺԿߘدʹͷͱ͜Ζࢲճɺࠓ　
Λॻ͜͏͔͍ͬͯ·͠たɻஸྑ͍タΠϛンά
Ͱༀࢽʹจ͕͞ߘΕ·͠たͷͰɺڀݚͷ
Λॻ͜͏ͱ͍ࢥ·͢ɻʮߘدʯ͕ʮߘحʯʹͳΒ
ͳ͍Α͏ʹؤுΓ·͢ɻ

1ɽڞߏࢄੳͱͷग़ձ͍
๏ʹग़ձͬたͷɺେֶӃํܭͷ౷͕͜ࢲ　 2 
ͷ࣌Ͱ͢ɻͪΐͬͱͶ͡ΕたࣨڀݚͰɺҩༀ
ใֶͳͷʹࣾձༀֶͰɺ౷ֶܭͷઌੜ͕
Λ͠Α͏ͱ͍͏ͳΜڀݚһͳͷʹ̙̣̖ͷڭಋࢦ
͔ෆٞࢥͳͬͩࣨڀݚたͷͰ͢ɻ
　વͷ͝ͱ͘ɺॳΊ̙̣̖ͷڀݚΛΖ͏ͱ
ઌੜ͔ΒఏҊ͞Ε·͠た͕அΓ·͠たɻͳ͔ͥͱ
͍͏ͱɺݧࢼৼΔͱ͔ͷ࣮ݧ͖ͳͷͰ͕͢
Ͱ͍͏ʮͬͯͳ͍ʯͷͰ͢ɻ࣮शதɺҿ৯ࠓ
ͷ̥̝Λଌఆ͢Δ࣮ݧͰɺみΜͳʹ͓ञͯͬ࣋
͘ΔΑ͏ʹ͍ͯͬݴऴΘͬたΒͦͷͰҿΜͰ
ઌੜʹΛ͔けɺݧࢼϑϥείΛࢁ割ͬ
たΓɺ࣭Λੜ͢Δͱͳ͔ͥ৭ͷ࣭͕ු͖
ग़たΓͱɺ୯७ʹෆ͖ͳͷͰ͢ɻ
　ͦΕʹ౷͖͕ͬͩܭたͷͰ౷ܭͷ͕͠ڀݚた
͍ͱΰω·ͯ͠ɺ৭ʑͱ୳͍ͯ͠Δ͏ͪʹग़ձͬ
たͷ͕ʮڞߏࢄੳʯͰ͠たɻ͡Ίɺʮͳ
Μ͡Ό͜ΓΌʁʯͱ͍͏֮ײͰ͠た͕ɺࢿྉΛू
Ί࣮ͯࡍʹੳ࢝͠ΊΔͱɺͱͯԞਂ͘໘ന͘
ͯɺυΩυΩͱϫΫϫΫ͕ࢭ·Βͳ͘ͳΓ·͠たɻ
͔ͦ͜Βઌੜʹʮ͜ΕΓた͍ɺ͜Ε͠ڀݚた
͍ʯͱ࠙͠ئɺ͔ͦ͜Βઌੜͱ͖ʹΘたΔ֨ಆ
Γ·͠たɻ·͕࢝

�ɽڞߏࢄੳͱ
มࡏଌͰ͖ͳ͍જ؍ੳͱɺߏࢄڞ　
Λಋೖ͠ɺજࡏมͱ؍ଌมͱͷؒͷҼՌؔ
ΛݱࣗવݱΛಉఆ͢Δ͜ͱʹΑΓɺࣾձ
ཧղ͢ΔたΊͷ౷ܭతΞϓϩーνͰɺҼࢠੳͱ
ଟॏճؼੳͷ֦ுͰ͢ɻͬͱ؆୯ʹ͍͏ͱ؍

ଌσータͷഎޙʹ͋Δɺ͞·͟·ͳཁҼͷؔΛ
ੳ͢Δ౷ܭ手๏Ͱ͢ɻ
　ಛͱͯ͠ɺ
　ᶃ�౷ࢿܭྉͷഎޙʹ͋Δ͑ݟͳ͍ͷΛ۩ମԽ

Ͱ͖؍ଌσータͱͷؔΛఆྔԽͰ͖Δɻ
　ᶄ�౷ࢿܭྉͷഎޙʹ͋ΔཁҼؒͷؔΛఆྔԽ

͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δɻ
　ᶅ�ύεਤͱ͍͏ਤΛར༻͢Δ͜ͱͰ֮ࢹతʹࢿ

ྉੳ͕ՄͰ͋Δɻ
ͱ͍͏͜ͱͰ͢ɻ

3ɽༀࡎӸֶͷԠ༻
　લड़ͷͱ͓Γɺ͔ͳΓϚχΞοΫͳ౷ํܭ๏Ͱ
͋Δ͜ͱ͔͍ͬͯた͍ͩたͱ͍ࢥ·͢ɻࢲ
ઌੜॳΊͯͩͬたͷͰɺ·ͣࢿߟࢀྉΛ 2 ਓ
Ͱಡみ߹Θͤͳ͕ΒɺσータΛͯͬੳ͢Δ࡞
ʹۀ࡞ڀݚΓฦ͢ʑͰ͠たɻຊ֨తͳ܁Λۀ
3 ϲ݄͔͔ͬたͱ͍ࢥ·͢ɻ
　େֶ͕େఀిʹͳΓɺपΓྫྷଂ͕͑ݿͳ͍
たΊݕମ͕ͩΊʹͳΔ͔ΒͱණΛେྔʹ༻ҙͯ͠
ܭͰྻߦͳ͘二ਓͰֶͷΔͷʹ͍ؔͯͯ߄
たͷΛ͍֮͑ͯ·͢ɻ͍ͯ͠ࢉ
ॻ通Γʹύεਤ͕上手͘ߟࢀΘͳ͍ɺ߹͕ࢉܭ　
͍͔ͳ͍࣌ɺઌੜͱΑ͍͘ݴ߹͍ʹͳΓ·͠たɻ
ΓࢸͷؾΕΕྑ͔ͬたͷͰ͠ΐ͏͕ɺएં͕ࢲ
ͱͰ͏ݴͷͰ͠ΐ͏͔ɺͱ͜ͱΜಥ͖٧Ίͯ二
ਓͰೲಘ͢Δ·Ͱ౼͍ͯ͠·͠たɻ͍࣌ʹ
1 िؒ౼͍ͯ͠た͜ͱ͋Γ·͠たɻ
　ͦͷ͓͔͛ͰɺΑ͏͘͜ͷ౷ํܭ๏ͰڀݚͰ
͖Δஈ֊ʹ·ͰࢸΔ͜ͱ͕Ͱ͖·͠た（たͩɺ͜
ͷ࣌ͰपΓΑΓ 3 ͔݄ΕͰ͠た）ɻ
　͍͟ԿΛωタʹ͠ڀݚΑ͏ͱ౼ٞ͠たͱ͜Ζɺ
ฏ 16 ʹຊༀࢣࡎձ͕ʮอݥༀہʹ͓けΔ
ௐނࣄࡎࢭରࡦʹؔ͢Δڀݚʵༀࢣࡎͷώϡー
ϚンΤϥーʹؔ͢Δڀݚʵʯʹ͍ͭͯใ͞ࠂΕɺ
࣌ௐࡎϛεʹ͓けΔώϡーϚンΤϥーର͕ࡦॏ
ཁ͞ࢹΕ͍ͯ·͠たɻ͜ΕʹԠ༻Ͱ͖ͳ͍͔ͱΞ
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ンέーτΛ࡞͠ɺ北ւಓͷༀہͰௐࠪ͠ੳΛ
たɻ݁Ռͱͯ͠ɺ͏·͍ͬ͘たͷͰ͠·͍ߦ
͕͢ɺෳࡶͳύεਤͱͳͬͯ͠·͍ղऍ͕͔ͳΓ
͍͠ܗͱͳͬͯ͠·͍·͠た（ਤ 1）ɻ
　ͦΕͰɺڞߏࢄੳ͕ༀࡎӸֶԠ༻͢
Δ͜ͱΛূ໌͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ

ʙ͜ͷڀݚͷղऍʙ
　ώϡーϚンΤϥーରؒࡦͷؔʹ͍ͭͯɺ
ňࣝɾݧܦෆରࡦʯͱʮೝΤϥーରࡦʯ
ؒͷؔ࿈͍ڧɻ͜ͷ͜ͱ ɾࣝݧܦΛੵΉɺ
͘͜͠ΕΛิ͏͜ͱ͕ೝϝΧχζϜͷϛ
εϚονʹରͯ͠༗ޮͱ͑ߟΔༀ͕ࢣࡎଟ͍
͜ͱΛࣔ͢ɻʮࣝɾݧܦෆରࡦʯͱʮҙ
ྗෆରࡦʯؒͷؔ࿈͋Δɻ
　͜ͷ͜ͱɺࣝɾݧܦΛੵΉ͜ͱʹΑΓɺ
ҙͯ͠ۀ͠ͳけΕͳΒͳ͍ΛѲ͢
Δɺຢ͕ࣗؒҧ͍Λ͜͠ى͍͢ΛѲ
͢Δ͜ͱͰɺۀͷϙΠンτΛ͓͑͞Δ͜ͱ͕
Ͱ͖Δͱ͍ͯ͑ߟΔ͜ͱΛࣔ͢ɻ
　ҰํɺʮೝΤϥーରࡦʯͱʮҙྗෆରࡦʯ
ؒͷؔ࿈গͳ͍ɻ͜ͷ͜ͱɺͦΕͧΕͷΤ
ϥーΛ͢ࢭΔରࡦʹؔ࿈͕গͳ͘ɺͦΕͧ
ΕผʑͷରࡦΛ͡ߨͳけΕɺޮతͳࢭର
ͳΒͳ͍͜ͱΛ͍ࣔͯ͠Δ（ৄ͘͠จʹࡦ
ΛಡΜͰԼ͍͞ɻༀֶࢽࡶͷαΠτ͔Βμン
ϩーυՄͰ͢）ɻ

ਤ 1

�ɽༀہͰಇ͖ͳ͕Β͢ڀݚΔ
　ༀہͰಇ͖ͳ͕Β͢ڀݚΔͱ͍͏ͷɺࠓͰ
ଟ͘ͳ͍͔͠Ε·ͤΜ͕ɺֶ࣌ձͰൃද
͢Δ͜ͱࣗମɺ͔ͬ͠たͱ͍ͯ͡ײ·͢ɻ
　·ͯ͠ɺʮ岩手ͩͱ ŋŋŋʯͬͯͬͩ͡ײたͱ
Λͬ͠ࣄた͍けͲ͠ڀݚࢲɺࡍɻ࣮͢·͍ࢥ

͔ΓͰ͖ΔΑ͏ʹͳ͔ͬͯΒ͡Όͳ͍ͱɺͱ͑ߟ
͍ͯたͷͰͪ࣋ؾΛ͑ͳ͕Βಇ͍͍ͯ·͠たɻ
　ͦΜͳதɺେֶͷઌੜ͔Β࿈བྷ͕͖ͯɺʮ܅ͷ
ॻ͍たจ͕࠾͞Εた͔Βʯͱɻ͍͠خΑΓ
· ʮͣʁʯͬ ͕ઌʹͰͯɺઌੜײ͏͍ͯ ʮʹͳ
ΜͰʁʯͱฉ͖ฦ͠た͜ͱΛࠓͰ͍֮͑ͯ·͢ɻ
　͔֬ʹଔ͢ۀΔࡍʹɺ͜ͷڀݚͲͷͰ
ͬͯͳ͍͜ͱ͔ͩΒͱɺʮ10 ϖーδલޙʹ·ͱ
ΊΔ͜ͱͱཁΛӳจࠐみͰग़ͯ͠ʯͱݴΘΕɺ
໘͍͘͞ͱ͍ࢥͳ͕Βॻ͖ऴ͑ͯɺ岩手ʹͬؼ
͖ͯ·͠たɻ
　͔͠͠ɺ·͔͞จͱͯ͠࠾͠ߘ͞ΕΔͱ
͍ͯͬࢥͳ͔ͬたͷͰɺͼͬ͘Γ͠·͠たɻ
͍ͬͯΔؒʹɺେֶͷઌੜࢣࡎ岩手Ͱༀ͕ࢲ　
͕͞Βʹ·ͱΊ͍ͯた͜ͱΛฉ͍た࣌ɺڳʹ
͍ͷ͕͜み上͖͛ͯ·͠たɻ࣌ɺͦͷࢽࡶΛ
͠خ࣌ಧ͍た͕ಡ͍ͯ͠ͳ͔ͬたͷͰɺผߪ
͔ͬたͱಉ࣌ʹɺߋͳΔڀݚͷҙཉ͕༙͍͖ͯ
·͠たɻ
　͔͠͠ɺ࣌ɺༀہͰಇ͖ͳ͕Β͢ڀݚΔͱ
͍͏͜ͱʹੵۃతͰͳ͍࣌Ͱ͠た͕ɺ͜͏͍
৭ʑͳ͍෩͕ਧ͍ͯ͘ΔͷͰɺͯͬݶʹ࣌͏
࣌େֶͰ͔ͳΓҒ͔ͬたૣढ़ڭत͔Βͷ
ʹ͓けΔɺͦͯ͠ۀہͳϓογϡͱༀྗڧ
࣌ͷༀہͰ͋ͬたҏ౻উઌੜͷ͝ཧղͱ͝
Δಓ͕։け·͠たɻ͢ڀݚΑΓɺಇ͖ͳ͕Βʹྗڠ
　࣌ͷༀۀہͷͱͯ͠ɺༀྺΛͲ͏ॻけ
ྑ͍ͷ͔ͱ͍͏ͩͬたͱ͍ࢥ·͢（ະࡌه
ΑΓͣͬͱલͷ͜ͱͰ͢）ɻ
　ༀۀࢣࡎ͕ɺༀத৺͔ΒऀױΛத৺ͱ͢Δߟ
͑ʹมԽ͠ɺϑΝーϚγϡーςΟΧϧέΞༀࡎ
ͷༀྺཧͷॆہΊɺༀ࢝ͷ̨̥̤͕͞Εࢣ
࣮͕ͷத৺ʹͳͬたظ࣌Ͱ͠たɻͩ͘Βͩ
Βॻけྑ͍ͱ͔ɺ̨̤̖̥Ͱॻ͍͍ͯΕྑ͍
ͱ͔ɺͦ Μͳ͜ͱΛ͍ͯͬݴたΑ͏ͳ͕͠ؾ·͢ɻ
たΒ༗Γಘͳ͍͜ͱͰ͕͢ɺͦΕͩけͲ͏ͬͩࠓ
͠たΒྑ͍͔͕͔Βͳ͔ͬたͱ͍͏͜ͱͩͬた
ͷͰ͠ΐ͏ɻ
　ͦ͜Ͱɺༀ͕ࢣࡎༀྺʹରͯ͠ͲͷΑ͏ͳҙࣝ
Λͬͯۀ͍ͯ͠Δ͔Λ໌֬ʹ͢Εޙࠓʹͭ
ͳ͕Δͱ͑ߟ·͠たɻձࣾʹ͍ྗڠた͖ͩɺༀࡎ
ղੳ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖͍ߦΒΞンέーτௐࠪΛ͔ࢣ
·͠た（ਤ 2ɼ3）ɻ
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　͔͜͜Β͕·たେมͰͯ͠ɺߘ༻ͷจ࡞
ʹҠΔΘけͰ͢ɻจʹ༻͢Δσータɺଗͬ
͍ͯ·͕͢ɺ͜ΕΛͲ͏ߏங͢Δ͔ͱ͍͏͜ͱ
ʹେ͍ʹみ·͠たɻ͞ΒʹɺༀہͰಇ͖ͳ͕Β
ͷۀ࡞ʹͳΓ·͔͢ΒɺͦΕͦ͜ɺʮώϡーϚン
Τϥーʹ͕ܨΓ͔Ͷͳ͍ʯͱ͍ࢥͳ͕ΒۀΛ
たɻ͠·͍ͯͬߦ
　ͦ͏ͯ͠ɺΑ͏͘จ͕͠ɺઌੜʹૹΔ
ͱɺʮ͜ͷจষͪΐͬͱมʯʮԿ͕มͰ͔͢ʁʯ

ʮ͔Βͳ͍けͲมʯʮԿͦΕʯͱ͔ɺ͠ ·͍ʹɺ
ൈ͍ͯॻ͍たจষͬͦ͝Γফ͞ΕΔͱ͍͏͑͜ߟ
ͱ͕͋Γ·͠た͕ɺͳΜͱ͔͠·͠たɻ͔͠
͠ɺࠓ͠ߘたֶձͷࠪಡऀ͔Βɺઍຊϊο
ΫϫンϚンϨγーϒͳみͷεύϧタࢦఠ͕͋
ΓɺվΊͯɺจ͕࠾͞ΕΔ͜ͱ͕͍͔ʹେม
Ͱ͋Δ͔ͱ͡ײ·͠た（ͦΕΒͷࢦఠΛΫϦΞ͠
ͯɺ࠾通͕ಧ͍た࣌ɺ࢙ࣗ上࠷େͷتͼ
Ͱ͠た）ɻ

ਤ 2

ਤ 3

　ͪΖΜɺઌੜͷྗΛआΓͯͰ͕͢ɺཱҊ͔Β
ߘ·ͰɺࣗͩけͰͬたͷ͕ॳΊͯͩͬたͷ
Ͱɺۤ࿑͕ใΘΕたͱ͍͏ΑΓɺ͕ࣗ͑ߟた
ʹ༰͕ؒҧͬͯͳ͔ͬたͱূ໌͞Εた͜ͱڀݚ
ΑΔॆ࣮͕ײେ͖͔ͬたͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ͦͷޙༀྺʹؔͯ͠ͷڀݚΛܧଓ͠ɺʮݚम
ʹΑΔༀྺͷ上ʯʹ͍ͭͯ͢ڀݚΔ͜ͱ͕Ͱ
͖·͠たɻ（ਤ 4）

ਤ 4

　ଟ͘ͷํʑͷ͕ͯͬ͋ྗڠɺༀہͰۀ͠ͳ͕
ΒڀݚͰ͖Δͷͩͱͪΐͬͱͩけࣗ৴ʹͭͳ
͕Γ·͠たɻ

ʙ͜ͷڀݚͷղऍʙ
　ňऀױΞセεϝンτʯͱʮༀྺͷ࣮ફʯʹߴ
͍૬͕ؔ͋Δɻ͜ͷ͜ͱʹΑΓɺༀྺͷ࣮ફ͕
Ͱ͖ΔༀࢣࡎɺऀױΞセεϝンτ͕Ͱ͖͍ͯ
Δༀྺͱͳ͍ͬͯΔͱ͑ߟΒΕΔɻ
　·たɺऀױΞセεϝンτ͕Ͱ͖͍ͯΔༀྺΛ
࣮ફ͢ΔたΊʹༀྺͷ࣮ફΛ͜͏ߦͱ͕ج൫
ͱͳ͍ͬͯΔͱ͑ߟΒΕΔɻ
　ňༀྺ上ҙࣝʯʮऀױΞセεϝンτʯͱʮֶ
Ϳ࢟ʯͷӨڹΛडけΔ݁Ռͱͳͬたɻ
　͞Βʹɺʮༀྺ上ҙࣝʯɺʮༀྺͷ౷Ұੑʯ
ʹӨڹΛ༩͑Δ݁Ռͱͳͬたɻ͜Εɺʮऀױ
Ξセεϝンτʯͷༀྺͷؔ৺ͱݸʑͷҙࣝϨ
ϕϧͷߴ·Γ͕ༀྺΛΑ͘͠た͍ͱ͍͏ҙࣝΛ
ੜΉͱ͑ߟΒΕΔɻ
　ͦͯ͠ɺༀྺΛΑ͘͠た͍ͱ͍͏ҙ͕ࣝɺༀ
ྺͷ౷Ұੑʹͭͳ͕Δͱ͑ߟΒΕΔɻ
　6 ҼࢠϞσϧͰɺʮༀྺͷʯ͕ɺଞ
ͷҼࢠͷӨڹΛडけ͍ͯΔ݁Ռͱͳͬたɻʮༀ
ྺͷʯͱ͍͏ͷ͕ɺ͍Ζ͍ΖͳͷͰ
ΒΕΔɻ͑ߟ͞Ε͍ͯΔͱߏ
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　͔͠͠ɺͲͷҼ͔ࢠΒӨ͕ڹ͍たΊ͜ͷ
ϞσϧͷみͰղܾ͢Δ͜ͱ͕ࠔͰ͋Δͱࢥ
ΘΕΔɻ
　ͦ͜ͰɺʮༀྺͷʯΛআ֎͠た 5 Ҽࢠ
ϞσϧͰɺΑΓༀྺΛ上͠た͍ͱ͍͏ҙࣝ
Λ໌֬ʹ͢Δ݁Ռͱͳͬたɻ
ճͷϞσϧͰɺༀྺʹؔͯ͠ΑΓॆ࣮͠ࠓ　
た༰ʹ͢ΔたΊͷ࢟ҙ͕͕͍ࣝߴɺ༰
Λॆ࣮͠たͩけͰༀྺͷͷ໌֬Խղ
ܾ͢ΔʹࢸΒͳ͍͜ͱ͕໌Β͔ʹͳͬたɻ（͜
ΕༀֶࢽࡶͷαΠτ͔ΒμンϩーυՄͰ
͢）

ʙਤ 4 ʹ͍ͭͯʙ
　ૣୡڭतʹΑΔༀྺ上セϛφーΛड͠ߨ
たༀࢣࡎɺʮऀױϚωδϝンτͷ࣮ફʯʹڧ
͘ӨڹΛडけ·͢ɻ͜ͷ͜ͱɺༀྺ上セϛ
φーΛड͢ߨΔ͜ͱʹΑΓऀױϚωδϝンτͷ
࣮ફʹͭͳ͕Γ͍͢ͱ͑ߟΒΕ·͢ɻ࣮
ͷ׆༻ɺʮༀྺཧͷ࣮ફʯʮরձఏҊʯ
上セϛφー͕ɺΛ༩͑·͢ɻༀྺڹӨ͍ڧʹ
ྟচਪʹ͍ͮجたༀྺཧɺٙٛরձॲํ
ఏҊͷ༰Ͱ͋ͬたたΊ࣮ͭͳ͕Γ͢
͍݁Ռͱͳͬたͱ͑ߟΒΕ·͢（͜Εॳެ։
ͷσータͰ͢）ɻ

�ɽࣗͷΓ͍ͨͰͷڀݚ
　େֶӃͷ͔࣌Βɺʮༀ͕ࢣࡎҰൠͷํΛରʹ
ΞンέーτௐࠪΛ͍ߦɺڞࢄੳ͕Ͱ͖たΒྑ
͍Ͷʯͱઌੜͱ͍ͯ͠·͠たɻઌੜɺༀͷ
༻ͷ༗ແʹؔͳ͘ɺༀ͕ࢣࡎҰൠͷํ͔ΒͲ͏
たͱͬͩ͡ײΘΕ͍ͯΔ͔Λฉ͖औΓた͍ͬͯࢥ
Ұ۠ΓͰ͖たͷڀݚɻༀྺʹؔ͢Δ͢·͍ࢥ
Ͱɺʮ࣍͜Εͩʯͱ͍ͯ͑ߟ·͠たɻ
　ͦΜͳ࣌ʹεϙーπϑΝーϚγετʹͳΓɺΞ
ンνɾυーϐンά׆ಈʹܞΘΔ͜ͱ͕ଟ͘ͳΔத
Ͱɺʮεϙーπબ手ͬͯɺυーϐンάΞンνɾ
υーϐンάʹରͯ͠Ͳ͏͍ͯ͑ߟΔͷͩΖ͏͔ʁŉ

ʮτοϓΞεϦーτͱݴΘΕΔਓたͪɺυーϐ
ンάʹؔ͢ΔࣝΛ͍ͯͬ࣋Δ͕ͣͩɺ10 
ͷબ手͕ੈքͰઓ͏͜ͱʹͳͬたͯͬ࣌Ͳ͏ͳͷ
ͩΖ͏͔ʁʯͱ͍͏͕ٙු͔ͼ·͠たɻ
ࢥͱͰɺͦͷ͘͜ߦʹࢁՎژͰ౦ࢹମࠃ　

Δ͕͋ࠪݕମɺυーϐンάࠃͳΓɺʮ͘ڧ͕͍
େձͳͷͰɺࠃମʹࢀՃ͢Δબ手ʹΞンέーτௐ
ࠪ͠たΒԿ͔ͯ͑͘ݟΔͷͰͳ͍͔ʁʯͱ͑ߟ
·͠たɻ
　ૣɺΞンέーτΛ࡞͠ઌੜʹ࿈བྷ͠·͠た
͕ɺ͍ͬ͜͏ʹฦ৴͕ͳ͘ిΛͯ͠ग़ͳ͍ɻ
Ͳ͏͠たͷ͔ͱෆ҆ʹͳ͍ͬͯたͦͷͷɺ
Ε͠·ͤΜ 20 ࣌ 45 Ͱ͢ɻి͕͔͔͖ͬͯ
·͠たɻʮઌੜɺԿ͔͋ͬたΜ͔͢ʁʯʮ͍͊
ͪΐͬͱ৺ଁ͕Ͷɺऑ͍ͬͯΔみた͍ʯͱ͓ͬ
͠ΌΔͷͰ͢ɻ࣮ɺઌੜɺףಈ຺όΠύε手
ज़ͷたΊೖӃ͍ͯͯ͠ɺͬͦ͜Γి͖ͯ͠たͷ
Ͱ͢（ͼͬ͘Γͯ͠ڣΜͰ͠·ͬた͜ͱΛ֮͑ͯ
͍·͢）ɻͦͷΑ͏ͳঢ়گʹ͔͔ΘΒͣɺΞン
έーτௐࠪͷ݅Λઆ໌͢Δͱɺʮ͕܅Γた͔ͬ
た͜ͱ͡Όͳ͍͔ɻྑ͍͡Όͳ͍ɻΖ͏Αɺ͋
ͱ 10 ͰୀӃ͢Δ͔ΒͦΕ͔ΒͩけͲͶʯͱɻ
　ࣗͰΕ͍ͯたͷͰ͕͢ɺେֶӃͷ࣌ʹɺ
͕ࣗΓた͍͜ͱɺεϙーπબ手͔ΒΞン
έーτௐࠪ͠ɺͦͷ݁ՌΛੳ͢Δ͜ͱͩͬたͷ
Ͱ͢ɻ͕ࣗΕ͍ͯた͜ͱΛઌੜ͕͍֮͑ͯͯ
͘Εた͜ͱͰɺդવΔ͖͍༙͕ͯؾ·͠たɻ
ྗڠʹͰҎ上ʹଟ͘ͷํʑ·ࠓɺڀݚճͷࠓ　
Λ͍た͖ͩ·͠たɻ͕ࢲɺࠃମબ手ͷΞンνɾ
υーϐンάߨशΛ͠たࡍʹબ手Ξンέーτௐ
ࠪΛ͠たͷͰ͕͢ɺͦͷ࣌ɺ岩手県ڭҭҕһձ
岩手県εϙーπจԽ෦ݱ）՝߁εϙーπ݈ہࣄ
εϙーπৼڵ՝）ͷ͕͋ྗڠΓ·͠たɻࠃମ։࠵
தʹ花巻Ͱͷϒーε׆ಈͷࡍʹɺબ手Ξンέー
τௐࠪΛ͠たͷͰ͕͢ɺͦͷ࣌花巻市ༀࢣࡎձ
Λ͡Ί花巻ձʹࢀՃ͍ͯ͠た͍ͩたༀࢣࡎͷ
ཧ৹ࠪʹ͍ͭͯɺେֶྙڀݚΓ·͠たɻ͕͋ྗڠ
ͷᓎҪलڭतͷ͝ྗڠʹΑΓΫϦΞ͢Δ͜ͱ͕Ͱ
͖·͠たɻͦͯ͠ɺ۽୩໌ઌੜͱຊాত二ઌੜ
ͷ͕ͬ͋͝ྗڠた͔Βͦ͜県ༀ͔Β͢ߘΔ͜ͱ
͕Ͱ͖·͠たɻༀ͔Β࠾ͷ࿈བྷ͕͋ͬた࣌ʹ
ɺ͕ࣗΓた͔ͬたͰͷ͕ڀݚͰ͖ɺ
จΛ͢ࡌܝΔ͜ͱ͕Ͱ͖たتͼͱಉ࣌ʹվΊͯप
ғͷ͠ँײʹྗڠ·͠た（ؔΘ͍ͬͯた͍ͩたҰ
ਓͻͱΓͷ͕إεϥΠυγϣーͷΑ͏ʹු͔ͼ·
͠た）ɻ（ਤ 5）
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ਤ 5

ʙ͜ͷڀݚͷղऍʙ
　ňεϙーπͷެฏੑʯɺʮΞンνɾυーϐンά
ͷཧղʯͱʮΞンνɾυーϐンάڭҭ׆ൃܒಈʯ
ͷҼ͍ߴʹؒࢠ૬͕ؔݟΒΕたɻ͜ ͷ͜ͱ͔Βɺ
બ手͕εϙーπͱΞンνɾυーϐンάʹ͍ͭͯ
ؔ࿈けͯཧղ͍ͯ͠Δͱ͑ߟΒΕΔɻ
　͜ͷ݁Ռ͔Βɺબ手ʹͱͬͯεϙーπެฏ
Ͱ͋Δ͖ͱ͓ͯ͑ߟΓɺυーϐンά͕εϙー
πͷެฏੑՁΛଛͳ͏ͷͰ͋Δͱཧղ͠
͍ͯΔ͜ͱ͕໌Β͔ͱͳͬたɻ
　͔͠͠ɺʮυーϐンάҧͱࢭې࣭ͷཧղʯ
ଞͷҼ͔ࢠΒͷӨڹΛडけͳ͍݁Ռͱͳͬ
たɻ͜ ͷ͜ͱεϙーπͷެฏੑΞンνɾυー
ϐンάͷཧղ͕͋ͬͯ۩ମతʹͲͷΑ͏ͳ
͜ͱ͕υーϐンάҧࢭʹͳΔ͔ਖ਼֬ʹཧղ
͍ͯ͠ͳ͍͜ͱ͕͑ߟΒΕΔɻͭ·Γɺࢭې
࣭Λҙࣝతʹ༻͢Δ͜ͱυーϐンάҧͰ
͋Δͱ͍͏͜ͱཧղ͍ͯ͠Δ͕ɺʮ͏͔ͬΓ
υーϐンάʯʮॲํༀʯɺʮҰൠ༻ҩༀʯɺ

ʮαϓϦϝンτʯͷ༻ʹ͍ͭͯΞンνɾυー
ϐンάͱ݁ͼ͍͍ͭͯͳ͍͜ͱ໌Β͔ͱͳͬ
たɻ（ৄ͘͠ༀࢽΛಡΉ͔県ༀʹ࿈བྷͯ͠
Լ͍͞）

�ɽ͢ڀݚΔ͜ͱͷҙຯ
　（Ғͦ͏ͳ͜ͱॻ͍ͯ͢み·ͤΜɻ͔ͳΓݟࢲ
͕ೖ͍ͬͯ·͢ɻ）
　2006   ʹ 8)0 ͱ '*1 ͔ Β ग़ ͞ Ε た

ʮ%FWFMPQJOH�QIBSNBDZ�QSBDUJDFʯͰɺༀࢣࡎ
ͷ割ʹ͕ऀڀݚՃ͞Ε͍ͯ·͢ɻֶज़େձ
Ͱɺϙεターൃදޱ಄ൃදͰ͕ग़དྷΔ͜ͱ
ɺͦͷͷڀݚڵຯ͕͋Δਓ͕૿͖͑ͯた

ͱ͑ߟ·͢ɻͦͯ͠ɺจ͕͞ࡌܝΕΔ͜ͱͦ
ͷ͕ൃల͍ͯ͘͠ඞཁੑ͕͋Δɺຢɺൃల
͖͢Ͱ͋Δ͜ͱҙຯ͢Δͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ઌੜͱ͍͍ͭͯ͠Δ͜ͱɺڀݚʹたͬ
ͯɺʮจ࡞·Ͱ͍͘͜ͱʯʮݪஶͰ͋Δ͜ͱʯ

ʮจΛಡΜͰΒ͏ରΛ͑ߟΔ͜ͱʯͰ͢ɻ
ͳࣄͱ͕େ͜͢Λܗʹऴత࠷ΔҎ上ɺ͢ڀݚ　
ͷͰͦΕ͕จʹたΓ·͢ɻϙεターޱ಄ൃ
දͰे͔͠Ε·ͤΜ͕ɺจʹ͓ͯ͠け
͋ͱʹΓ·͢ɻ৭ʑͳਓʹͯݟΒ͏͜ͱ͕
Ͱ͖ɺݟたਓ͕ͦΕΛߟࢀʹൃలͤͯ͘͞ΕΔՄ
ੑ͋Γ·͢ɻ
　·たɺݪஶΛ͢ࢦͱ͍͏͜ͱɺಠతͳݚ
たࣅʹڈͰ͋ΔたΊɺաݟͰಘΒΕた৽͍͠ڀ
Α͏ͳ͕ڀݚͳ͍͔ΛௐͳけΕͳΒͳ͍た
Ίɺ͓ͷͣͱ৭ʑͳจΛಡΉ͜ͱʹͳΓ·͢ɻ
ߟࢀɺςーϚ͕ҧ͕͑ͯͬ͋ڀݚたΑ͏ͳࣅ
ʹ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻ͕͍ࣗͯ͑ߟた͜ͱΛ
ઌʹ͍ͬͯΔ͕͋ڀݚΔͳΒɺͦΕΛӽ͑Δ
ςーϚΛ͑ߟΔ͜ͱʹͳΓ·͢ɻ
　ͦͯ͠ɺจॻ͘͜ͱ͕తͰ͋Γ·ͤΜɻ
͍͘ΒૉΒ͍͠จͰ͋ͬͯɺಡΜͰΒΘ
ͳ͍ͱҙຯΛͳ͠·ͤΜɻ
࠾ͯ͠ߘʹࢽࡶճͷจϨϕϧༀֶࠓ　
͞ΕΔϨϕϧͩͱࣗෛ͍ͯ͠·͕͢ɺ͜ ͷΞンνɾ
υーϐンάʹؔ͢Δڀݚจͷࡌܝഔମͱͯ͠
ༀࢽΛબ͠たͷɺༀࢽ 10 ສਓͷༀࢣࡎ
ͷʹ৮ΕΔͷͰɺΞンνɾυーϐンά׆ಈʹ
ຯͷ͋Δਓͳ͍ਓಡΉͷ͔ͩΒͰ͢ɻΞڵ
ンνɾυーϐンά׆ಈΛ͍ͯ͠Δༀࢣࡎɺͪ
ΖΜɺ׆ಈ͠た͍けͲͰ͖͍ͯͳ͍ɺ͋Δ͍ɺ
͜Ε·Ͱڵຯ͕ͳ͔ͬたํʑͷʹ৮ΕΔ͜ͱ
Ͱɺ͜ͷ͕ͬͱൃల͢ΔҰॿʹͳΕͱ͍
͏͍͔ΒͰ͠たɻ

�ɽ͓ΘΓʹ
　͜͜·Ͱ͓ಡみ͍た͍ͩͯ͋Γ͕ͱ͏͍͟͝·
͢ɻ
た͜ͱΛจʹ·ͱΊΔ͜ͱ͕Ͱ͖Ε͠ڀݚ　
Ұ൪ྑ͍ͱ͍ࢥ·͕͢ɺ࢝Ίɺ（ֶձͷେ͖͞
ࢥ಄ൃදͰྑ͍ͱޱͳ͘）ϙεターൃදؔʹ
͍·͢ɻͦ ͜ͰಘΒΕΔͷた͘͞Μ͋Γ·͢ɻ
͔ͦ͜Βจʹͭͳ͍͛ͯ͘ɺͦ͏͢Δͱɺ·た
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͔ͦ͜Β৽たͳͷ͕ಘΒΕΔͣͰ͢ɻ
　Կ͔Β࢝ΊΕΑ͍͔͔Βͳ͍ͱ͍͏ํɺ
ձࣾେֶʹ૬ஊͯ͠みΔ͜ͱΛ͓קΊ͠·͢ɻ
ͦͯ͠ɺԿΑΓ৬（ࢲͰ͍͏ͱༀہ）ͷεタο
ϑͷྗڠෆՄܽͰ͢ɻલༀہͰ͋Δ二ेༀہɺ
͞ΜͷཧࣄͱࢣࡎͷༀہͰ͋ΔΏ͙ͪༀہༀݱ
ղͱڀݚ͕ͦͯͬ͋͜ྗڠΛଓけΔ͜ͱ͕Ͱ͖ͯ
͍·͢ɻ
ɺͣͬͱʮେֶͷઌੜʯͱ͔͠ॻ͍͖ͯʹޙ࠷　
·ͤΜͰ͠た͕ɺࢲͷڀݚΛͣͬͱ͍ͯ͑ࢧたͩ
͍たڭत͕ɺ͜ ͷ 3 ݄Λͬͯఆୀ৬͠·͠たɻ
͍ͭɺϓϥϓϥײຬͬͩࡌたࢲΛࢦಋ͍ͯ͠た
͖ͩ͋Γ͕ͱ͏͍͟͝·͠たɻ
　ୀ৬ͯ͜͠Ε͔Β二ਓͷؔଓ͍͍ͯ͘
ͱ͍ࢥ·͕͢ɺ北ւಓༀՊେֶ（ݱɺ北ւಓՊֶ
େֶༀֶ෦）ౡඒޫڭतɺຊʹ͓ͯ͠ँײΓ
·͢ɻ

　ͬͺΓʮߘحʯʹͳΓ·͠たɻ
割Ѫ͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻݙจߟࢀ　
　͢み·ͤΜ ŋŋŋɻ
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ୈþ÷ظҰൠࣾஂ๏ਓؠ手ݝ薬剤師ձྟ࣌૯ձ։࠵
Ε·͠たɻҎԼ͞࠵૯ձ͕։࣌ྟ͍͓ͯʹձؗࢣࡎΒ岩手県ༀ͔࣌̍ޙޕΔฏ31݄̏17（）ڈ　
ͦͷ༰Λ͝ใ͍ࠂた͠·͢ɻ（ใ൛）
ˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎˎ

৴　ৗ　و　ձ　ീ巻࢘
̍ɽ։会の͜ͱば

　　๛　෭ձ
̎ɽ薬剤師ྖߝのএ

ࣄ　ଠ　ཧݑٴ
３ɽऀނʢܟশུʣ
　　　　　（）　　（地Ҭ）　　（ࢯ　　໊）
　　　　̝30�ç7�ç6　　זੴ　　çࠤ　݈二
　　　　̝31�ç2�18　ç（૬ஊ）　খాౡߦ
　　　　　　çç3�ç4　ç（ݩઐཧࣄ）　ઍ༿　Ұ
　　　　　　çç3�ç6　　花巻　　çాࢁ　༤

̐ɽٞ事ӡӦ委員日ఔઆ໌
Εたٞٞ͞ڠӡӦҕһձͰࣄҕһ͔Βٞੈٱ　
Ε·͠たɻ͞ࠂఔ͕ใࣄ
（শུܟ）ӡӦҕһࣄٞ　
　　　盛岡地۠　　　　　　　　ࠤʑ　ढ़
　　　花巻ɺ北上地۠　　　　　ాח　
　　　ԞभɺҰؔ地۠　　　　　ݪ܀　༔ี
لઋ地۠　　　　　　　　ԣᖒ　ਉؾ　　　
地۠　　　　　町ా　හݹٶੴɺז　　　
จ߁　ੈٱ　　　　　地۠ށɺ二࣊ٱ　　　

̑ɽ会ԋड़
（ผܝ）

ʢٞ団ొஃʣ
　∁࢙ٞߒٴͼখࣉ๛෭͕ٞొஃͯ͠
ٞһձͷ͕ٞࣄ։࢝͞Εたɻ

（෭ٞࣉɿ∁ٞ　ӈɿখࠨ）

̒ɽग़੮ٞ員֬ೝ
　∁ٞɺࣄ͔ہΒٞһఆ83໊ͷ͏ͪɺ
ग़੮ऀ55໊ɺ༗ޮͳҕঢ়ఏग़ऀ19໊ͱ͍͏ใࠂ
Λडけͯɺຊ૯ձ͕ఆΛຬた͍ͯ͠Δ͜ͱΛ
એ͠ݴたɻ

７ɽٞ事ॺ໊人໊ࢦ
ଇٞһฒ߁Ҫ�ٞɺண੮൪߸74൪ߴ　
ͼʹ78൪ͷҏ౦༞ଠٞһΛٞࣄॺ໊ਓʹࢦ
໊͠たɻ

̔ɽ報告
報告第̍߸　 平成ú÷年岩手県薬剤師会会務ŋ事

のதؒ報告ۀ
ࠓ手෭ձ͔ΒٞһձٞҊॻʹ͠た͕ͬͯٶ　
ۀࣄͷঢ়͕گใ͞ࠂΕたɻ

（手෭ձٶ）

報告第̎߸　 平成ú÷年岩手県薬剤師会会ܭのத
ؒ報告

ܭৗ͔Βฏ30݄͔̐Β12݄·Ͱͷձ౻ࠤ　
ͷதؒใߦ͕ࠂΘΕたɻ

　∁ٞҎ上̎݅ͷใࠂʹ͍ͭͯٞһʹ࣭
ΛٻΊた͕ɺ͔ٞΒͷൃݴແ͘ɺ∁ٞ
ใࠂΛऴྃ͢Δ͜ͱΛએ͠ݴɺٞࣄʹҠͬたɻ
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̕ɽٞ事

ٞҊ第̍߸　理事ٴͼ事の報ुの総ֹに͍ͭて
ͷؒใुͷ૯ࣄʹฒͼࣄৗ͔Βɺཧ౻ࠤ　
ֹΛ300ສԁҎͱ͢Δ͜ͱʹ͍ͭͯఏҊɾઆ໌
͞Εたɻಛʹ࣭ٙͳ͔ͬたͷͰɺ∁ٞͦ
ͷࢍ൱ΛٻΊɺࢍଟʹΑΓఏҊ通Γʹঝೝ͞
Εたɻ

ٞҊ第̎߸　平成úø年会අֹに͍ͭて
ৗ͔Βฏ31ͷձඅֹʹ͍ͭͯฏ౻ࠤ　
30ͱಉֹʹ͢Δ͜ͱ͕ఏҊ͞Εたɻಛʹ࣭
ٙͳ͔ͬたͷͰɺ∁ٞͦͷࢍ൱ΛٻΊɺ
ଟʹΑΓఏҊ通Γʹঝೝ͞Εたɻࢍ

（ࣄৗཧ౻ࠤ）

ٞҊ第３߸　 平成úø年岩手県薬剤師会事ܭۀը
Ҋに͍ͭて

ࡌهըʹ͍ͭͯٞҊॻͷܭۀࣄ手෭ձ͔Βٶ　
ΘΕたɻߦΑΓఏҊઆ໌͕ʹ߲ࣄ
　ఏҊઆ໌ऴྃޙɺ∁ٞٞһʹ࣭ɾҙ
ΊたɻٻΛݟ

72൪　זੴ　町ాහ　ٞһ
�

（町ాٞһ）

　ʮอݥༀہ෦ձͷݚमձٴͼऀױͷたΊͷༀہ
Ϗδϣンਪਐʹけたऔみͷ二ʹ͍࣭ͭͯ
͠·͢ɻ

（อݥༀہ෦ձͷݚमձʹ͍ͭͯ）
ը͞ΕたܭमձΛݚରͷࢣࡎɺཧༀࠓ　
͜ͱɺܴ͖͢͜ͱͰ͋Γ·͢ɻ
　たͩɺ500Λ͑ΔձһༀہʹඞͣҰਓ͍Δ
ཧༀࢣࡎΛରͱ͍ͯ͠Δʹ͔͔ΘΒͣɺఆ
һ60໊ͱ͍͏ͷ͍͔͕ͳͷͰ͠ΐ͏͔ʁ
　ͦͦɺձһༀہͷཧༀࢣࡎʹɺͦͷ割
Λ͔ͬ͠ΓՌたͯ͠Β͍た͍ͱ͍͏͜ͱͰ͋Ε
ɺࠓճͷఆһઃఆʹٙූ͕͔͟ΔΛಘ·
ͤΜɻ
　·たɺࡢ৽ਓݚमձɺࠓཧༀࡎ
ɺہたΘけͰ͕͢ɺͲͷΑ͏ͳༀ͠࠵मձΛ։ݚࢣ
ͲͷΑ͏ͳༀࢣࡎΛཆɾҭ͠Α͏ͱ͓ͯ͑ߟ
ΒΕΔͷ͔ʁͦͷたΊͷظతɾதظతͳܭը
ࡦఆ͞Ε͍ͯΔͷ͔ʁࡦఆ͞Ε͍ͯΔͷͰ͋Ε
ɺͦͷܭըΛ͏͔͕͍た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ

けたऔみʹϏδϣンਪਐہͷたΊͷༀऀױ）
ʹ͍ͭͯ）
　ฏ30ͷܭۀࣄըͱಉ༷ʹɺฏ31ͷ
ͷਪਐہɾༀࢣࡎըʹɺᶃ͔͔Γͭけༀܭۀࣄ
ͱఆண　ᶄʮ݈߁αϙーτༀہʯཆɾҭʹ
けたऔみ͕ɺ͛ܝΒΕ͍ͯ·͢ɻࠃͰɺ2025
·ͰʹશͯͷༀہΛ͔͔Γͭけʹɺ2035ʹ
ඞཁͳͷ݈߁αϙーτༀ͕ہ地Ҭʹஔ͞ΕΔ
͜ͱΛ͍ͯ͠ࢦΔΘけͰɺ͕ࠃํ͢ࢦʹ岩
手県ༀࢣࡎձͱͯ͠ɺऔΓΜͰ͍͘ͱ͍͏͜
ͱΛਪ͢Δͱ͜ΖͰ͢ɻԿࣄରԠࡦΛݕ౼͢
Δ߹ʹɺݱঢ়Λ౿·͑ͯɺ۩ମతͳඪΛઃ
ఆ͠ɺରԠࡦΛݕ౼ɾ࣮͠ߦɺ͢ূݕΔͱ͍͏α
ΠΫϧͰ͏ߦͱ͍ࢥ·͕͢ɺอݥༀہΛձһͱ͢
Δอݥༀہ෦ձͰɺ۩ମతʹͲͷΑ͏ͳඪΛ
ઃఆ͠ɺͲͷΑ͏ͳରԠࡦΛ͍ߦɺݱঢ়ΛධՁ͠
͍ͯΔͷ͔ʁ͞ΒʹɺͦͷධՁΛ౿·͑ͯɺޙࠓ
ԿΛ͏͓ߦͱ͍ͯ͠Δͷ͔ɺ͏͔͕͍た͍ͱ͍ࢥ
·͢ɻʯ
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ാᖒৗཧࣄ

（ാᖒৗཧࣄ）
　ʮ࣭͋͝Γ͕ͱ͏͍͟͝·͢ɻอݥༀہ෦ձ
ͷാᖒͱਃ͠·͢ɻ
　อݥༀہ෦ձͰɺձһༀہͷͯ͢ͷօ༷Λ
ରͱۀࣄ͑ߟΛ͓ͯͬߦΓ·͢ɻݚमձʹ͖ͭ
·ͯ͠ɺय़ͱळͷอݥༀݚہमձΛجຊͱ͠
ͯɺશͯͷձһༀʹہけたݚमΛͯ͠·͍Γ·
͠た͜ͱ͝ঝͷ͜ͱͱଘ͡·͢ɻ͔͠͠ͳ͕
Βɺฏ28ͷྟ࣌૯ձʹ͓͍ͯɺזੴͷઌੜ
͔ΒʮεϞーϧάϧーϓΛऔΓೖΕɺ͍ΖΜͳਓ
ͷ͕ग़ΔΑ͏ͳܗͷݚमձΛ͏ߦ͖ʯͱͷ͝
ҙݟΛ͓ͯͬࣀΔ͜ͱ·た͝ଘͷ͜ͱͱ͍ࢥ
·͢ɻ࣌ͷࢲͷหʮҎલཧༀࢣࡎͷݚ
मձͳͲΛ։͍ͯ͠࠵·͠た͕ɺօ͞ΜͷձඅΛ
εϞーϧάϧーϓσΟεΧογϣンͱ͔ͷͯͬ
मձΛΓ·͢ͱਓʹ੍͕͋ͬͯಛఆͷਓݚ
たͪͩけ͕ݚमͰ͖ΔΜ͡Όͳ͍͔ͱͷҙݟΛ͍
た͍ͩた͜ͱ͋Γ·͢ɻ͔͠͠ɺ͓ͬ͠ΌΔͱ
͓Γޙࠓඞཁͩͱ͍ࢥ·͢ͷͰɺ͔࣍Βά
ϧーϓσΟεΧογϣンΛͱΓ͍ΕたݚमձΛݕ
౼͍͖ͯ͠た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻʯͱ͓͓͑ͯ͠Γ
·͢ɻΑͬͯอݥༀہ෦ձͰɺ2ճͷอݥༀ
͜͏ߦमΛݚΛରͱ͠たہमձͰɺશༀݚہ
ͱΛૅجͱͭͭ͠ɺεϞーϧάϧーϓσΟεΧο
γϣンࣜܗͷݚमձຖظ։͖͍ͯ͠࠵た͍ͱߟ
͑ɺࡢ৽ༀݚࢣࡎमձΛ։͠࠵ɺͦͷޙ
地ҬༀࢣࡎձͰཁ͕͋Γ·͠たΒɺ෦ձ͔Β
ձٞڠձɾձࢣࡎΔ͜ͱΛ地Ҭༀ͢ݣΛࢣߨ
ͳͲͰ͓͓͑ͯ͠Γ·͢ɻظࠓίーνンάΛ
ݚࢣࡎͷཧༀܕݧमձ༰ʹみೖΕたɺମݚ
मձΛ։͠࠵たͷͰ͋Γ·͢ɻຊདྷ20ਓ͔Β
30ਓఔͷମݚܕݧमձͰ͕͢ɺࢣߨͷઌੜʹ૬
ஊͯ͠ɺ60ਓ·Ͱͷݚमձʹ͖ͯ͠·͠たɻた
ͩ͠ɺౡΛͯͬ࡞ͷσΟεΧογϣンͰͳ͘ɺ

ྡಉ࢜二ਓͰͷϫーΫΛऔΓೖΕたݚमձʹ͠
·͠たɻࠓճͷཧༀݚࢣࡎमձ͙͢ʹఆһ
ʹୡͯ͠͠·͍·͠たͷͰɺ5݄ʹಉ༷ͷݚमձ
Λ༧ఆ͓ͯ͠Γ·͢ɻ͜ͷݚमձલͷʮༀہ
Ͱඞཁͳༀؔࣄ๏نʯʹؔͯ͠ୡߨश͕Մ
Ͱ͕͢ɺίーνンάͷ෦ʹؔͯ͠ࢣߨͷε
έδϡーϧ࣍第Ͱ͕͢ɺ地Ҭༀࢣࡎձͷݚमձ
ରԠ͍ͯ͠たͩけΔ͜ͱΛ֬ೝ͓ͯ͠Γ·͢ͷ
Ͱɺੋඇɺ地ҬͰݚमձΛاը͍ͯ͠た͖ͩ·͢
Α͏ɺ͓͍ئக͠·͢ɻ

͍ͭʹけたऔみʹϏδϣンਪਐہɺༀʹ࣍　
ͯͰ͢ɻ
ϏδϣンਪਐͷたΊʹɺ݈ہͷたΊͷༀऀױ　
ͷཆ͕ඞཁͰɺͦͷたΊʹɺہαϙーτༀ߁
օ͞Μʹɺձԋज़Ͱ͓͕͋Γ·͠た͕ɺ
2025·Ͱʹ͔͔Γͭけༀࢣࡎɾༀہʹͳ͍ͬͯ
たͩ͘͜ͱ͕େͰ͢ɻ
ؔ͢ʹہαϙーτༀ߁ਪਐ͍ͯ͠·͢ɺ݈ࡏݱ　
Δ"ݚम#ݚमΛॆ࣮͍ͯ͘͜͠ͱɺ·た݈߁
ϥΠϑαϙーτༀہʹؔ͢ΔݚमΛਪਐͯ͘͠ߦ
͜ͱͱɺ݈߁αϙーτༀہͷू߹ݚममྃऀʹର
͢ΔϑΥϩーΞοϓݚमΛ͑ߟɺࠓ݈߁α
ϙーτༀہʹؔ͢Δू߹ݚम"ͱ#ʹطʹमྃ
͍ͯ͠ΔઌੜํʹࢀՃ͍ͯ͠たͩけΔΑ͏ʹ͠
͍ͯ·͢ɻ·たɺ͏গ͠Ͱݚममྃऀͷߋ৽࣌
मձݚདྷ·͢ͷͰɺༀ͔ΒϑΥϩーΞοϓ͕ظ
ʹؔ͢Δใ͕ग़Δͱ͍ࢥ·͢ɻ
　෦ձͰɺ地Ҭ࿈ܞༀہͷ͜ͱࢹʹೖΕͳ
͕Βɺ݈߁αϙーτༀࡒࡁܦͯؔ͠ʹہࢾձ
ٞͷఔදʹԊͬͯ෦ձͱͯ͠ਐΊた͍ͱͬࢥ
͓ͯΓ·͢ɻͰ͢ͷͰɺ͍ͭ·ͰʹΒͳけΕ
͍けͳ͍ͱ͍͏Α͏ͳඪΛఆΊΔͷͰͳ͘ɺ
֤ༀہͷڥʹΑͬͯਐΊ͍ͯたͩけΕΑ͍ͱ
Γ·͢ɻ͓ͯ͑ߟ
ͷਃʹ͍ͭͯɺձһͷօ༷ہαϙーτༀ߁݈　
͔Βʮਃॻྨ͕ଟ͘ɺͦͷ༷ࣜ۩ମతͳࡌه
ཁྖ͕Θ͔Βͣ໘Ͱ͋Δʯͱͷ͝ҙݟΛͯͬ
͓Γ·͢ɻͦ͜Ͱɺࡏݱඞཁͳॻྨͷ༷ࣜΛ
උ͍ͯ͠ΔॴͰ͋Γɺ͝ఏํڙ๏͜Ε͔Βݕ౼
͠·͕͢ɺ݈߁αϙーτༀہͷਃΛݕ౼͞Εͯ
͍Δձһༀہͷօ༷ʹཱ͍ͯͯたͩ͘Α͏४උ
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Λ͍ͯ͠Δͱ͜ΖͰ͢ɻ݈߁αϙーτༀہ͋·
Γ૿͍͑ͯͳ͍ͱೝ͓ࣝͯ͠Γ·͢ͷͰɺձһͷ
օ༷ͷ͝ཁΛ͓ฉ͖͠ͳ͕ΒۀࣄΛݕ౼ͯ͠
·͍Γた͍ͱ͓ͯͬࢥΓ·͢ɻ·たɺ͔͔Γͭけ
ༀہɾༀࢣࡎΛਪਐ͠ɺؔ͢ΔऔΓみΛ県ຽ
Ξϐーϧ͢ΔたΊɺόεࠂ৽ฉࠂɺςϨ
ϏͰϛχ൪ɺϥδΦ൪Λར༻ͯ͠ɺ地Ҭͷ
͔͔Γͭけༀࢣࡎɾༀہͷ׆ಈΛ͘͠Ίͯ͠ɺ
όοΫΞοϓ͠た͍ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻདྷ͔Β
։࢝͢Δɺࡁ༺みࣹͷճऩۀࣄ地Ҭॅຽ
ʹର͢Δ地ҬͷༀہͷऔΛ͍ͬͯたͩけΔ׆
ಈͷͻͱͭͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻʯ

80൪　二ށ　ۚᖒ　ޛٞһ

（ۚᖒٞһ）
　ʮ͓ༀ手ாͷ͜ͱʹ͍࣭ͭͯͰ͢ɻ
ਤΒΕ͍ͯΔͱ͜ΖͰ͕͢ٴༀ手ாͷී͓ࢠి　
͕ɺεϚーτϑΥンΛͤݟΔ͜ͱʹ͕͋߅Δױ
ऀ͞Μগͳ͋͘Γ·ͤΜɻༀہଆͰͷରԠʹͭ
͍ͯͲ͏͢ΕΑ͍ͷ͔ཧ͠た͍ͷͰ͝ճΑ
Ζ͓͍͘͠͠ئ·͢ʯ

ാᖒৗཧࣄ
　ʮ࣭͋͝Γ͕ͱ͏͍͟͝·͢ɻ
ഔମͷ͓ༀ手ாͱҰॹͰ͔͢Βɺࢴຊతʹج　
ΔͩけͰྑ͍ΘけͰͳ͘ɺༀใΛѲ͢ࢀ࣋
͠た͏͑Ͱࢦಋʹͭͳ͛ͳけΕͳΓ·ͤΜɻʯ
ാᖒձ
　ʮิ͠·͢ɻి͓ࢠༀ手ாΛӡӦ͍ͯ͠Δձ
ࣾͷγεςϜʹΞΫセε͢Δ͜ͱͰɺ͞ऀױΜͷ
εϚーτϑΥン͔Βༀہͷ̥̘ʹༀใΛऔΓ
Ή͜ͱ͕Ͱ͖ΔΑ͏ʹͳ͓ͬͯΓ·͢ɻʯࠐ

　Ҏ上ͷ࣭ٙͷ͏ͪɺ∁͕ٞঝೝΛͬࢾたͱ
͜ΖఏҊͲ͓Γʹܾఆ͞Εたɻ

ٞҊ第̐߸　 平成ú÷年岩手県薬剤師会ࡀೖ・ࡀ
ग़༧ࢉҊに͍ͭて

ͼͷ֓ཁॻٴΒٞҊॻ͔ࣄৗཧ౻ࠤ　
ʹΑΓདྷͷ༧ࢉʹ͍ͭͯఏҊઆ໌͕͞Εたɻ
ಛʹ࣭ٙͳ͔ͬたͷͰɺ∁ٞͦͷࢍ൱Λ
ଟʹΑΓఏҊ通Γʹঝೝ͞ΕたɻࢍΊɺٻ

ٞҊ第̑߸　 一般社団法人岩手県薬剤師会ٞ員
બڍ理委員会委員の委に͍ͭて

ٞһظ࣍ྉʹΑΓࢿ手෭ձ͔Βٶ　
બڍཧҕһձҕһ͕ఏҊ͞Εたɻಛʹ࣭ٙͳ
͘ɺ∁෭͕ٞঝೝΛͬࢾたͱ͜ΖఏҊͲ͓Γ
ʹܾఆ͞Εたɻ
　
ͯऴྃ͠た͕͢ࣄٞҎ上Ͱຊͷٞߴ　
͜ͱΛ1440࣌ʹએ͠ݴɺٞஂٞʹѫࡰΛ
ͯ߱͠ஃ͠たɻ

ø÷ɽด会の͜ͱば
ۚᖒ　ࢠو　෭ձ
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ձɹɹԋɹड़

　ʮ第70ظ岩手県ༀࢣࡎձྟ࣌૯ձͷ։࠵ʹ͋た
ΓҰݴਃ͠上͛·͢ɻ
　ຊ͓ٳみͷͱ͜Ζɺٞһͷօ༷ʹɺ県
֤地͔Β͍͝ूࢀた͖ͩ·ͯ͠ʹ͋Γ͕ͱ͏
͍͟͝·͠たɻ·たɺٞһͷօ༷ํʹ༷ʑͳ
ʹΛ͍た͖ͩ·͠た͜ͱྗڠ͝ʹձΛ通͡ձػ
৺ΑΓँײΛਃ͠上͛·͢ɻ
　ͯ͞ɺ౦ຊେࡂͷൃ͔ࡂΒ̔Λܴ͑·
͕͢ɺࠓ݄̏ʹ౦北ࣗಈंಓͷ花巻Πンター
νΣンδͱઋਓಓ࿏͕݁Ε盛岡͔Βזੴ市·
Ͱઐ༻ಓ࿏̍ຊͰ͘͜ߦͱ͕Ͱ͖ΔΑ͏ʹͳΓ·
͠たɻ·たࡾమಓͷશઢ։通ؒۙʹഭ͍ͬͯ
·͢ɻ
　͜ͷΑ͏ʹඃࡂ地Ͱͷ෮ڵͷஹ͕͠ʹ͑ݟΔ
Α͏ʹͳͬた矢ઌɺ̏Ҏʹ岩手県北෦ւҬΛ
ݯͱ͢Δ̒ऑͷ地ൃੜͷ֬90ˋҎ上
Ͱ͋Δ͜ͱ͕ൃද͞Ε·͠たɻձͰɺຖ։
Ճ͢Δ͜ͱࢀʹ࿅ͳͲ܇ࡂΕΔ岩手県૯߹͞࠵
Ͱɺ࣌ࡂʹ͓けΔༀࢣࡎͷߦಈ֬ೝΛ͢Δͱڞ
ʹɺҩࢣձɺࣃՊҩࢣձͳͲͷҩྍஂମܯɺ
ফɺࣗӴୂͳͲͷࡂݣνーϜͱͷ࿈ܞΛਂ
Ί͍ͯ·͕͢ɺޙࠓͱఆ͞Ε͍ͯΔࡂʹର
Ԡ͠たରࡦΛ͔͍ͯ͑ߟͳけΕͳΒͳ͍ͱ͑ߟ
͍ͯ·͢ɻ
͞ࢪ࣮ʹ๏վਖ਼ͱ10݄ػͷେ͖ͳༀࠓ　
ΕΔফඅ੫૿੫ʹΑΔྍใुվఆͰ͢ɻༀػ๏
վਖ਼ʹ͍ͭͯطʹऔΓ·ͱΊ͕ߦΘΕ͓ͯΓɺ
݄̏த०Λ్ʹ๏Ҋ͕Մܾ͞ΕΔ༧ఆͰ͢ɻ
　தͰༀ͕ہඪᒗͰ͖Δ໊শͱͯ͠ɺʮઐҩ

ʯͳͲͷҊ͕ہༀܞʯʮ地Ҭ࿈ہༀܞ࿈ؔػྍ
ΒΕ͓ͯΓɺ地ҬแׅέΞγεςϜͷதͰༀ͛ڍ
·ɻ͢·͍ࢥͷ割͕໌֬ʹͳͬͯདྷΔ͜ͱͱہ
たɺࡒࡁܦࢾձٞͰ2022·Ͱʹ͔͔Γ
ͭけༀࢣࡎΛஔ͢ΔༀہΛݱঢ়ΑΓҾ͖上͛
60ˋʹɺͦͯ͠2025ʹ100ˋ͢Δ͜ͱΛ৽
վֵߦఔදʹ盛Γࠐみ·͠たɻࡏݱ݈߁αϙー
τༀہ地Ҭࢧԉମ੍ՃࢉͳͲΛऔಘ͢Δ݅ʹ

ʮ͔͔Γͭけༀࢣࡎʯͷஔ͕ඞཁͰ͋Γ·͕͢ɺ
͜Ε͔Βશͯͷༀہͷඞཁ݅ͱͳΔͣͰ
͢ɻ
　͜ͷༀہʹ͓けΔ͔͔Γͭけۀްੜ࿑ಇল
͔ΒݴΘΕΔ·Ͱͳ͘ɺੲ͔ΒίϛϡχςΟー
ͷத৺ʹ͋ͬたༀ͍ͯͬߦ͕ہたવͷۀͩͬ
たͣͰ͢ɻۙɺༀہௐ͢ࡎΔॴͱ͍͏֓
೦͕ڧ·ΓɺセϧϑϝσΟέーγϣンۀ͕ஔ͖
ہ๏վਖ਼ʹ͏ༀػճͷༀࠓঢ়͕ݱΓʹ͞Εたڈ
όογンάʹ͕ͬܨたͷͱ͑ߟ·͢ɻ
ըʹ͍ͭͯઆ໌͕͋ΔͱܭۀࣄͲདྷͷ΄ޙ　
ࡏͷࢣࡎ๏վਖ਼ʹ͏ༀػༀࠓɺ͕͢·͍ࢥ
Γํ͕ΘΕΔͰ͋Γ·͢ͷͰɺۀࣄͱͯ͠
ࡢʹҾ͖ଓ͖ʮༀࢣࡎͷۀʹ͍ͭͯ県ຽ
ͷཧղΛਂΊΔ͜ͱʯʹओ؟Λஔ͖औΓΜͰ·
͍Γ·͢ɻ
　ຊͷྟ࣌૯ձฏޙ࠷ͷ૯ձͱͳΔͱڞ
ʹɺࠓܾࢉͷதؒใࠂདྷͷܭۀࣄը
༧ࢉͳͲۃΊͯॏཁͳҊ݅ʹ͍ͭͯ৹͍ٞͯ͠た
ͩ͘͜ͱʹͳΓ·͢ɻٞһͷօ༷ํʹੵۃత
ͳ͝ҙݟΛࣀΓɺ༗ҙٛͳྟ࣌૯ձʹ͍ͯ͠たͩ
͖·͢Α͏ʹ͓͍ئਃ͠上͛ѫࡰͱ͍た͠·͢ɻʯ
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平成31年度事業計画（案）

߹ʹࢫͷझۀຊདྷͷҩༀ͕ہͷٞʹ͓͍ͯɺༀڠ๏վਖ਼ͷٞதҩػɺްੜՊֶ৹ٞձͰͷༀࡏݱ　

ͬた༰ͷۀΛ͍ͯͬߦΔ͔Ͳ͏͔ΛΘΕ͍ͯΔɻݸʑͷༀࠃ͕ہຽʹ৴པ͞ΕΔߦಈΛऔ͍ͬͯΕ

͜ͷΑ͏ͳࣄଶʹͳΒͳ͔ͬたͣͰ͋Δ͕ɺ೦ͳ͕Βશࠃͷༀہͷฒみ͕ଗ͍ͬͯͳ͍ͷ࣮ࣄͰ

͋Δɻ

ͦͷΑ͏ͳঢ়گͷதɺ岩手県ༀࢣࡎձલۀࣄΛҾ͖͗ܧʮༀ׆ࢣࡎಈͷ͑ݟΔԽʯΛฏ31ۀࣄ

ͷபͱͯ͠औΓΜͰ͍͘ɻձͰʹΘたΓςϨϏɺϥδΦɺ৽ฉɺϗーϜϖーδɺ'BDFCPPLɺό

εࠂͳͲʹΑΓ県ຽʹༀࢣࡎͷ׆ಈʹ͍ͭͯհ͠ༀۀࢣࡎͷཧղΛٻΊ͖ͯた͕ɺ͜ͷΑ͏ͳϝσ

ΟΞΛ׆༻͠たऔΓみΛܧଓ͠た͜ͱ͕֤ༀہͷ৴པΛগͣͭ͠ߴΊ͍ͯΔͱ͍ͯ͑ߟΔɻ

たϙϦϑΝー͠ܞՃͱΑΓɺපӃͱ࿈ࢀతͳۃಈͷੵ׆ԉࢧҩྍ地Ҭࡏʹہɺ県ͷༀޙࠓ　

ϚγーରԠ໌ࡉॻͷ23ίーυҹࣈͳͲʮ͔͔ΓͭけༀػہʯΛॆ࣮͢ΔΑ͏ͳऔみΛٻΊ͍ͯ͘ɻ

　ձʹ͍ͭͯɺଞ県ΑΓগͳ͔ͬたຊձͷ෭ձఆһΛੋਖ਼͢ΔたΊɺఆΛม໊̐͠ߋମ੍ʹ͢Δ

͜ͱͰۀͷޮԽΛਤ͍ͬͯ͘ɻ͞ΒʹݒҊ߲ࣄͰ͋ͬたอݥༀہ෦ձͷձܭʹ͍ͭͯɺձࣄܭॴͱ

ΛਐΊ͍ͯ͘ɻۀ࡞ೖΕΔたΊͷʹܭた上Ͱຊձٞ͠ڠ

　·たɺຊձ໌45࣏ʹ୩ࠤଠઌੜ͕ॳձͱͳ͔ͬͯΒ110पΛ̐ޙʹܴ͑Δ͜ͱʹͳΔ

͕ɺͦͷたΊͷه೦ۀࣄه೦ץൃࢽͳͲͷऔみʹؔͯ͠४උҕһձΛத৺ʹਐΊ͍͔ͯͳけΕͳΒ

ͳ͍ɻ

　ༀֶੜͷපӃɾༀہʹ͓けΔ࣮ظ࣮शฏ31ʹ10Λܴ͑Δ͕ɺༀֶڭҭϞσϧɾίΞΧϦ

ΩϡϥϜ͕վగ͞Εฏ31͔Β৽ίΞΧϦΩϡϥϜͰͷ࣮श͕։࢝͞ΕΔɻؒ̐ظͷ࣮࣮शମ੍͕

·ΕΔたΊɺ͜Ε·ͰҎ上ʹେֶଆͱͷ࿈ܞΛਂΊରԠΛਤ͍ͬͯ͘ඞཁ͕͋Δɻ

　ຊձ͕ܧଓ࣮͍ͯͯ͠͠ࢪΔʮ県ຽ݈࠲ߨ߁みΜͳͷༀͷֶߍʯͳͲͷۀࣄɺ県ຽʹͱͬͯۙͳ࠲ߨ

ͱͯ͠ఆண͍ͯ͠Δɻ·たɺैདྷ͔Β࣮͍ͯ͠ࢪΔখɾதֶߍɺߍߴʹ͓けΔʮༀཚ༻ࣨڭࢭʯʹ͍ͭ

ͯɺ͜ͷ׆ಈʹΑΓຊ県ͷ੨গༀࣄ൜͕ݮগ͍ͯ͠Δͱ͍͏ใࠂ͋Γɺܧڞޙࠓଓ࣮͍ͯͯ͠͠ࢪ

͘ɻ

　ฏ31ʹϥάϏーϫーϧυΧοϓ͕זੴ市ʹ͓͍ͯ։͞࠵ΕΔ͜ͱ͔ΒɺʮεϙーπϑΝーϚγετʯ

Λத৺ͱ͠た県ຽͷυーϐンάࢭͷೝࣝΛߴΊΔ׆ಈΛੵۃతʹ͍ͯͬ͘ߦɻ·たɺༀࢣࡎʹඞཁͳϑ

ΟδΧϧΞセεϝンτͷཧ೦ͷཧղͱྟচ手ٕͷशಘޙࠓͷࡏҩྍݱͰඞͣඞཁͱͳΔͷͰ͋Γɺ

ฏ31Ҿ͖ଓ͖ݚमձΛ࣮͠ࢪ地Ҭʹ͓けΔ෯͍ਓࡐཆΛ͍ͯͬ͘ߦɻ

　ඇৗࡂ࣌ͷऔΓみͰɺຖ։͞࠵ΕΔ岩手県૯߹܇ࡂ࿅ͳͲʹࢀՃ͢Δ͜ͱͰɺ࣌ࡂʹ͓け

Δༀࢣࡎͷߦಈ֬ೝΛ͢ΔͱڞʹɺҩࢣձɺࣃՊҩࢣձͳͲͷҩྍஂମܯɺফɺࣗӴୂͳͲͷࡂ

ͷࡂҕһձΛத৺ͱͯ͠ɺଞ県ʹ͓けΔࡦରࡂ࣌ΛਂΊΔඞཁ͕͋Δɻ·たɺඇৗܞνーϜͱͷ࿈ݣ

ମ੍Λ͓͑ͯ͘ඞཁ͕͋ΔɻݣࡂಈͳͲɺձͷ׆ԉࢧ

　Ҏ上ɺ͘県ຽʹରͯ͠ༀࢣࡎͷ৬Λप͠ɺՌた͖͢割ʹ͍ͭͯͷཧղΛಘΔたΊͷ

ͷͰ͋Γɺޙࠓͱੵۃతͳใ׆ಈͷॆ࣮Λਤ͍͔ͬͯͳけΕͳΒͳ͍ɻ͜ΕΒͷΛ౿·͑ͯຊձɺ

ຊༀࢣࡎձ͓Αͼ地Ҭༀࢣࡎձͱͷ࿈ܞͷͱɺ県ຽͷ݈߁ͳੜ׆ͷ֬อɾ上ʹد༩͢Δ͜ͱΛతͱ

ͯ͠ɺఆ第̐ʹ͖ͮجҎԼͷۀࣄΛ͏ߦɻ

ʕ�81�ʕ

̍ɽༀࢣࡎཆͷͨΊͷༀֶڭҭͷରԠ

ᾇç࣮࣮शडೖମ੍ͷॆ࣮ɾڧԽ

ᾈçେֶٴͼؔஂମͱͷ࿈ڧܞԽ

ᾉç৽نༀࢣࡎͷ։

̎ɽੜֶ֔शͷਪਐ

ᾇçੜֶ֔शγεςϜ（̟̥̖-̨）ͷରԠ

　ᶃ̡̨̟̥̖ͷొऀଅਐʹけたऔみ

ᾈçຊༀݚࢣࡎमセンターͱͷ࿈ܞɾྗڠ

̏ɽༀࢣࡎ・ༀػہͷॆ࣮ٴͼҩྍ҆શରࡦͷਪਐ

ᾇçҩༀʹۀΔ࣭త上ରࡦ�

ᶃదਖ਼ͳอݥༀۀہͷ࣮ࢪ

ᶄௐࡎใुࣄٻͷదਖ਼Խ

ᶅༀہʹ͓けΔҩྍ҆શମ੍ͷపఈ

ᶆௐࡎաޡରࡦͷऔΓみ

ᶇ̢̙̚ۀࣄͷࢀՃ�

ᾈçҩༀͷదਖ਼༻ରࡦ

ᶃҩༀͷదਖ਼༻ͷਪਐ

ᶄϙϦϑΝーϚγーରࡦͷਪਐ

ᶅൃޙҩༀͷ༻ଅਐ

ᾉçऀױͷたΊͷༀہϏδϣンਪਐʹけたऔみ

ᶃ͔͔Γͭけༀࢣࡎɾༀہͷਪਐͱఆண

ᶄʮ݈߁αϙーτༀہʯཆɾҭʹけたऔみ

ᶅʮ݈߁ϥΠϑαϙーτༀہʯۀࣄͷܧଓɾਪਐ

ᾊʮༀͱ݈߁ͷिؒʯͷରԠ

　ᶃ岩手県ༀֶɾༀ࠙ऀؔࣄձͱͷ࿈ܞ

ᾋçҰൠ༻ҩༀൢചͷରԠ

ᶃϦεΫͷఔʹԠ͡たใఏڙͱ૬ஊԠधͷたΊͷڥඋ

ᶄҰൠ༻ҩༀͷదਖ਼༻ͷීٴɾൃܒ

ᶅセϧϑϝσΟέーγϣンͷਪਐ

̐ɽެऺӴੜ・ༀࣄӴੜͷରԠ

ᾇçֶߍༀ׆ࢣࡎಈͷਪਐࢧԉ

ᾈç݈͍߁Θͯ21ϓϥンؔ࿈ۀࣄͷྗڠ

ᾉçࣗࡴ༧ରࡦͷྗڠɾରԠ

　ᶃήーτΩーύーͷཆ

ᾊç͍Θ͍͖͍͖ͯϓϥン2020ͷྗڠ

　ᶃೝରԠྗ上ݚमͷ࣮ࢪ

ᾋç県ຽ݈࠲ߨ߁ʮみΜͳͷༀͷֶߍʯͷ࣮ࢪ　

平成31年度事業計画
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平成31年度事業計画（案）

߹ʹࢫͷझۀຊདྷͷҩༀ͕ہͷٞʹ͓͍ͯɺༀڠ๏վਖ਼ͷٞதҩػɺްੜՊֶ৹ٞձͰͷༀࡏݱ　

ͬた༰ͷۀΛ͍ͯͬߦΔ͔Ͳ͏͔ΛΘΕ͍ͯΔɻݸʑͷༀࠃ͕ہຽʹ৴པ͞ΕΔߦಈΛऔ͍ͬͯΕ

͜ͷΑ͏ͳࣄଶʹͳΒͳ͔ͬたͣͰ͋Δ͕ɺ೦ͳ͕Βશࠃͷༀہͷฒみ͕ଗ͍ͬͯͳ͍ͷ࣮ࣄͰ

͋Δɻ

ͦͷΑ͏ͳঢ়گͷதɺ岩手県ༀࢣࡎձલۀࣄΛҾ͖͗ܧʮༀ׆ࢣࡎಈͷ͑ݟΔԽʯΛฏ31ۀࣄ

ͷபͱͯ͠औΓΜͰ͍͘ɻձͰʹΘたΓςϨϏɺϥδΦɺ৽ฉɺϗーϜϖーδɺ'BDFCPPLɺό

εࠂͳͲʹΑΓ県ຽʹༀࢣࡎͷ׆ಈʹ͍ͭͯհ͠ༀۀࢣࡎͷཧղΛٻΊ͖ͯた͕ɺ͜ͷΑ͏ͳϝσ

ΟΞΛ׆༻͠たऔΓみΛܧଓ͠た͜ͱ͕֤ༀہͷ৴པΛগͣͭ͠ߴΊ͍ͯΔͱ͍ͯ͑ߟΔɻ

たϙϦϑΝー͠ܞՃͱΑΓɺපӃͱ࿈ࢀతͳۃಈͷੵ׆ԉࢧҩྍ地Ҭࡏʹہɺ県ͷༀޙࠓ　

ϚγーରԠ໌ࡉॻͷ23ίーυҹࣈͳͲʮ͔͔ΓͭけༀػہʯΛॆ࣮͢ΔΑ͏ͳऔみΛٻΊ͍ͯ͘ɻ

　ձʹ͍ͭͯɺଞ県ΑΓগͳ͔ͬたຊձͷ෭ձఆһΛੋਖ਼͢ΔたΊɺఆΛม໊̐͠ߋମ੍ʹ͢Δ

͜ͱͰۀͷޮԽΛਤ͍ͬͯ͘ɻ͞ΒʹݒҊ߲ࣄͰ͋ͬたอݥༀہ෦ձͷձܭʹ͍ͭͯɺձࣄܭॴͱ

ΛਐΊ͍ͯ͘ɻۀ࡞ೖΕΔたΊͷʹܭた上Ͱຊձٞ͠ڠ

　·たɺຊձ໌45࣏ʹ୩ࠤଠઌੜ͕ॳձͱͳ͔ͬͯΒ110पΛ̐ޙʹܴ͑Δ͜ͱʹͳΔ

͕ɺͦͷたΊͷه೦ۀࣄه೦ץൃࢽͳͲͷऔみʹؔͯ͠४උҕһձΛத৺ʹਐΊ͍͔ͯͳけΕͳΒ

ͳ͍ɻ

　ༀֶੜͷපӃɾༀہʹ͓けΔ࣮ظ࣮शฏ31ʹ10Λܴ͑Δ͕ɺༀֶڭҭϞσϧɾίΞΧϦ

ΩϡϥϜ͕վగ͞Εฏ31͔Β৽ίΞΧϦΩϡϥϜͰͷ࣮श͕։࢝͞ΕΔɻؒ̐ظͷ࣮࣮शମ੍͕

·ΕΔたΊɺ͜Ε·ͰҎ上ʹେֶଆͱͷ࿈ܞΛਂΊରԠΛਤ͍ͬͯ͘ඞཁ͕͋Δɻ

　ຊձ͕ܧଓ࣮͍ͯͯ͠͠ࢪΔʮ県ຽ݈࠲ߨ߁みΜͳͷༀͷֶߍʯͳͲͷۀࣄɺ県ຽʹͱͬͯۙͳ࠲ߨ

ͱͯ͠ఆண͍ͯ͠Δɻ·たɺैདྷ͔Β࣮͍ͯ͠ࢪΔখɾதֶߍɺߍߴʹ͓けΔʮༀཚ༻ࣨڭࢭʯʹ͍ͭ

ͯɺ͜ͷ׆ಈʹΑΓຊ県ͷ੨গༀࣄ൜͕ݮগ͍ͯ͠Δͱ͍͏ใࠂ͋Γɺܧڞޙࠓଓ࣮͍ͯͯ͠͠ࢪ

͘ɻ

　ฏ31ʹϥάϏーϫーϧυΧοϓ͕זੴ市ʹ͓͍ͯ։͞࠵ΕΔ͜ͱ͔ΒɺʮεϙーπϑΝーϚγετʯ

Λத৺ͱ͠た県ຽͷυーϐンάࢭͷೝࣝΛߴΊΔ׆ಈΛੵۃతʹ͍ͯͬ͘ߦɻ·たɺༀࢣࡎʹඞཁͳϑ

ΟδΧϧΞセεϝンτͷཧ೦ͷཧղͱྟচ手ٕͷशಘޙࠓͷࡏҩྍݱͰඞͣඞཁͱͳΔͷͰ͋Γɺ

ฏ31Ҿ͖ଓ͖ݚमձΛ࣮͠ࢪ地Ҭʹ͓けΔ෯͍ਓࡐཆΛ͍ͯͬ͘ߦɻ

　ඇৗࡂ࣌ͷऔΓみͰɺຖ։͞࠵ΕΔ岩手県૯߹܇ࡂ࿅ͳͲʹࢀՃ͢Δ͜ͱͰɺ࣌ࡂʹ͓け

Δༀࢣࡎͷߦಈ֬ೝΛ͢ΔͱڞʹɺҩࢣձɺࣃՊҩࢣձͳͲͷҩྍஂମܯɺফɺࣗӴୂͳͲͷࡂ

ͷࡂҕһձΛத৺ͱͯ͠ɺଞ県ʹ͓けΔࡦରࡂ࣌ΛਂΊΔඞཁ͕͋Δɻ·たɺඇৗܞνーϜͱͷ࿈ݣ

ମ੍Λ͓͑ͯ͘ඞཁ͕͋ΔɻݣࡂಈͳͲɺձͷ׆ԉࢧ

　Ҏ上ɺ͘県ຽʹରͯ͠ༀࢣࡎͷ৬Λप͠ɺՌた͖͢割ʹ͍ͭͯͷཧղΛಘΔたΊͷ

ͷͰ͋Γɺޙࠓͱੵۃతͳใ׆ಈͷॆ࣮Λਤ͍͔ͬͯͳけΕͳΒͳ͍ɻ͜ΕΒͷΛ౿·͑ͯຊձɺ

ຊༀࢣࡎձ͓Αͼ地Ҭༀࢣࡎձͱͷ࿈ܞͷͱɺ県ຽͷ݈߁ͳੜ׆ͷ֬อɾ上ʹد༩͢Δ͜ͱΛతͱ

ͯ͠ɺఆ第̐ʹ͖ͮجҎԼͷۀࣄΛ͏ߦɻ

ʕ�81�ʕ

̍ɽༀࢣࡎཆͷͨΊͷༀֶڭҭͷରԠ

ᾇç࣮࣮शडೖମ੍ͷॆ࣮ɾڧԽ

ᾈçେֶٴͼؔஂମͱͷ࿈ڧܞԽ

ᾉç৽نༀࢣࡎͷ։

̎ɽੜֶ֔शͷਪਐ

ᾇçੜֶ֔शγεςϜ（̟̥̖-̨）ͷରԠ

　ᶃ̡̨̟̥̖ͷొऀଅਐʹけたऔみ

ᾈçຊༀݚࢣࡎमセンターͱͷ࿈ܞɾྗڠ

̏ɽༀࢣࡎ・ༀػہͷॆ࣮ٴͼҩྍ҆શରࡦͷਪਐ

ᾇçҩༀʹۀΔ࣭త上ରࡦ�

ᶃదਖ਼ͳอݥༀۀہͷ࣮ࢪ

ᶄௐࡎใुࣄٻͷదਖ਼Խ

ᶅༀہʹ͓けΔҩྍ҆શମ੍ͷపఈ

ᶆௐࡎաޡରࡦͷऔΓみ

ᶇ̢̙̚ۀࣄͷࢀՃ�

ᾈçҩༀͷదਖ਼༻ରࡦ

ᶃҩༀͷదਖ਼༻ͷਪਐ

ᶄϙϦϑΝーϚγーରࡦͷਪਐ

ᶅൃޙҩༀͷ༻ଅਐ

ᾉçऀױͷたΊͷༀہϏδϣンਪਐʹけたऔみ

ᶃ͔͔Γͭけༀࢣࡎɾༀہͷਪਐͱఆண

ᶄʮ݈߁αϙーτༀہʯཆɾҭʹけたऔみ

ᶅʮ݈߁ϥΠϑαϙーτༀہʯۀࣄͷܧଓɾਪਐ

ᾊʮༀͱ݈߁ͷिؒʯͷରԠ

　ᶃ岩手県ༀֶɾༀ࠙ऀؔࣄձͱͷ࿈ܞ

ᾋçҰൠ༻ҩༀൢചͷରԠ

ᶃϦεΫͷఔʹԠ͡たใఏڙͱ૬ஊԠधͷたΊͷڥඋ

ᶄҰൠ༻ҩༀͷదਖ਼༻ͷීٴɾൃܒ

ᶅセϧϑϝσΟέーγϣンͷਪਐ

̐ɽެऺӴੜ・ༀࣄӴੜͷରԠ

ᾇçֶߍༀ׆ࢣࡎಈͷਪਐࢧԉ

ᾈç݈͍߁Θͯ21ϓϥンؔ࿈ۀࣄͷྗڠ

ᾉçࣗࡴ༧ରࡦͷྗڠɾରԠ

　ᶃήーτΩーύーͷཆ

ᾊç͍Θ͍͖͍͖ͯϓϥン2020ͷྗڠ

　ᶃೝରԠྗ上ݚमͷ࣮ࢪ

ᾋç県ຽ݈࠲ߨ߁ʮみΜͳͷༀͷֶߍʯͷ࣮ࢪ　
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ᾌçༀཚ༻׆ൃܒࢭಈͷਪਐ

ᾍçΞンνɾυーϐンά׆ಈͷਪਐ

̑ɽҬҩྍ・հޢͷऔΈڧԽ

ᾇç地ҬแׅέΞγεςϜͷੵۃతͳࢀը

ᾈçҩྍɾհޢʹؔΘΔଞ৬छͱͷ࿈ܞ

ᾉçνーϜҩྍʹ͓けΔༀۀࢣࡎͷ֦ॆ

ᾊçϑΟδΧϧΞセεϝンτΛ׆༻͠たༀࢣࡎͷたΊͷࡏҩྍରԠݚमͷ࣮ࢪ

̒ɽපӃ・ྍॴۈༀࢣࡎ෦ձͷ׆ಈͷॆ࣮

ᾇçༀྍ๏ͷ࣭ͷ上ͱ҆શ֬อʹけたऔみ

ᾈçೖӃࢀ࣋ऀױༀͷༀֶతཧʹけたऔみ

ᾉç੍̒ༀࢣࡎͷॲ۰վળʹけたऔみ

ᾊçපӃʹ͓けΔༀࢣࡎͷප౩ۀͷऔみ

̓ɽපༀ࿈ܞͷਪਐ・ڧԽ

ᾇç͓ༀ手ாͷपͱ׆༻ਪਐ

　ᶃి͓ࢠༀ手ாͷऔΓみ

　ᶄ23ίーυҹࣈͷීٴ

ᾈçୀӃ࣌ༀใఏڙʹؔ͢Δ࿈ܞ

ᾉç*$5Խਪਐʹؔ͢Δऔみ

̔ɽඇৗࡂ・࣌ର׆ࡦಈͷऔΈ

　ᾇç࣌ࡂͷۀܧଓମ੍ͷඋ

　ᾈç׆ʹ࣌ࡂಈͰ͖Δༀࢣࡎͷཆɾҭ

̕ɽҩༀݧࢼͷ࣮ࢪ

ᾇç༹ग़ݧࢼ๏ʹΑΔҩༀͷ࣭ධՁͱͦͷ׆༻

ᾈçશࠃ౷Ұݧࢼͷ࣮ࢪʹΑΔਫ਼ཧ

ᾉçࠪݕセンターٕज़৬һͷݚम�

��ɽ৫ŋใ׆ಈͷਪਐ

ᾇç৬छ෦ձ͓Αͼҕһձ׆ಈͷਪਐ

　ᶃཱ110पه೦४උʹけたऔみ

　ᶄอݥༀہ෦ձͷ৫มߋ

ᾈç地Ҭༀࢣࡎձ׆ಈͷࢧԉ

　ᶃ地Ҭༀࢣࡎձٞڠձͷ։࠵

ᾉçձࢽΠーϋτーϒͷൃߦ

ᾊç岩手県ༀࢣࡎձϗーϜϖーδͷཧŋӡӦ

　ᶃϗーϜϖーδࡌܝ༰ͷॆ࣮

ᾋçձһ֦ॆରࡦͷਪਐ

　ᶃֶੜձһͷೖձଅਐʹけたऔみ

ᾌçༀࢣࡎ৬͓ΑͼຊձۀࣄͷใͳΒͼʹप

ʕ�83�ʕ

　ᶃ県ຽެ։࠲ߨͷ࣮ࢪ

　ᶄϛχ൪ͷ࡞

ᾍç͓ؔؔػΑͼஂମͱͷ࿈ܞɾྗڠ

��ɽձӦۀࣄͷॆ࣮

ᾇçࠪݕセンター

༩͢ΔدӴੜڥɺ県ຽͷ͠ڙੳ݁ՌΛఏ͍ߴ上ʹΑΓɺਫ४ͷज़ͷٕࠪݕ

Ӧ׆ۀಈͷॆ࣮ʹΑΓಘҙઌΛ֦େ͠ɺܦӦج൫ͷ҆ఆԽΛਤΔ

ᾈçؙༀہ

උセンターػͷॆ࣮ͱͱʹɺༀۀہͷ࣭ΛߴΊɺ地Ҭอ݈ҩྍ͢ݙߩΔ

岩手ҩେҠసޙͷରԠʹ͍ͭͯҾ͖ଓ͖ݕ౼͢Δ

ᾉç͘͢Γͷใセンター

ਖ਼֬ͳใఏڙʹΊɺༀͷਖ਼͍ࣝ͠ͷൃܒΛ͜͏ߦͱͰ県ຽͷ݈߁ͷ૿ਐΛਤΔ

ձһ͔Βͷ࣭ٴͼใఏڙཁʹԠ͑Δ

��ɽͦͷଞຊձͷతୡͷͨΊʹඞཁͳۀࣄ
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ᾌçༀཚ༻׆ൃܒࢭಈͷਪਐ

ᾍçΞンνɾυーϐンά׆ಈͷਪਐ

̑ɽҬҩྍ・հޢͷऔΈڧԽ

ᾇç地ҬแׅέΞγεςϜͷੵۃతͳࢀը

ᾈçҩྍɾհޢʹؔΘΔଞ৬छͱͷ࿈ܞ

ᾉçνーϜҩྍʹ͓けΔༀۀࢣࡎͷ֦ॆ

ᾊçϑΟδΧϧΞセεϝンτΛ׆༻͠たༀࢣࡎͷたΊͷࡏҩྍରԠݚमͷ࣮ࢪ

̒ɽපӃ・ྍॴۈༀࢣࡎ෦ձͷ׆ಈͷॆ࣮

ᾇçༀྍ๏ͷ࣭ͷ上ͱ҆શ֬อʹけたऔみ

ᾈçೖӃࢀ࣋ऀױༀͷༀֶతཧʹけたऔみ

ᾉç੍̒ༀࢣࡎͷॲ۰վળʹけたऔみ

ᾊçපӃʹ͓けΔༀࢣࡎͷප౩ۀͷऔみ

̓ɽපༀ࿈ܞͷਪਐ・ڧԽ

ᾇç͓ༀ手ாͷपͱ׆༻ਪਐ

　ᶃి͓ࢠༀ手ாͷऔΓみ

　ᶄ23ίーυҹࣈͷීٴ

ᾈçୀӃ࣌ༀใఏڙʹؔ͢Δ࿈ܞ

ᾉç*$5Խਪਐʹؔ͢Δऔみ

̔ɽඇৗࡂ・࣌ର׆ࡦಈͷऔΈ

　ᾇç࣌ࡂͷۀܧଓମ੍ͷඋ

　ᾈç׆ʹ࣌ࡂಈͰ͖Δༀࢣࡎͷཆɾҭ

̕ɽҩༀݧࢼͷ࣮ࢪ

ᾇç༹ग़ݧࢼ๏ʹΑΔҩༀͷ࣭ධՁͱͦͷ׆༻

ᾈçશࠃ౷Ұݧࢼͷ࣮ࢪʹΑΔਫ਼ཧ

ᾉçࠪݕセンターٕज़৬һͷݚम�

��ɽ৫ŋใ׆ಈͷਪਐ

ᾇç৬छ෦ձ͓Αͼҕһձ׆ಈͷਪਐ

　ᶃཱ110पه೦४උʹけたऔみ

　ᶄอݥༀہ෦ձͷ৫มߋ

ᾈç地Ҭༀࢣࡎձ׆ಈͷࢧԉ

　ᶃ地Ҭༀࢣࡎձٞڠձͷ։࠵

ᾉçձࢽΠーϋτーϒͷൃߦ

ᾊç岩手県ༀࢣࡎձϗーϜϖーδͷཧŋӡӦ

　ᶃϗーϜϖーδࡌܝ༰ͷॆ࣮

ᾋçձһ֦ॆରࡦͷਪਐ

　ᶃֶੜձһͷೖձଅਐʹけたऔみ

ᾌçༀࢣࡎ৬͓ΑͼຊձۀࣄͷใͳΒͼʹप

ʕ�83�ʕ

　ᶃ県ຽެ։࠲ߨͷ࣮ࢪ

　ᶄϛχ൪ͷ࡞

ᾍç͓ؔؔػΑͼஂମͱͷ࿈ܞɾྗڠ

��ɽձӦۀࣄͷॆ࣮

ᾇçࠪݕセンター

༩͢ΔدӴੜڥɺ県ຽͷ͠ڙੳ݁ՌΛఏ͍ߴ上ʹΑΓɺਫ४ͷज़ͷٕࠪݕ

Ӧ׆ۀಈͷॆ࣮ʹΑΓಘҙઌΛ֦େ͠ɺܦӦج൫ͷ҆ఆԽΛਤΔ

ᾈçؙༀہ

උセンターػͷॆ࣮ͱͱʹɺༀۀہͷ࣭ΛߴΊɺ地Ҭอ݈ҩྍ͢ݙߩΔ

岩手ҩେҠసޙͷରԠʹ͍ͭͯҾ͖ଓ͖ݕ౼͢Δ

ᾉç͘͢Γͷใセンター

ਖ਼֬ͳใఏڙʹΊɺༀͷਖ਼͍ࣝ͠ͷൃܒΛ͜͏ߦͱͰ県ຽͷ݈߁ͷ૿ਐΛਤΔ

ձһ͔Βͷ࣭ٴͼใఏڙཁʹԠ͑Δ

��ɽͦͷଞຊձͷతୡͷͨΊʹඞཁͳۀࣄ
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ձใࠂ

݄  ༵ ɾ༻ࣄߦ 　　ॴ Ճऀࢀ

2

1 ۚ ฏ30͔͔Γͭけༀࢣࡎɾༀہਪਐࢦಋऀٞڠձ ްੜ࿑ಇলߨ堂 ୩ɺۚɺ౦۽
3  ฏ30第̎ճ౦北̒県ༀࢣࡎձձɾຊༀࢣࡎձٞһձ߹ಉձٞ 5,1ΨーσンγςΟઋ13&.*6. ձɺɺۚᖒ
5 Ր 岩手県ࣗࡴରࡦਪਐٞڠձ ϦϦΦ ୩۽

ༀ࿈　৫ڧԽҕһձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
6 ਫ ฏ30岩手県݈͍߁Θͯ21ϓϥンਪਐٞڠձ ઘۚϏϧ ୩۽

ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
7  ฏ30岩手県ऀྸߴظޙҩྍҬ࿈߹ӡӦٞڠձ 岩手県࣏ࣗձؗ ԡ

లࣔձ第̍ճௐձٞڵ෮ࡂࡾ 岩手県ி ୩۽
ຊా͖͋͜தԝޙԉձࣄ୲ऀ࿈བྷձٞ ຊༀࢣࡎձ ձɺࡔ΄͔

10  ༀ　ੈ࣍ༀࢦࢣࡎಋऀݚमձ（ʙ11） দ町ίンϕンγϣンϗーϧ ീ巻ɺେ橋
11 ݄ ̡̟̥ϑΥーϥϜ̎̌̍̕ εΫϫーϧ߿町 ۚᖒɺྛߴ
12 Ր 岩手県ڌࡂපӃ࿈བྷٞڠձ 岩手県ཱதԝපӃ ୩۽

北上ༀࢣࡎձһձ ͘͞Βϗーϧ ձ
13 ਫ 花巻市ༀࢣࡎձ։ہ෦ձݚमձ 花巻市ੜֶ֔Ԃ市ձؗ ୩۽

ฏ30ֶߍༀࢣࡎ෦ձશࠃ୲ऀձٞ ຊༀࢣࡎձ ാᖒ（ণ）
15 ۚ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

·ͳ͢αϙーτ୲ऀձٞ 盛岡地۠߹ಉிࣷ ৽࠺
16  岩手県ཱපӃༀࢣࡎձࣗओݚमձ ϗςϧϝτϩϙϦタン盛岡 ۚ
19 Ր ࿑ಇہधڅௐཱࣨͪೖΓௐࠪ 岩手県ༀࢣࡎձؗ ͔΄ࡔ
20 ਫ ༀ࿈　һձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

盛岡ༀࢣࡎձһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ ձ
21  第10ճৗཧࣄձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
22 ۚ อݥༀہ෦ձһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

খాౡߦ૬ஊّࠂผࣜ ീॏതѪԓ（北上市） ձ
23  岩手県ༀࢣࡎձɾ岩手県පӃༀࢣࡎձ߹ಉݚमձ 岩手ҩՊେֶෟଐපӃ�॥ثҩྍセンター

ฏ30౦北ֶߍༀࢣࡎձ࿈߹ձ࿈བྷٞڠձ（ʙ24） 岩手県ༀࢣࡎձؗ΄͔ ͔΄手ٶ
24  ඇৗ࣌ɾࡂରࡦҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

ඇৗ࣌ɾࡂରࡦ地Ҭ୲ऀձٞ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
25 ݄ ҩྍ҆શਪਐҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

3

2  岩手ҩՊେֶ　ฏ30ֶڀݚۀاセϛφー 岩手ҩՊେֶ矢巾Ωϟンύε ୩۽
ༀ࿈　શࠃձɾࣄװ࿈བྷٞڠձ（ʙ̏） ΫϩεΣーϒધ橋 ձɺٶ手
γンϙδϜεタοϑࣄલଧ߹ͤ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

3  ଟ৬छ࿈ܞʹΑΔࡏʹ͓けΔༀֶతཧਪਐϞσϧۀࣄγンϙδϜ 岩手ڭҭձؗ
ੴҭ岩手県ҩࢣձ໊༪ձ͓ผΕͷձ 盛岡市ຽจԽϗーϧ ձ

4 ݄ ༀ　ฏ30ༀࢣࡎձༀࣄใセンター࣮୲ऀݚमձ ຊༀࢣࡎձ ୩۽
5 Ր मձݚਫ਼ཧௐࠪʹؔ͢Δࠪݕฏ30ҿྉਫ　ڠӴڅ ౦ژେా۠ۀ࢈ϓϥβ ୩۽
6 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

ใใγεςϜҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
8 ۚ ༀ　ཧࣄձ ຊༀࢣࡎձ 手ٶ

ઍ༿Ұݩৗཧࣄّࠂผࣜ ੩ཆӃ ձ
ೝରԠྗ上ݚम ΞΠーφ

9  ຊༀࢣࡎձྟ࣌૯ձ（ʙ10） ϗςϧΠーετ21 ձɺٶ手ɺۚᖒ
ผࣜࠂձ͝ଚّ༷ࢣࡎ花巻ༀ࢘༟ాࢁ ଜࡈձؗ ୩۽

10  ཧༀݚࢣࡎमձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
11 ݄ ฏ30ऀױͷたΊͷༀہϏδϣンਪਐࢪ࣮ۀࣄঢ়گௐࠪ（ʙ12） 県দຊ市 ୩۽
12 Ր （࿈ໍ）盛岡ࢧ෦৫ڧԽҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
13 ਫ ༀ　ྙڀݚཧʹؔ͢Δશࠃձٞ ຊༀࢣࡎձ ͔΄౻

ༀ࿈　৫ڧԽҕһձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
14  第10ճৗཧࣄձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
15 ۚ ۚଃఄدੴ市ॴϥάϏーϫーϧυΧοϓז ੴ市ॴז ձ
16  ੜ֔ڭҭਪਐҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
17  第70࣌ྟظ૯ձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

岩手県อҭ࢜ΩϟϦΞΞοϓݚम ૯߹ίϛϡχςΟセンターߐ େ௶
18 ݄ ฏ30ࣾձอࢦݥಋऀݚमձ ̖̥市ϲ୩ ാᖒ（ণ）ɺԡ
19 Ր ฏ30岩手県Ξϧίーϧ݈߁োରࡦਪਐٞڠձ 岩手県ຽձؗ ୩۽
20 ਫ 第̐ճ岩手県地ҬแׅέΞਪਐձٞ 岩手県ி ୩۽
22 ۚ อݥༀہ෦ձһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
23  ༀۀاɾԷۈༀࢣࡎ෦ձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
24  ࣗ༝ຽओౘ岩手県ࢧ෦࿈߹ձ　૯ձɾఆظେձ ϗςϧ౦ຊ ձ΄͔
25 ݄ ฏ30岩手県ࡏࣃՊҩྍ࿈ࣨܞඋۀࣄʹ͓けΔۀࣄӡӦҕһձ 岩手県ࣃՊҩࢣձؗ ୩۽
27 ਫ ฏ30第̎ճ岩手県հࢧޢԉઐһڠձཧࣄձ ΞΠーφ ୩۽

ༀ࿈　ఆ࣌ධٞһձ 市センターϗςϧ ձɺٶ手
ຊా͖ܹ͋͜ྭձ 市センターϗςϧ ձɺٶ手

28  ฏ30岩手県ࡂձٞ Τεϙϫーϧ͍Θͯ ୩۽
ฏ30第̎ճ岩手県ࡏҩྍਪਐٞڠձ ઘۚϏϧ ଜҪ
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第̕ճৗཧࣄձ　ฏ31݄̎21（19ɿ00ʙ21ɿ00）　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 ฏ30�第̎ճ౦北̒県ձŋༀٞһ߹ಉձٞʹ͍ͭͯ
3 ฏ30�ༀ࣮ہ࣮शडೖʹؔ͢Δ౦北ϒϩοΫձٞʹ͍ͭͯ
4 ฏ30�͔͔Γͭけༀࢣࡎŋༀہਪਐࢦಋऀٞڠձʹ͍ͭͯ

5 ฏ30ༀہϏδϣン࣮ʹݱけたༀࢣࡎͷ͔͔ΓͭけػڧԽੈ࣍　ۀࣄ
ༀࢦࢣࡎಋऀݚमձʹ͍ͭͯ

6 ฏ30�ֶߍༀࢣࡎ෦ձશࠃ୲ऀձٞʹ͍ͭͯ
7 ฏ30ऀױ�ͷたΊͷༀہϏδϣンਪਐۀࣄʹ͍ͭͯ
8 อݥༀہ෦ձ͔Β
9 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 県ༀॾنఆͷվగʹ͍ͭͯ
2 ฏ30һใुʹ͍ͭͯ
3 ͍ͯͭʹలࣔձࡂࡾ
4 第39ճ岩手ༀֶେձʹ͍ͭͯ
5 2019ࣄߦ༧ఆʹ͍ͭͯ
6 ຊेࣾࣈ岩手県ࢧ෦͔Βͷཁʹ͍ͭͯ
7 ͦͷଞ

第10ճৗཧࣄձ　ฏ31݄̏14（19ɿ00ʙ21ɿ00）　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 ຊༀࢣࡎձ第92ճྟ࣌૯ձʹ͍ͭͯ
3 ฏ30ༀࢣࡎձༀࣄใセンター࣮୲ऀݚमձʹ͍ͭͯ
4 ͍ͯͭʹۀࣄϏδϣンਪਐہͷたΊͷༀऀױ
5 อݥༀہ෦ձ͔Β
6 ඇৗ࣌ɾࡂରࡦʹؔ͢Δ地Ҭ୲ऀձٞʹ͍ͭͯ
7 ҩྍ҆શਪਐҕһձ͔Β
8 ใɾใγεςϜҕһձ͔Β
9 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 第70࣌ྟظ૯ձͷਐߦʹ͍ͭͯ
2 ձඅະೲऀͷରԠʹ͍ͭͯ
3 ฏ31地Ҭʹ͓けΔༀࢣࡎɾༀہͷػڧԽٴͼௐࠪۀࣄ౼ݕʹ͍ͭͯ
4 ฏ31ܭࣄߦըʹ͍ͭͯ
5 Πーϋτーϒͷؒܭըʹ͍ͭͯ
6 ͦͷଞ
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ҕһձのಈ͖

ҕһ　ຊా　ত二

　2019 ϥάϏーϫーϧυΧοϓɺͦͯ͠དྷ
ɺ౦ژΦϦンϐοΫɺύϥϦンϐοΫͱੈք
͕͢ΔϏοάΠϕンτ͕։͞࠵Ε·͢ɻͦΕ
ʹ͍ɺຊ֤地ͰϓϨࡍࠃେձ͕։͞࠵ΕΔ͜
ͱ͔Βɺ͔ࠓΒϫΫϫΫ͍ͯ͠·͢ɻ
　·たɺۙ͜͜࠷ɺ岩手ग़ͷΞεϦーτͷੈք
Λͱ͠た֮·͍͠׆༂͕֤छϝσΟΞͰ࿈
ͷΑ͏ʹใಓ͞Ε͍ͯ·͢ɻͦͷதͷҰਓͰ͋
ΔɺεΩーδϟンϓখྛྕ༗બ手ɺ͍Θͯεー
ύーΩοζग़Ͱ͢ͷͰɺεーύーΩοζۀࣄʹ
ؔΘ͖ͬͯたऀͱͯ͠ɺ͏Ε͍ͩ͠けͰͳ͘ɺ
Ε·͢ɻͯͤ͘͞ʹͪ࣋ؾΒ͍͠ތ
　ͯ͞ɺ岩手県ମҭڠձͰɺຖɺ岩手県ༀࡎ
͍ͭʹମग़બ手ͷઁऔҩༀࠃͯ͠ܞձͱ࿈ࢣ
࣍ɺࡍମͷࠃɺѪඤ͕͢·͍ͯͬߦલௐࠪΛࣄͯ
ͷΑ͏ͳΤϐιーυ͕͋Γ·͠たɻ
　͋Δબ手ͷࣄલௐࠪͷ݁Ռɺৗ࣌༻͍ͯ͠Δ
ҩༀʹࢭېؚ࣭͕·Ε͍ͯ·͠たɻͦ͜Ͱɺ
岩手県ମҭڠձͰɺ通ৗ通Γɺʮࢭېؚ࣭͕
·ΕΔҩༀͰ͋ΔたΊɺओ࣏ҩͱ૬ஊ͠ɺସ
͑ͷҩༀͷ༻ɺए͘͠ɺྍ࣏༻ಛྫ（̩
̪̚）ਃΛݕ౼ͯ͠Լ͍͞ʯͱճ͠·͠たɻ
　ͦͷޙ΄Ͳͳͯ͘͠ɺؘܟ͞Μ（盛岡市ɾ
ϙϓϥༀہ）͔Βɺʮ͍ͭରԠ͍ͯ͠Δٕڝͷ
ಜ͔Βɺબ手ͷ༻͍ͯ͠Δҩༀ͕υーϐン
άʹ৮͢Δͦ͏͕ͩɺͲ͏͢ΕΑ͍͔ɺͱͷ
૬ஊ͕͋Γɺҩࢣͱ૬ஊ͠た݁Ռɺ̩̪̚ͷਃ
Λ͢Δ͜ͱʹͳΓ·͠たʯͱ͍͏ใ͕͋ࠂΓ·
͠たɻઌɺମҭڠձΛ通ͯ͡ίϝンτ͠たબ手
ͷ݅ͩͬたΘけͰ͕͢ɺؘ͞Μ͕ɺબ手ͷঢ়گ
ΛѲ͠た上Ͱɺༀࢣࡎͱͯ͠ɺ૬手͕ඞཁͱࢥ
ΘΕΔใΛఏ͠ڙɺಜબ手ɺͦͯ͠ओ࣏ҩ
ͱҰॹʹݕ౼͠ɺ࠷ऴతʹ̩̪̚ਃʹͬࢸたɺ
ͱ͍͏Ұ࿈ͷରԠΛฉ͖ɺ͔ࠒΒ৺ʹͦͷબ
手Λαϙーτ͍ͯ͠Δ࢟ɺͦΕʹΑΓબ手
ಜ͔Β৴པΛಘ͍ͯΔ͜ͱ͕͔Γ·͠たɻ
　͍Θͯࠃମͷཌʹ։͞࠵ΕたѪඤࠃମͰɺ
岩手県બ手ஂલͷ͍ͦͷ··ʹΛ
ͯ͘͠ΕたΘけͰ͕͢ɺલड़ͷ૬ஊΛडけたબ手
̩̪̚ਃΛडཧ͞Εɺࢼʹؾݩ߹ʹྟみࣄݟ
ʹ༏উ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖たͦ͏Ͱ͢ɻޙɺಜ͔

Β͓ྱͱँײͷݴ༿Λ͖·͠た͕ɺ͜Ε·͞
ಈͱత׆Γఴͬたஸೡͳدʹͷબ手ࢣࡎༀݱʹ
֬ͳରԠʹΑΔͷ͍ͯ͡ײ·͢（͜ͷબ手ɺ
ຊදʹબൈ͞Εɺ౦ژΦϦンϐοΫग़͕ظ
͞ΕΔબ手ʹҭ͍ͬͯ·͢）ɻ
たͪͷΞンνࢲ　 ŋ υーϐンά׆ಈɺະͩൃల
్上Ͱ͕͢ɺ৺ʹ׆ಈ͢Δༀࢣࡎͷɺબ
手ʹ࣮֬ʹΘ͍ͬͯΔͱ࣮͍ͯ͠ײ·͢ɻ
ͬ࣋ͷΑ͏ʹɺ༏Εたૉ࣭Λྫࣄճɺհ͠たࠓ　
たબ手͕ༀྍ࣏Λ͍ͯͬߦΔέーεগͳ͋͘
Γ·ͤΜɻ
　ձһօ͞Μͷ（ීஈ通Γͷ）دʹऀױΓఴͬた
Γ·͢ɻ͕ܨԉ͢Δ͜ͱʹࢧ͕બ手Λۀ
　Ҿ͖ଓ͖ɺબ手ͷҰॿͱͳΔ͘׆ಈ͍͖ͯ͠
た͍ͱ͍ࢥ·͢ͷͰɺ͝ཧղͱ͝ྗڠΛ͓͍ئਃ
͋͛͠·͢ɻ

（̪̩̚）ಛྫ༺ྍ࣏
߹࣭͕Ͳ͏ͯ͠ඞཁͳࢭېʹͷたΊྍ࣏　
ʹྍ࣏༻ಛྫ（̩̪̚）Λਃ͠·͢ɻ

（ɿIUUQ���XXX�SFBMDIBNQJPO�KQ�EPXOMPBE�6ࡉৄ）
　ॴఆͷ༻ࢴ（̩̪̚ਃॻ）ʹ֬ೝॻͱҩྍ
ใΛఴ͑ͯਃ͠ɺ৹ࠪͰڐՄ͞ΕΕ（ঝೝॻ
͕ૹΒΕΔ）ɺ༻Ͱ͖·͢ɻたͩ͠ɺྍ࣏上ඞ
ཁͰ͋Γɺଞʹྍ࣏๏͕ͳ͘ɺ༻ͯ͠ྗٕڝ
ΛߴΊͳ͍ͷʹݶఆ͞Ε͍ͯ·͢ɻ
　˞̩̪̚ͷਃ݅
　　ɾྍ࣏�Λ͢Δ上Ͱɺ༻͠ͳ͍ͱ݈߁ʹॏେ

ͳӨڹΛٴ΅͢͜ͱ͕༧͞ΕΔ
　　ɾଞʹ͑ΒΕΔ߹ཧతͳํྍ࣏๏͕ͳ͍
　　ɾ�༻ͯ͠ɺ݈߁ΛऔΓ͢Ҏ上ʹྗٕڝ

Λ上ͤ͞ΔޮՌΛੜ·ͳ͍
　　ɾυーϐンάͷ෭࡞༻ʹର͢Δྍ࣏Ͱͳ͍
　̩̪̚ਃॻྨɺ̟̖̙̖ͷ̩̪̚ҕһձ
ఏग़͠·͢ɻॴଐͷஂٕڝମ·たಓ県ମҭ
༝ͯ͠ఏग़͢Δ͜ͱՄͰ͢ɻܦձΛڠ
　ͳ͓ɺࡍࠃେձʹࢀՃ͢ΔΞεϦーτڝࡍࠃ
ٕ࿈ໍͳͲʹఏग़͢Δඞཁ͕͋Γ·͢ͷͰɺॴଐ
ମʹ͍߹Θ͍ͤͯͩ͘͞ɻஂٕڝ
ˑ�υーϐンάͷ૬ஊԠधͷࡍɺ࠷৽൛ͷʮ2019

ࢭېදجࡍࠃ४ʯΛ༻͍ͯͩ͘͠͞（ৄ͠
̟̖̙̖͘ϗーϜϖーδΛ֬͝ೝ͍ئ·͢ɻ）

Ξンν・υーϐンά委員会͔Β

͝ଘͰ͔͢ʁ　ྍ࣏༻ಛྫ（56&）
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　ҕһ　۽୩　໌

ױͷ͔͔ΘΓͱͯ͠ɺࢣࡎΔༀؔ͢ʹࡦରࡴࣗ　
ऀͷༀࢦಋༀֶཧΛ通ͯ͡దͳༀ࣏
ྍΛఏ͢ڙΔ͜ͱ͕աྔༀΛະવʹ͗ɺࣗ
ͷ݁ͼ͖ͭΛ༧͢ΔʮήーτΩーύーʯͷࡴ
割Λظ͞Ε͓ͯΓɺฏ 24 ͔Βɺ岩手
県ࣗࡴରۀࣄࡦͷҰͱ֤ͯ͠地Ҭʹ͓͍ͯήー
τΩーύーཆݚमΛ։͍ͯ͠࠵·͢ɻ
　·たɺ県ༀΦϦδφϧࡐࢿΛ࡞͠ɺༀہళ಄
ʹ͓けΔɺ͞Βʹ֤छग़લ࠲ߨ地Ҭͷ݈߁
ΠϕンτͰ͠ɺൃܒΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ

˓ʮ͋ͳͨήʔτΩʔύʔʯൃܒ事業
　ฏ 30 ʮࣗࡴ༧िؒʯʮࣗࡴରڧࡦԽ݄
ؒʯͷपʹ߹ΘͤͯɺࡐࢿൃܒΛձһༀہʹૹ
͠ɺ׆༻Λଅ͍ͯ͠·͢ɻ
ᶃ�ϦʔϑϨοτʮ͍͍ͩͯͮ͘͞ؾɻେͳਓͷ
ʯ̨̨̤߁݈

�
�

　ༀہʹ͓͍ͯɺతͳࣗࡴࢭͰͳ͘ɺ
େͳਓͷ໋ΛकΔ͜ͱΛతͱ͠た͔けͷ
ํΛ͠ൃܒɺؒతʹઐՈʹΑΔ༷ʑͳ૬ஊͷ
૭͕͋ޱΔ͜ͱɺ͕ྍ࣏ඞཁͳ͜ͱΛΒͤ
Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δͱ͑ߟɺൃܒϦーϑϨοτΛ࡞

͠ɺༀہళ಄地ҬͰͷΠϕンτͷ׆ʹࡍ༻͍た
͍͍ͩͯ·͢ɻ

ᶄʮ݈߁એݴʯϙετΧʔυ

͠たͷ࡞͘͢༺׆ʹൃܒΓͷͮ͘߁݈　
Ͱɺňࣗࡴ༧िؒʯٴͼʮࣗࡴରڧࡦԽ݄ؒʯ
ʹ͋Θͤͯձһༀہʹૹ͠ɺདྷऀہͷൃܒʹ
た͍͍ͩͯ·͢ɻ͍༺׆

ᶅʮ͍͍ͩͯͮ͘͞ؾʯΫϦΞϑΝΠϧ
͠たͷ࡞͘͢༺׆ʹൃܒΓͷͮ͘߁݈　
Ͱɺ地ҬͷΠϕンτͷࡍɺଞͷࡐࢿͱ͋Θͤͯɺ
Λਤ͍ͬͯ·͢ɻൃܒՃऀʹ͠ࢀ

ཆ成事業ࡐΛ୲͏ਓࡦରࡴࣗ˓
　地Ҭʹ͓けΔήーτΩーύーͷ割Λ୲͍ɺࣗ
ΛࢣࡎήーτΩーύーༀ͏ߦಈΛ׆ͷൃܒ༧ࡴ
ཆ͍ͯ͠·͢ɻ
　ೝఆऀɿ259 ໊（ฏ 30  10 ݄ 1 ࡏݱ）
　˞ೝఆཁ݅
　　ɾ岩手県ༀࢣࡎձձһͰ͋Δ͜ͱɻ
　　ɾ�地Ҭༀࢣࡎձ·た岩手県ༀࢣࡎձ͕࣮ࢪ

͠たࣗࡴରࡦΛ୲͏ਓࡐ（ήーτΩーύー）
ཆݚमձΛ 2 ճҎ上ड͠ߨたऀͰ͋Δ͜
ͱɻ

　　ɾ�ʮ岩手県ༀࢣࡎձೝఆήーτΩーύーʯͱ
͢Δऀɻرಈ͢Δ͜ͱΛ׆ͯ͠

Θて�1ਪਐ委員会͔Β͍߁݈

岩手県薬剤師会 ࣗࡴରࡦ事ۀに͍ͭて
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ҕһ　தా　ٛਔ

　地ҬแׅέΞγεςϜͷதͰɺ͔͔Γͭけༀہ
͕ༀใͷҰݩత ŋ ͰͷରࡏଓతͳѲܧ
ԠΛؚΉༀֶతཧ ŋ ΛՌた͢͜ػಋͳͲͷࢦ
ͱ͕ٻΊΒΕ͓ͯΓɺͦͷ࣮ࢪʹଞ৬छͱͷ࿈
ͷऀྸߴΛ๚ΕΔہෆՄܽͰ͢ɻதͰɺༀ͕ܞ
ଟ͘հޢαーϏεΛར༻͍ͯ͠Δ͜ͱ͔Βɺհ
ɺ͜ܞԉઐһ（έΞϚωδϟー）ͱͷ࿈ࢧޢ
Ε·ͰҎ上ʹॏཁͰ͢ɻ
　ͦ͜Ͱɺར༻ऀͷঢ়ଶΛ࠷Ѳ͍ͯ͠Δհޢ
πーϧͱͯ͠ɺňܞ࿈͙ܨΛࢣࡎԉઐһͱༀࢧ
հࢧޢԉઐһけνϥγʯΛฏ 28 ʹ࡞
͠·͠たɻ
　͜Εɺༀʹؔ͢ΔΛ๊͍͑ͯΔར༻ऀʹ
͍ͭͯɺ୲͍ͯ͠Δհࢧޢԉઐһ͔Βɺௐࡎ
͍ͯ͠Δༀہʹ૬ஊ͍ͯ͠たͩ͘͜ͱͰɺʮ
ղܾʹけͯҰॹʹ͖͍ͯ͑ߟ·͠ΐ͏ʯͱ͍͏
ͷͰɺձһༀہͪΖΜɺ֤地ҬͰɺհࢧޢ
ԉઐһʹհ͠ɺ׆༻Λݺͼ͔け͍ͯ·͢ɻ
　ҕһձͰɺ׆༻Λਪਐ͍ͯ͘͠たΊʹΠー
ϋτーϒΛ通ͯ͡ྫࣄհΛ͍͖ͯ͠た͍ͱ͍ࢥ
·͢ɻ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
ʲΞηεϝϯτγʔτͷ༰ʳ

ঁੑɾ89 ԉࢧɺཁࡀ 2ɺಠډ
ɺ݂ࢷߴ流ੑ৯ಓԌɺٯѹɺ݂ߴɿ໊ױ࣬
　　　　第 12 ંࠎѹഭڳ
ༀͷཧɿຊਓ
ༀͰ͖ͳ͍ཧ༝
ɿ�ҰแԽʹͳ͍ͬͯͳ͍ͷ͋ΓɺͲΕΛҿΉ͔

୳͢ͷ͕େมɻ

ʲΞηεϝϯτγʔτ͕ૹΒΕ͖ͯͨཧ༝ʳ
　ༀΛϘοΫεʹೖΕͯཧ͍ͯ͠Δ͕ɺҿみؒ
ҧ͍͕ݟΒΕ͖ͯたɻ（ༀʹؔͯ͠）ԕ͘ʹॅ
Ήঁ৺͓ͯ͠ΓɺຖిΛͯ͠ༀ֬ೝ
͍ͯ͠Δঢ়گͷたΊɻ

ʲॲํ༰ʳ

ʲༀہͷରԠʳ
˕ç30�5

ༀΛճऩͯ͠ՊΛ๚͠ɺऀױ ŋ ൽෘ
Պ ŋ ܗ֎ՊͷༀΛࠞ߹ҰแԽɻ
（14ܖಋΛࢦཧࡎྍཆༀډ ຖʹ๚）ɻ

˕ç30�7　
ͦͷޙɺༀঢ়͕گѱ͘ͳΓ͔けたͷͰแ

ਪਐ委員会͔Βࡏ

介ࢧޢԉઐ員・͔͔り͚ͭ薬剤師連ܞΞセεϝンτγーτの׆༻事ྫ

ՊɿҰแԽ
ɹ̖ৣɹɹɹɹɹ1ৣɹ༦৯ޙ
ɹ̗ࢄɹɹɹɹɹ1��Hɹຖ৯ޙ
ɹཻ̘ࡉɹɹɹɹ3��Hɹຖ৯ޙ
ɹ̙Χϓηϧɹɹ1̥ɹே৯ޙ
ɹ̚ৣɹɹɹɹɹ1ৣɹே৯ޙ
ɹ̛ΤΩεᰒཻɹ���Hɹே༦৯લ
ɹ̜ήϧ ���Hɹࠊ෦ɹ1 1ʙ �ճృ

ܗ֎ՊɿҰแԽ
ɹ̝ৣɹɹɹɹɹ1ৣɹே৯ޙ
ɹ̞Χϓηϧɹɹ1̥ɹே৯ޙ
ɹ̟ৣɹɹɹɹɹ�ৣɹே༦৯ޙ

ൽෘՊɿҰแԽ
ɹ̠ΤΩεᰒཻɹ���Hɹຖ৯લ
ɹ̡ৣɹɹɹɹɹ3ৣɹຖ৯ޙ
ɹ̢ৣɹɹɹɹɹ3ৣɹຖ৯ޙ

Պ؟
ɹ̣؟ӷɹ�ළɹ1 �ճ྆؟؟
ɹ̤؟ӷɹ�ළɹ1 �ճ྆؟؟
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Ίʹͳ͖ͬͯたͷߴɻ݂ѹ͕ࣈΛҹʹࢴ
Ͱ݂ѹ手ாͷ׆༻։࢝ɻ

˕ç30�8　͓ༀΧϨンμーͷ׆༻։࢝ɻ
˕ç31�1　ༀঢ়ٴگͼମௐ҆ఆ͍ͯ͠Δɻ

ʲߟʳ
　ༀྍ࣏ɺऀױͷੜ׆ͱີͳؔʹ͋Δ
͕ɺऀױͷੜ׆ঢ়͕گෆ໌Ͱ͋ͬたΓɺͬޡた
ใͰɺۤ࿑͠たݧܦΛͭༀࢣࡎଟ͍ͷͰͳ
͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻऀױɺʮༀΕͣʹҿΜͰ͍
Δɺༀ͍ͯͬͳ͍ʯͱ͓ͬ͠Ό͍·͕͢ɺʮޙ
͔Βༀ͕Ͱ͖ͯたʯͱ͍͏͜ͱΑ͋͘Δέー
εͰ͢ɻ
　ͦ͜Ͱɺऀױͷੜ׆ΛѲ͍ͯ͠Δհࢧޢԉઐ
һ͔Βͷใͱͯʹཱͭ͜ͱ͕ଟ͍Ͱ
͢ɻʮհࢧޢԉઐһ ŋ ͔͔Γͭけༀࢣࡎ�࿈ܞΞ
セεϝンτγーτʯͷརͱͯ͠ɺνΣοΫࣜܗ
ͳͷͰهೖ͕؆ศͳ͜ͱɺୡํ๏ϑΝοΫε
ͳͷͰɺ͓͍ؒ࣌ޓͷ੍͕গͳ͍͜ͱ͕͛ڍΒ
Ε·͢ɻ
ډճɺಠࠓ　 ŋ ܰհޢ ŋ ଞՊडͷऀྸߴͰ͋
ΓɺͲ͜ͷༀہͰૺ۰ͦ͠͏ͳྫࣄͰ͕͢ɺଞ
৬छͱ࿈͢ܞΔ͜ͱͰɺʮༀࢣࡎͷΒͳ͍ɺ࣋
ͪ͑ͳ͍ใʯΛಘΒΕΔ͜ͱ͕Ͱ͖ɺ·たɺༀ
ױվળͯ͠ɺ͕گ๚͢Δ͜ͱͰɺༀঢ়͕ࢣࡎ
ऀ͞ΜͱऀױՈͷ҆৺ʹ͕ܨΓ·͠たɻ
　ༀऀྸߴ͕ࢣࡎͷༀ͔ظૣʹྍ࣏ΒؔΘΔ͜
ͱͰༀঢ়͕҆گఆͯ͠පؾ߹ซͷϦεΫ͕
ͳͲʹ͔͔Θ͍ͬͯݟൃظͷૣ༺࡞Ͱ͖ɺ෭ݮܰ
͘͜ͱ͕Ͱ͖ΔͱࢥΘΕ·͢ɻ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　ฏ 30 ྍใुվఆʹ͓͍ͯɺༀࡎ༻ྺ
ͷ߲ࣄࡌهʹʮޙࠓͷܧଓతͳༀֶతཧٴͼࢦ
ಋͷཹҙʯ͕Ճ͞Εɺ͞Βʹɺༀػ๏੍
վਖ਼ʹ͓͍ͯɺༀࢣࡎʹɺʮௐ࣌ࡎͷみͳΒͣɺ
ༀࡎͷ༻ؒظΛ通ͯ͡ɺҰൠ༻ҩༀΛؚΉ
ඞཁͳༀঢ়گͷѲༀֶతࢦͮ͘جʹݟಋ
ͷٛԽʯ͕ݕ౼͞Ε͍ͯ·͢ɻ
　ༀہΛར༻͍ͯ͠ΔऀױͷたΊԿΛ͖͔͢ɺ
ͦͯ͠ɺԿ͕Ͱ͖Δ͔ɻͦΕΛ۩ମతͳΞΫγϣ
ンʹ͏ͭ͢たΊʹɺ༷ʑͳใ͕ඞཁͰ͢ɻ
　֤ༀہʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺʮհࢧޢԉઐһ ŋ
͔͔Γͭけༀࢣࡎ�࿈ܞΞセεϝンτγーτʯΛ
ԉɺͻ͍ͯࢧͷༀྍ๏ͷऀױɺ͠༺׆ʹతۃੵ
̡̦̤上ʹ͍ͯ͛ܨた͖ͩた͍ͱଘ͡·͢ɻ

˞�ňհࢧޢԉઐһ͚νϥγʯΛ͝༻໋ͷࡍ
͍߹Θ͍ͤͩ͘͞ɻ͓ʹہༀ事ݝ

�
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医ྍ҆શਪਐ委員会͔Β
 

平成３１年３月 
各 位 

岩手県薬剤師会 医療安全推進委員会 
 委員長 菊地 英行  

保険薬局『⇊∙⇝⇭∙⇮事例』の報告 

（平成 30 年 7 月～9 月報告分） 
 
平素は、事例収集事業にご協力いただきましてありがとうございます。 
平成 30 年 7 月～9 月に各地域薬剤師会から報告を受けた事例について、医療安全推進委

員会で取りまとめを行い、主な事例について別紙のとおり報告いたしますので、貴施設内で

ご周知いただき、ྠ 様のイࣥࣥࢹࢩト事例のⓎ⏕㜵Ṇにດめていただきますようお願い申し

上げます。なお、この報告は、イーハトーブに掲載するとともに、岩手県薬剤師会ホームペ

ージにも掲載いたします。 
以下に当委員会で行っている本事業の概要とともに、各地域薬剤師会における担当者をお

示しいたしますので、本事業の趣旨をご理解いただき、さらなるご協力をお願いいたします。 
 
 

【調剤過誤等事例収集事業の流れ】 

①各薬局から『地域薬剤師会内の担当者』へ事例を報告 

〇報告事例：調剤事故事例、ヒヤリ・ハット事例、疑義照会事例 

〇報告様式：岩手県薬剤師会ＨＰに掲載（各薬局、各地域独自の様式や報告方法でも可） 

②『地域薬剤師会内の担当者』は地域内の事例とりまとめ、毎月 1 回県薬事務局へ報告 

〇報告時期：毎月 15 日を目途に、前月の事例を報告 

〇報告方法：所定様式（県薬ＨＰ参照）にて、可能な限りファイルで報告 
 
 

【地域薬剤師会担当者】※担当者が変更になった場合は、岩手県薬剤師会事務局までお知らせください。 

〇盛岡：押切 昌子（会営内丸薬局）   ○花巻：小田島郁子（小田島薬局） 

○北上：大塚 俊樹（あさひ薬局北上店） ○奥州：千田 洋光（すみれ薬局マイアネ店） 

○一関：小野寺佳美（こぶし薬局）       ○気仙：鈴木 友和（気仙中央薬局）      

○釜石：宮澤 倫子（つくし薬局本店）   ○宮古：松井久仁彦（宮古調剤薬局）      

○久慈：新渕 純司（菊屋薬局荒町店）  ○二戸：佐々木素子（カシオペア調剤薬局） 
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【平成３０年７月～９月報告 インシデント事例】 
【報告件数】 

 ７月 ８月 ９月 合計（割合） 

ィᩘ࣭ィ㔞ࡢㄗ（41.4%） １０４ ３６ ３４ ３４ ࡾ 

つ᱁ࡢㄗ（11.2%） ２８ ６ １５ ７ ࡾ 

⸆ㄪ ９ ８ １２ ２９ （11.6%） 

ධຊ࣭⸆࣭⸆⿄ࡢㄗ（27.5%） ６９ ４１ １５ １３ ࡾ 

  ４ １１ ６ ２１   ( 8.4%)ࡢࡑ

小計 ６７ ８３ １０１ ２５１ 

 

 。地域ごとに報告される事例件数に偏りがあります※   『↺μのؕஜ↞ऴ報↖ⅱܤ』

 １件の重大な事故の背景には、２９件の小さな事故があり、さらにその背景には数多くのヒヤ

リ・ハット事例があります（ハイン・リッヒの法則）。調剤ミスによる健康被害を防ぐためには、

些細なことでも情報を共有することが大事になります。多くの薬局のご協力をお願いします。 
 

【主な事例と委員会からのコメント】 
 

 ࡓࡗ࡞ࡆ㜵࡛࣒ࢸࢫࢩࢺ࣮࣏ࢧㄪە

㸦㸯㸧ศໟရࡲࡲࡢ 

࠙ṇ࢙ࣥࣇࢲࠚ㓄ྜ㢛⢏ 㸮㸬㸳㹥 ᮅ㣗ᚋ 㸯㸲᪥ศ 

࠙ㄗ࢙ࣥࣇࢲࠚ㓄ྜ㢛⢏ 㸯㹥㸦ศໟရ㸧 ͤศໟࡎࡏΏࡓࡋ 

  （報告内ᐜ）ᝈ者からいつもと㐪うと㐃⤡がありⓎぬ。ࣆッ࣏ࢧࢢࣥ࢟ートࢸࢫࢩムでは、全㔞のᩘ㔞が⾲示さ 

 。てしまったࢀのままぢ㏨さࡑ、しࢃに┘ᰝにまࡎるため、分ໟせࢀ

㸦㸰㸧␗ࡿ࡞⸆ࢆ 

࠙ṇ࣑ࣥࣂࣝ࢝ࣥࢩࢿ࢙ࣇࣝࣟࢡࠚ㓟ࣝࢸࢫ࢚㘄㸰㸳㸮㹫㹥ࠖ࣡ࢧࠕ 

࠙ㄗࣥࢩ࣐ࣟࢫࣜࣛࢡࠚ㘄㸰㸮㸮㹫㹥ᮥࠕᯘࠖ  

  （報告内ᐜ）ᝈ者ᣢ参でⓎぬ。薬剤㚷ᰝࢸࢫࢩムで࢚ࣛーが㉳きたが、ᛮいこࡳにより薬ရྡ⛠の☜ㄆがかに 

なってしまった。㢮ఝ薬の༊別がでるように༳をつけ、時には薬⿄からฟして目どするようにする。 

 

㸦㸱㸧⸆⿄ධࢀ㛫㐪ࡾ࠾⿄⸆ࠊ࠼᭹⏝ࡓࡋ 

࠙ṇࣥࢺࣝࢽࣝࢭࠚ㘄㸦ศ㸱㸧ࢻࢧࣀࣥࢭࠊ㘄㸦ศ㸯㸧 ͤ᭹⏝Ⅼࡣ࡚࠸ࡘሗ࿌ࡋ࡞ 

࠙ㄗࣥࢺࣝࢽࣝࢭࠚ㘄㸦ศ㸯㸧ࢻࢧࣀࣥࢭࠊ㘄㸦ศ㸱㸧  

 （報告内ᐜ）薬⿄のᣦ示㏻りに᭹⏝したため、ࢧࣀࣥࢭイࢻ㘄が㊊した。 
 

○ध者はž薬ᘥſƴᚡ᠍されƯƍǔ内ܾưဇすǔƨめ、薬ᘥȷ薬ऴȷƓ薬ࠚƳƲへのᚡ᠍内ܾをᄩᛐす

ǔ࣏ᙲƕあǔŵʩ˄ƴദしくบしƯǋ、ध者ƕܼư薬ᘥのλれ᧓ᢌƍをすǔئӳǋあǔŵ 

〇ʩ˄のᨥƴはくすりとဇ૾ඥをᄩᛐし、ध者ƕܤμƴဇưƖǔؾをᄩᛐすǔ࣏ᙲƕあǔŵ 

〇ᡈ࠰、調剤Ǎᦷ௹ƴかかǘǔೞ֥ƕഏ々ƴႆされƯƓり、ܤμࣱのӼ上Ǎјྙ҄ƴ݃ɨしƯƍǔƕ、இ

ኳႎƴܤμをܣǔのはᐯЎƨƪưあǔとƍƏॖᜤをਤƪዓƚƳƚれƹƳらƳƍŵ 

○ϼ૾ƤǜλщとᡲѣしƯƍǔئӳƴは、λщ内ܾのᛚりƕあǔとƦれƴˤƏ調剤ƴᛚりƕឪƖǔӧᏡࣱƕ

あǔのư、λщ内ܾのᦷ௹ƕέƴᘍǘれǔ࣏ᙲƕあǔŵ 

〇ƲのǑƏƳئӳưǋஇኳႎƳႳ௹は『ϼ૾ሗとのༀӳ』ưあǔことをࣔれƳƍǑƏƴしƨƍŵ 
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㸦㸲㸧ᢠࢇࡀࡢฎ᪉⏝㔞ኚ᭦Ẽࡎࡓࡋ 

࠙ṇ࢘࣍ࢱࣥ࣡ࢫ࢚ࠚ㓄ྜ㹍㹂㘄㹒㸰㸮㹫㹥 㝸᪥᭹⏝㸦㸳᭶㸰㸳㹫㹥㹼㸰㸮㹫㹥ኚ᭦㸧 

࠙ㄗ࢘࣍ࢱࣥ࣡ࢫ࢚ࠚ㓄ྜ㹍㹂㘄㹒㸰㸳㹫㹥 㝸᪥᭹⏝㸦㸵᭶ฎ᪉࡛Ⓨぬ㸧 

（報告内ᐜ）㸳月ฎ方から変更になっていたことにẼ࡙かࡎ㸵月調剤時にⓎぬ。㸳月㸰㸰日～㸵月１㸵日まで㝸 

日᭹⏝したが、య調変なし。 
 

○ϼ૾٭ƴ気Ʈかƣ、Э回ӷಮの調剤をしƨ報告はૠٶく報告されƯƍǔŵϼ૾ƤǜをǑくᛠǉことはǋ 

ƪǖǜƩƕ、ध者とのᛅの中ư気Ʈくことǋٶƍƨめ、ʩ˄ƴは薬をᙸƤƳƕらᚮݑの内ܾǍ˳の҄٭ 

ሁƴつƍƯᎥƖӕりをᘍƏことŵ 

〇žǨǹȯȳǿイțǦſは˳ᘙ᩿ᆢƴǑり 1 ଐƕᚨܭされƯƍǔŵ薬のи˺ဇሁưഒƕ˯ɦすǔと˳ 

ƕ҄٭すǔƨめ৲ɨの҄٭ƴはࠝƴ気をᣐǔ࣏ᙲƕあǔŵ 

〇ȏイȪǹǯ薬ưあり、᫁回のࡉנᄩᛐをᘍƏことư、ȟǹをଔƴႆᙸすǔことƕưƖǔŵ 

 

 ࡿࡍ㛵⌮⟶ࡢ⸆ࢡࢫࣜࣁە

㸦㸲㸧 

࠙ṇࢻࢳࣞࣈ࢘ࠚ㘄㸳㹫㹥 㸯㘄㸦ศ㸰㸧㸶㸲᪥ศ ͤ㸶㸲㘄㸦㸮㸬㸳㹒�㸯㸴㸶ໟ㸧 

࠙ㄗࢻࢳࣞࣈ࢘ࠚ㘄㸳㹫㹥 㸯㘄㸦ศ㸰㸧㸶㸵᪥ศ㸦㸮㸬㸳㘄�㸯㸵㸲ໟ㸧 

 （報告内ᐜ）業務⤊ᚋのᅾᗜ☜ㄆ時にⓎぬ。ண〇剤として㸷㸮日分（１㸶㸮ໟ）‽ഛしていた。㸴日分（１㸰 

ໟ）ᢤき取るとこࢁを㸴ໟ（３日分）ᢤき取ってしまった。 

㸦㸳㸧 

࠙ṇ࣒ࢹࣆࣝࢰࠚ㘄㸯㸮㹫㹥 㸯㘄㸦ᐷࡿ๓㸧㸱㸮᪥ศ ͤ㸱㸮㘄 

࠙ㄗ࣒ࢹࣆࣝࢰࠚ㘄㸯㸮㹫㹥 㸯㘄㸦ᐷࡿ๓㸧 ࠗ㸲㸮㘄࠘ 

 （報告内ᐜ）ྥ⢭⚄薬のᅾᗜ☜ㄆ時にⓎぬ。の薬ရの┘ᰝにẼを取らࢀてぢ㏨してしまった。 

㸦㸴㸧 

࠙ṇࣉ࣮ࢸࢫࢺ࢙ࣥࣇࠚ㸰㹫㹥 

࠙ㄗࠚ㸱ᯛᅾᗜ㊊ 

 （報告内ᐜ）調剤ᚋ、⟽の୰に薬ရがṧっている≧ែでᗫᲠした可能ᛶ。ಖ所に㐃⤡し㯞薬事故ᒆᥦฟ。 
 

〇薬、薬、Ӽችᅕ薬ƳƲのᙹСҔ薬ԼưはҗЎƳሥྸ˳Сƕ൭められǔŵ薬、ᙾƤƍ剤Ҿ૰、薬と

一ᢿのӼችᅕ薬ƴつƍƯは、ᚡࠚƕ፯務˄ƚされƯƓり、ᛚƬƨ̅ဇƴǑり៲˳ƴ大ƖƳࢨ᪪をӏǅすӧ

Ꮱࣱƕあǔŵ 

〇ᚡࠚǍࡉנᄩᛐのǿイȟȳǰをಅ務ưᄩᛐし、ܱᨥのಅ務の中ưᢝܣしƳƚれƹƳらƳƍŵ 

 

㸦㸵㸧㹄㸿㹖ฎ᪉⟢࡛ㄪࠊཎᮏࡢ☜ㄆࡀࡓࡗࡔ 

࠙ṇࢫࢡࢵࣞࣇࣜࠚ㘄㸯㸳㹫㹥 㸯㘄㸦ᐷࡿ๓㸧 㸳㸳᪥ศ 

࠙ㄗࢫࢡࢵࣞࣇࣜࠚ㘄㸯㸳㹫㹥 㸯㘄㸦ᐷࡿ๓㸧 㸳㸴᪥ศ 

 （報告内ᐜ）ᚋのฎ方⟢☜ㄆ時にⓎぬ。㹄㸿㹖でᒆいたฎ方せࢇのධ力時にㄞࡳ㛫㐪࠼た。ุ別が㞴しい場

合にࡑのままධ力せࡎに、ฎ方⟢受時に☜ㄆを行うようにする。 

 

〇᳀᳒ƴǑǔϼ૾ሗӖ˄は、調剤のแͳをすǔこととƳƬƯƓり、ϼ૾ሗをӖƚӕƬƨࢸƴ࣏ƣ内ܾをᄩ

ᛐしƳƚれƹƳらƳƍŵ 

〇本事例ưはଐૠ᧓ᢌƍƩƬƨƕ、ᲫଐဇǍᙹをᛚƬƨئӳƴは大Ƴ事ƴつƳƕǔӧᏡࣱƕあǔŵ 
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平成３１年３月 
各 位 

岩手県薬剤師会 医療安全推進委員会 
 委員長 菊地 英行  

保険薬局『疑義照会事例』の報告 

（平成 30 年 7 月～9 月報告分） 
 
平素は、事例収集事業にご協力いただきましてありがとうございます。 
平成 30 年 7 月～9 月に各地域薬剤師会から報告を受けた事例について、医療安全推進委

員会で取りまとめを行い、主な事例について別紙のとおり報告いたしますので、貴施設内で

ご周知いただきますようお願い申し上げます。 
なお、この報告は、イーハトーブに掲載するとともに、岩手県薬剤師会ホームページにも

掲載いたします。 
以下に当委員会で行っている本事業の概要とともに、各地域薬剤師会における担当者をお

示しいたしますので、本事業の趣旨をご理解いただき、さらなるご協力をお願いいたします。 
 
 

【調剤過誤等事例収集事業の流れ】 

①各薬局から『地域薬剤師会内の担当者』へ事例を報告 

〇報告事例：調剤事故事例、ヒヤリ・ハット事例、疑義照会事例 

〇報告様式：岩手県薬剤師会ＨＰに掲載（各薬局、各地域独自の様式や報告方法でも可） 

②『地域薬剤師会内の担当者』は地域内の事例とりまとめ、毎月 1 回県薬事務局へ報告 

〇報告時期：毎月 15 日を目途に、前月の事例を報告 

〇報告方法：所定様式（県薬ＨＰ参照）にて、可能な限りファイルで報告 
 
 

【地域薬剤師会担当者】※担当者が変更になった場合は、岩手県薬剤師会事務局までお知らせください。 

〇盛岡：押切 昌子（会営内丸薬局）   ○花巻：小田島郁子（小田島薬局） 

○北上：大塚 俊樹（あさひ薬局北上店） ○奥州：千田 洋光（すみれ薬局マイアネ店） 

○一関：小野寺佳美（こぶし薬局）       ○気仙：鈴木 友和（気仙中央薬局）      

○釜石：宮澤 倫子（つくし薬局本店）   ○宮古：松井久仁彦（宮古調剤薬局）      

○久慈：新渕 純司（菊屋薬局荒町店）  ○二戸：佐々木素子（カシオペア調剤薬局） 
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計合月９月８月７類分

用法・用量 287 341 343 971

禁忌 8482218

副作用 0331017

重複 002486704

相互作用 339321

処方過不足 183 180 266 629

事務的事項 981748944

その他 120 174 147 441

合計 690 914 937 2541

変更率 90.9% 78.9% 85.0%

疑義区分 処方内容　（疑義部分） 疑義内容 照会結果 備考

イグザレルト錠１０ｍｇ
䠟䠿䡎（ｸ䢖ﾁﾆﾝｸﾘｱﾗﾝｽ）䠖
80.9mL/min

イグザレルト錠１５ｍｇに変更
※Ccr30䡚
49mL/minは10mg
錠

チラー䝐ンＳ錠５０䃛ｇ　１錠
までは２錠の処方䛰ったが、
院外処方でつ格変更され、１０
０䃛ｇ錠を１錠服用していた。

チラー䝐ンＳ錠５０䃛ｇ　２錠に
変更

ビ・シフロール錠０．１２５ｍｇ
ᑵᐷ前

レストレスレッグス症ೃ⩌の治
療ではᑵᐷ２䡚３時㛫前となる

夕食後に変更
※適応により用ἲ
タ定されている

レボフロキサシン錠５００ｍｇ
高度⭈ᶵ⬟㞀ᐖ患者であり、
前回他院から２５０ｍｇ処方あり

レボフロキサシン錠２５０ｍｇに
変更

※ﾆ䡩ｰ䡳䢅ﾛﾝ⣔薬剤
は⭈ᶵ⬟పୗ患者
にὀព

ロート䜶キスᩓ　１回０．５ｇ
య重１１䡇ｇඣ

更変にｇ５０．０回１㔞㐣

䜶ン䝨ラシン配合錠
（ﾍﾞﾀ䢎ﾀ䡻ﾞﾝ＋ｸﾛﾙﾌ䡦ﾆﾗ䢌ﾝ）

他院でニチコデ配合ᩓ（ｼﾞﾋﾄﾞﾛ䡶
ﾃﾞｲﾝ、䢎ﾁﾙ䡰ﾌ䡦ﾄﾞﾘﾝ䡠ｸﾛﾙﾌ䡦ﾆﾗ䢌
ﾝ）が処方されている

処方どおり

センノサイド顆粒８％　１．５ｇ
（１２０ｍｇ）

㏻ᖖ用㔞は４８ｍｇまで
センノサイド錠１２ｍｇ１錠（粉
砕）に変更

セフジトレンピボキシル錠１００
ｍｇ３錠ẖ食後

㏱ᯒ患者のため確認 １錠夕食後に変更
※⭈ᶵ⬟పୗ患者
でἥに㐜ᘏが認
められている

サラ䝌スルファピリジン錠５００
ｍｇ　１日２回

ᬑ㏻錠では１日４回䡚６回とな
る

サラ䝌スルファピリジン⭠⁐錠
５００ｍｇに変更

アミティーザカプセル２４ｍｇ　１
ಶ　　１日１回

㏻ᖖは１日２回のため確認
౽コントロールのため、処方
どおり

疑義照会事例報告　（平成３０年７月～９月報告分）

用ἲ用㔞
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疑義区分 処方内容　（疑義部分） 疑義内容 照会結果 備考

バファリン配合錠８１ｍｇ
出産予定日から１２週以内の妊
婦

禁忌時期に該当する ３４週まで継続指示あり
※ﾘｽｸﾍﾞﾈﾌｨｯﾄから
３６週程度まで継
続することが報告

リザトリプタンＯＤ錠１０ｍｇ
インデラル錠１０ｍｇ

併用禁忌
リザトリプタンＯＤ錠をレルパッ
クス錠２０ｍｇに変更

※ｲﾝﾃﾞﾗﾙ錠の添
付文書からﾘｻﾞﾄﾘﾌﾟ
ﾀﾝのみ併用禁忌

一硝酸イソソルビド錠 ザルティア錠服用中 処方削除

※併用により
cGMP増大による
NOの高圧作用を
増強

クラリス錠２００ｍｇ ベルソムラ錠服用中 ジェニナック錠に変更

相互作用
レボフロキサシン錠
インクレミンシロップ

レボフロキサシンの作用減弱 バクタ配合錠に変更

リバスタッチ（Ａ病院）
メマリー錠（Ｂ病院）

認知症治療が重複 メマリー錠（Ｂ病院）中止

タガメット錠、ファモチジン錠 同効薬の重複
石灰沈着に対する処方であり、
処方どおり

（保険適応外処方）

テルミサルタン錠４０ｍｇ
他院でカデチア配合錠ＨＤが処
方されている

処方削除
※ｶﾃﾞﾁｱ配合錠は
ｶﾝﾃﾞｻﾙﾀﾝ/ﾋﾄﾞﾛｸﾛ
ﾛﾁｱｼﾞﾄﾞの配合

グレースビット錠
ピロリ菌２次除菌（３割負担）

２次除菌でのグレースビット錠
は自費扱いとなる

１０割負担に変更

センノシド錠１２ｍｇ　粉砕指示
吸湿や味により好ましくないた
め、顆粒剤を提案

センノサイド顆粒８％　０．１５ｇ
に変更

※粉砕の可否は製
薬会社により異な
る

ＭＳコンチン錠１０ｍｇ　１錠
１日２回（１回０．５錠）

半割や粉砕は不可。前医では
オプソ内用液５ｍｇ２包の処方。

ＭＳコンチン錠１０ｍｇ　１錠　夕
食後へ変更

※ＡＬＳ呼吸困難に
対する処方

アトーゼット配合錠ＬＤ（ｱﾄﾙﾊﾞｽ
ﾀﾁﾝ10mg/ｾﾞﾁｰｱ10mg）

メバレクト錠１０ｍｇ＋ゼチーア
錠からの変更のため確認

アトルバスタチン錠１０ｍｇ＋ゼ
チーア錠に変更

※ｱﾄｰｾﾞｯﾄ配合錠
は原則として、ｱﾄﾙ
ﾊﾞｽﾀﾁﾝ服用患者
からの変更

フェントステープ１ｍｇ
慢性疼痛患者への処方

処方医の資格（e-ﾗｰﾆﾝｸﾞ受講
による慢性疼痛での使用）を確
認

トラマールＯＤ錠２５ｍｇ１日１回
１錠に変更

ベガモックス点眼、ジクアス点
眼　　（術後処方）

ジクアス点眼ではなく、ジクロー
ド点眼ではないか

ジクアス点眼をジクロード点眼
に変更

イクスタンジカプセル４０ｍｇ
イクスタンジ錠４０ｍｇ・８０ｍｇ
の発売により飲みやすくなる

錠剤に変更可

メトホルミン錠２５０ｍｇ
（退院時処方）

入院中に中止となったが再開
かどうか確認

メトホルミン錠　削除

その他

禁　忌

重　複
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薬ۀاɾԷۈ薬剤師෦ձ͔Β

෦ձ　ࠤ౻　༟࢘　

　ༀۀاɾԷۈༀࢣࡎ෦ձͷձ͕ٞɺฏ
31  3 ݄ 23 （）ʹ ಈํɾ׆ΘΕɺຊ෦ձͷߦ
ಈʹ͍ͭͯ౼͠·͠たɻ׆ۀࣄ
　ຊ෦ձଘଓͷझࢫɺༀۀاҩༀԷऀۀ
（ҩྍثػϝーΧーʹༀࡏ͕ࢣࡎ੶）ʹۈ
͢Δༀࢣࡎͱͷ࿈ܞΛਂΊɺޙࠓਐΜͰࡏ͘ߦ
ҩྍɾଟ৬छ࿈ܞʹΑΔ地ҬแׅέΞγεςϜʹ
͓͍ͯɺಉ͡ༀࢣࡎͱͯ͠ඞཁͳใࣝΛڞ
༗͠ɺༀࢣࡎձͷҰһͱͯ͠׆ಈ͍ͯ͘͜͠ͱʹ
͋Δͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ
　たͩɺ͜Ε·Ͱͷ׆ಈʹ͓͍ͯɺҩༀԷऀۀ
ͷༀࢣࡎɺѲ͍ͯ͠Δͷͷༀۀا（ओʹ
.3）ͷༀ͋ࢣࡎΔ͍ҩྍثػϝーΧーʹۈ
͢ΔༀࢣࡎɺۈҟಈʹΑΔཧ༝Ͱͳ͔ͳ͔
Ѳग़དྷ͍ͯͳ͍ঢ়گͰ͋ͬたͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ͦ͜Ͱɺࠓճ෦ձһ 4 ໊ͷଞɺݱͷए͍ .3�
ΛΦϒβーόーʹ͓ট͖͠ɺͳҙݟ౼ձΛ
։࠵ग़དྷ·͠たͷͰɺͦ͜Ͱग़͞Ε·͠たༀا
෦ձͷํɾ՝ʹ͍ͭͯ͝ࢣࡎༀۈɾԷۀ
հ͍た͠·͢ɻ

ʲํɾ՝ 　r　ɿ（ํ๏）
　1ɽ�ༀۀاҩༀԷऀۀʹۈ͢Δༀࢣࡎ

ͷѲʹ͍ͭͯ
　�ༀࢣࡎձͱ֤ͯ͠ༀۀاɾҩༀԷऀۀ

ͷॴѼʹଧ͠ɺਖ਼ࣜʹใΛ͘ɻ

　2ɽ�ༀࢣࡎձೖձͷʮϝϦοτʯΛ໌֬ʹ͢Δ͜
ͱɻ

　�ༀɾ県ༀࢽʹΑΔༀࢣࡎͷ࠷৽ͷಈΛ
ѲͰ͖Δɻ

　�֤ ༀہɾපӃΛ๚͢Δࡍʹಉ͡ༀࢣࡎઢ
Ͱଊ͑Δ͜ͱʹΑΓɺઆಘੑΛੜみग़͢͜ͱ
͕Ͱ͖ΔͷͰͳ͍͔ʁ（ίϛϡχέーγϣ
ンπーϧͱͯ͠ར༻）　

　3ɽձඅʹ͍ͭͯ（ༀɾ県ༀ）
　�ༀۈʹہ͢ΔༀࢣࡎͰͳ͍͕ɺنݱఆͷ

ʹ͋ͯΊͯΑ͍ͷ͔ʁۈ
　　�（ༀࢣࡎձͷ׆ಈΛ·ͩཧղ͍ͯ͠ͳ͍ .3�

ʹͱͬͯͷඅ༻ରޮՌద͔ʁ）
　　�（৽たʹ .3 ͷձඅੑͷಋೖ͕ඞཁ͔ʁ）

ͳͲͷҙ͕ݟग़͞Εたɻ

　4ɽݚमձɾަ流ձͷ։࠵ʹ͍ͭͯ
　ޙࠓ�ͷҩྍͷਐలʹ͍ɺༀࢣࡎͱͯ͠ඞਢ

ͳڞ通ͷ՝ɾΛςーϚͱ͠たݚमձͷ
։͕࠵ඞཁͳͷͰͳ͍͔ʁ

　օͰਅʹ౼͕Ͱ͖༗ҙٛͳձٞͰ͋Γ·͠
たɻ͜͜Ͱఏ͞ىΕた͜ͱΛ࣍ͷ׆ಈʹ
ͬࢥɺҰาͣͭΏͬ͘ΓਐΜͰ͍けΕͱ͔͠׆
͍ͯ·͢ɻੋඇɺձһօ͞Μ͔Βͷた͘͞Μͷ͝
ҙݟΛ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻΑΖ͓͍͍͘͠ئた
͠·͢ɻ
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Ҭ薬剤師ձのಈ͖

　Ԭ　薬　剤　師　会

ձ　　　๛

͡Ίʹ
　ฏ 30  5 ݄ 26 ʹఆ࣌૯ձΛ։͠࠵ɺһ
ͷվબ͕ߦΘΕたɻձҎԼ 23 ໊͕ཹ͠ࠤɺ ʑ
（ढ़）ཧ͕ࣄৗཧࣄʹɺᖒޱཧࣄ（県த）ͱ
࡚ཧࣄ（͞Μ͍ༀہ）͕৽͘͠ՃΘΓɺࣄ
ΛؚΊ 26 ໊ͷମ੍Ͱฏ 30 ͷۀࣄΛຊ֨త
ʹ։࢝͠たɻ

ʲ30 ͷओͳ׆ಈʳ
1� 盛岡市อ݈ॴͱͷ࿈ܞ
ɾ9�27（）ΠΦンલׁͰ։͞࠵Εた݈߁ϑΣε
タʹϒーεΛ։ઃ͠ɺ市ຽͷ૬ஊίーφーΛઃけ
たɻാᖒ෭ձɺԡ෭ձɺྛߴৗཧࣄͷ 3
໊͕ରԠ͠たɻༀ׆ࢣࡎಈͷ手͍ɺֶݟͰ岩手
ҩେͷֶੜ໊͕ࢀՃ͠たɻ։࠵͕ฏʹ͔
͔ΘΒͣɺ૬ஊ͕݅༧Λ上ճΓɺ盛ͬͩگた
ɾؒױٸྍॴͷༀࢣࡎͷݣΛྫ通Γ
ΑΓ૿͑た͕ɺґવڈऀ͕رۈたɻͬߦ
ͱͯ͠গͳ͘ɺۈදͷ࡞Λ୲͍ͯ͠Δാᖒ
෭ձ͕ۤ࿑͍ͯ͠Δɻௐ͕ࣨࡎ֎དྷʹྡͯ͠
ͷରԠ͕Α͘Θ͔ࢣޢɺࢣΜͷҩ͞ऀױ͍ͯ
ΔͷͰ͞ऀױΜʹର͢Δ͍͔けͳͲɺৗۀ
ʹཱͭ͜ͱ͕ଟ͍ɻͦͷҙຯͰଟ͘ͷํʹܦ
ࢣࡎༀొࡏݱɻ͍͠΄ͯ͠ݧ 30 ໊Βͣͩ
͕ɺ͏গ͠૿͑Εͱ͍ͯͬࢥΔɻۈͰ͖Δ
ༀࢣࡎͰ͋ΕͲͳたͰ͍ߏ·ͤΜɻرऀ
ਵ࣌डけけ͍ͯ·͢ɻ͍߹ΘͤԼϊ橋ༀہ
ͷാᖒণඒ͞Μ·Ͱɻ
2� 盛岡市ҩࢣձͱͷަ流
　8�30（）ɺϗςϧϝτϩϙϦタンχϡーΠ
ンάͰһͷަ流ձΛͬߦたɻ͓ݾࣗʹ͍ޓհ
Λ͠たޙͰɺ࠙ձʹೖͬたɻࡢɺΞンέーτ
ௐࠪΛͬߦたϙϦϑΝーϚγーʹ͍ͭͯͷ͕
ඞཁͩͱ֬ೝ͕͠ܞΔதͰɺ͞ΒʹҰͷ࿈͕
たɻ͜ޙࠓͷձΛɺൃలͤͯ͞͏͜ߦͱɺ݁ΜͰ
ऴྃ͠たɻ
3� 盛岡市ࣃՊҩࢣձͱͷަ流
　10�24（ਫ）ࣃՊҩࢣձؗձٞࣨͰݚमձΛͬߦ
たɻࢣߨࣃՊҩࢣձͰ୲͠ɺༀࢣࡎଆͷ͝
ΖͷٙΛ࣭͠ɺͦ Εʹ͑ΔܗͰߦΘΕたɻ
ͷ࠙ޙΛΦーόー͠ɺͦͷؒ࣌ͳ߹͍Ͱൃ׆
ձ͕͘ͳͬたɻ࠙ձӺલͷډञݹͰߦ
ΘΕたɻ

4� मձݚ
　ྫ通ΓɺϝーΧーͱͷ࠵ڞͰߦΘΕΔ͜ͱ͕
ଟ͍͕ɺϝーΧーͷҙͰগͳ͘ͳ͖ͬͯたɻ
ը͍͔ͯ͠ͳけΕاΛ࠵ɺձಠࣗͰͷ։ޙࠓ　
ͳΒͳ͍ɻಛʹ։ہༀࢣࡎΛରʹ͠たݚमΛ
૿͠た͍ɻ
5� ձһͷަ流ձ
　4�29 ͱ 10�7 ʹΰϧϑίンϖΛ։࠵ɻείΞ
ͦΕͧΕͷࢀՃऀͷ͝Ζͷ࿅शͷՌ͕ग़たʁ
ίンϖͱͳͬたɻ
　12�1 ʹձ͕ߦΘΕたɻ県ཱҰށපӃͷӃ
খҪాઌੜͷߨԋޙʹ࠙ձɻ岩手県ༀࢣࡎձ
Ճ͍た͖ͩɺ·たࢀҰઌੜʹݚͷଜҪސ
ήーϜͷΞτϥΫγϣンΛ通ͯ͠ࢀՃऀ͕ͻͱ
ͭʹͳΕΔΑ͏ʹ͠ɺ盛େͩͬたɻࢀՃਓ
30 ໊Ͱগͳ͘ɺ͔ͤͬ͘ͷަ流ͷΛੜ͔ͤ
ͳ͍ͷ͕೦ʹ͏ࢥɻ
6� ࿈བྷͷඋ
Ͱͳ͔ͬたதখපӃͷ࿈བྷ·ࠓ͕ࣄෑཧߴ　
Λ࡞͠ɺһձͰঝೝ͞Εたɻҩେɺ県தɺ
ɺ市ཱපӃʹԷ͠ΛՃ͑ͯ΄΅͢Δɻ
7� ͷ՝ޙࠓ
　盛岡ༀࢣࡎձ 3 市ɺ5 町͔ΒͳΓ͘ɺ·た
ձһଟ͘（ 760 ࠷ͳ͍ɻͯ͑͜ݟ͕إ（໊
ۙͦΕͧΕͷߦͷձ͍͖ٞͯͯ͑૿͕ۀࣄ
Δɻһձͷใ͕ࠂձһ·ͰΘ͍ͬͯͳ͍ɻ
　Ҏ上ͷ͜ͱΛ͑ߟΔͱɺͦΕͧΕͷ市町͝ͱʹ
ࢥʹங͢Δ͜ͱ͕ඞཁߏಈͰ͖ΔγεςϜΛ׆
͏ɻ͞Βʹ盛岡市Λ 2 ʙ 3 地۠ʹけΔ͜ͱݕ
౼͠ͳけΕͳΒͳ͍ɻ

盛岡
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ηϯλーのϖーδࠪݕ

˙͡Ίʹ
　͡Ί·ͯ͠ɺࢲ 2018  1 ݄ʹೖࣾ͠·͠
たాࢤͱਃ͠·͢ɻࡏݱ৯ੳ՝ʹॴଐ͠ɺ
ओʹӫཆදࣔʹඞཁͳ߲Λੳ͍ͯ͠·͢ɻ
　ೖॴͯ͠ 1 ʹͳΓ·͠た͕ɺ͜ͷͪ͜Βʹ
ձΛ͍た͖ͩ·͠たͷͰɺ1ػΔ͢ߘد ؒΛৼ
Γฦͬͯͷ͜ͱΛ·ͱΊ·ͯ͠͝հͰ͖Εͱ
た͠·͢ɻ͍͍ئɻͲ͏ͧΑΖ͓͘͢͠·͍ࢥ
˙֤෦ॺͰͷݚम༰
　センターͷ৫ʹɺ૯՝ɺڥੳ՝ɺ
ਫ࣭ੳ՝ɺ৯ੳ՝ͷ̐ͭͷ՝͕͋Γɺ৯
ੳ՝ەࡉͱཧԽֶʹ͔Ε·͢ɻೖࣾͯ͠ 1
Χ݄ؒͦͷதͷࣨەࡉɺҿྉਫੳ՝ɺڥ
ੳ՝ΛճΓɺͦΕͧΕͷੳ༰ʹֶ͍ͭͯͼɺ
た͖ͩ·͠たɻ͍ͯͤ͞ݧܦ
1� ৯ੳ՝（ەࡉ）
தͷԚછΛͳ͘ۀ࡞ࣨݧࢼͣ·Ͱɺࣨەࡉ　
͢たΊͷࣝͱͯ͠ɺࣗͷ手ͷৗەࡉࡏΛௐ
·͠たɻϋンυιーϓΛ༻͍ɺ೦ೖΓʹચͬた
手Λഓ地ʹԡ͠けɺഓཆͤ͞Δ͜ͱͰɺ手ࢦͷ
Λ֬ೝ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻ೦ೖگԚછͷঢ়ەࡉ
ΓʹચͬたͭΓͰഓ地ʹίϩχー͕Ͱ͖ͯ
͍·͠たɻەࡉͱͦΕ΄Ͳࢲたͪͷۙʹ͋ͬ
ͯɺͦΕΒΛऔΓѻ͏߹ʹԚછࠪ͢ݕΔଆ
ͷײછΛ͙たΊʹɺফಟɺ໓ەث۩ͷऔΓ
ѻ͍ɺૢ࡞ͷ手ॱͳͲʹҙΛΘͳけΕ͍け
·ͤΜɻࣨەࡉͰڥਫɺҿྉਫɺ৯ͳͲͦ
ΕͧΕҟͳͬたݕମΛѻ͍ɺͦΕͧΕʹ༻ҙ͢Δ
ഓ地͕ҟͳΓɺ·たͦΕΒΛഓཆ͢ΔたΊͷ߃Թ
ܾ·ͬたԹͰەࡉԹ૧͕͋Γ·͢ɻ߃ɺػ
ഓཆͤ͞Δ͜ͱʹͳΓ·͢ͷͰɺతͷەࡉʹର
ͯ͠దͳԹཧඞཁͰ͢ɻͦͷதͰҰൠࡉ
ɺฅศੑେەժ๔ੑؾݏɺ܈ەɺେەɺେە
܈ەɺϨδΦωϥଐەࡉαϧϞωϥͳͲ༷ʑ
ͳࠪݕەࡉΛ͍ߦ·͠たɻ·たɺάϥϜછ৭ͱ͍

Λ৭ૉʹΑΓછΊけΔ͜ͱ͕Ͱ͖ɺͦΕەࡉ͏
Λ͞ΒʹݦඍڸͰ͢؍Δ͜ͱʹΑΓɺ৭ܗঢ়
ʹΑΓەࡉΛେผɺ֬ೝ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻྫ
͑ϒυەٿͳͲάϥϜཅੑەٿͰ͢ͷͰɺ
άϥϜછ৭Λ͏ߦͱ紫৭ʹછ·ΓɺޫֶݦඍڸͰ
た͍ͩͯͤݟʹࡍঢ়Ͱ͋Δ͜ͱΛ࣮ٿΔͱ͢؍
͖·͠たɻ
̎� ҿྉਫੳ՝
　ҿྉਫੳ՝Ͱਫಓ๏ʹ͍ͯͮجɺਫಓ͔Β
ͰΔਫ͕ఆΊΒΕたਫ࣭ج४Λຬた͍ͯ͠Δ͔Λ
ੳ͍ͯ͠·͢ɻড়ਫશ߲ 51 ߲ݪਫશ߲
 40 ߲ɺলུෆՄ 23 ߲ɺฏৗ 11 ߲ͳͲ
ੳ߲ఆࠪݕظͷճنଇͰఆΊΒΕ͓ͯ
Γɺࢼྉʹ͍ͭͯ࠾ਫ͔Βݧࢼ։࢝·Ͱͷؒ࣌
ܾ·͍ͬͯ·͢ɻ
ʹԚછ͕ͳ͍Α͏ʹࡍ͏ߦਫิॿɺӡൖΛ࠾　
ΞϧίーϧͳͲͰফಟ͔ͯ͠Β࠾ਫ͠·͢ɻ·た
ͷԹσー࣌͠ɺӡൖهԹͱਫԹΛؾͷ࣌ਫ࠾
タཧ͠·͢ɻଟ͋͘Δ߲ͷதͰɺཹԘ
ૉ৭ɺɺषؾɺৠൃཹͳͲΛத৺ʹ
ֶ͍ͤͯた͖ͩ·͠たɻ
̏� ੳ՝ڥ
ॴͷഉਫՏਫͳۀࣄੳ՝Ͱڥ　
Ͳʹ͍ͭͯੳ͍ͯ͠·͢ɻ
ͤ͞ߦਫʹಉ࠾ॴμϜͷۀࣄੳ՝Ͱڥ　
ͯΒ͍·͠たɻ߲ ͝ͱʹҟͳΔ༰࠾ʹثਫ͠ɺ
ͪ࣋ྉΛࢼ͠ɺهͳͲΛࢠͷ༷ݱࠁ࣌ਫ࠾
ʹ४ͱͯ͠ఆΊΒΕ͍ͯΔ߲جڥʹΓɺओؼ
͍ͭͯͦΕΒͷࢼྉʹ͍ͭͯࠪ͠ݕ·͢ɻͦͷ߲
ͷதͰɺQ)  44ɺ༹ଘࢎૉϤૉফඅྔͳ
Ͳʹ͍ͭͯੳํ๏ʹ͍ͭͯڭΘΓ·͠たɻ·たɺ
ͦͷଞʹڥੳ՝Ͱɺ͍͡ΜͳͲͷ
์ࣹଌఆԹઘੳʹ͍͍ͭͯͯͬߦ·͢ɻ
˙৯ੳ՝（ཧԽֶ）
৯ੳ՝（ཧԽֶ）Ͱӫཆදࣔʹඞࢲࡏݱ　

（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձࠪݕセンター
৯ੳ՝　ాࢤ　ѥ༟࣮

岩手県薬剤師会検査センターͰの1年Λৼりฦͬて
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ཁͳӫཆੳɺたΜͺ࣭࣭͘ࢷΛओʹ͍ͯͬߦ
·͢ɻ৯දࣔ๏͕͞ߦࢪΕた͜ͱʹΑΓɺ2020
 3 ݄ 31 ·ͰʹҰൠՃ৯ͱҰൠ༻ͷఴՃ
ʹӫཆදࣔ͢Δ͜ͱ͕ٛけΒΕ͍ͯ
·͢ɻٛԽ͞Εたӫཆදࣔʹʮྔʯʮた
Μͺ࣭͘ʯʮ࣭ࢷʯʮਫԽʯʮφτϦϜ（৯
Ԙ૬ྔʹ͠ࢉたͷΛදࣔ）ʯͷ߲͕͋Γ
·͢ɻ
　͜ΕΒଞͷӫཆʹ͍ͭͯɺ৯Ӵੜࠪݕ
Λ͍ͯ͠·͢ɻࠪݕ͍ͯͮجʹࢦ
　タンύΫ࣭ͷࠪݕʹɺέϧμーϧ๏ͱ͍͏
ੳํ๏Λ࠾༻͠ੳ͍ͯ͠·͢ɻέϧμーϧૉ
ੳஔ༻ࢼྉʹɺղଅਐࢎེ）ࡎΧϦϜɺ
ྉΛࢼಔΛࠞ߹͠たͷ）ͱਖ਼֬ʹടྔ͠たࢎེ
ࠞͥɺེࢎΛՃ͑たͷͪɺঃʑʹՃ͍͖ͯ͠ɺ
ղΛͤྃ͞·͢ɻԠ͕ਐ͍ͯ͘͠ߦͱέϧ
μーϧͷத͕੨৭ͷΑ͏ͳಁ໌ʹͳ͍͖ͬͯ
·͢ɻͦͷޙɺࣨԹʹ์ஔ͠ɺਫࢎԽφτϦϜ
༹ӷͰΞϧΧϦੑʹͯ͠ɺৠཹ͍͖ͯ͠·͢ɻৠ
ཹͷதͷΞンϞχΞΛɺϗ༹ࢎӷͰٵऩͤ͞
͍͖ͯɺࣔࢦༀΛՃ͑たঢ়ଶͰེ༹ࢎӷΛ༻͍ɺ
ణఆ͢Δ͜ͱͰɺࢼྉதͷૉ͕ಘΒΕ·͢ɻ
͜ͷૉΛૉɾたΜͺ࣭͘ࢉͰ͢ࢉ
Δ͜ͱͰたΜͺ࣭͘ͷͱͯ͠ࢉग़͠·͢ɻૉɾ
たΜͺ࣭͘ࢉ৯ͦΕͧΕʹΑͬͯҟͳ
Γ·͢ɻ
　ͦͷଞʹͪ͜Βͷ՝Ͱɺ৯ʹର͢Δ์ࣹ
ੑ࣭ࠪݕϗタςͳͲʹؚ·ΕΔಟ（ຑᙺੑ
ಟɾԼཀྵੑಟ）ɺͦͷ΄͔ͷӫཆ߲ʹ
͍ͭͯࠪݕΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ
　2019 1݄ 4ʹ岩手県ༀࢣࡎձࠪݕセンター
ͷ )1 ΛϦχϡーΞϧக͠·͠たɻͦΕʹ͍ɺ
センターશମͰʮ҆৺҆શͳΒ͠ͷたΊʹ　
ਓʹدΓఴ͏ࠪݕΛʯΛεϩーΨンʹ͛ܝɺΑΓ
͠み͍͢ )1 ʹͳ͓ͬͯΓ·͢ͷͰɺҰ͓
通͍͠たͩけΕ͍Ͱ͢ɻ
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藤井もとゆき国会レポート

ࣗ༝ຽओౘ৫ӡಈຊ෦ຊ෦ཧ
ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ

౻ҪͱΏ͖

第1��ճ௨ৗࠃ会։会

薬࿈ͩΑΓ

　第 198 ճ通ৗࠃձ݄̍ 28 ʹঌू͞Ε·͠たɻऺࢀͷຊձٞͰͷ҆ഒट૬ͷࢪํԋઆɺͦΕʹ

ର͢Δ֤ౘද࣭ʹଓ͍ͯɺऺࢀͷ༧ࢉҕһձͰฏ 30 第̎ิ࣍ਖ਼༧ࢉҊͷ৹͕ٞߦΘΕɺ݄̎

̓Մཱܾ͠·͠たɻౘɺް࿑লͷຖ݄ۈ࿑౷ܭௐࠪͷෆదਖ਼࣮ࢪͷʹର͢ΔͷΛݫ

͘͢͠ٴΔͱ͓ͯ͠Γɺ։ձ಄͔Βۓഭ͠たঢ়گͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ

　ްੜ࿑ಇলɺࠃࠓձʹ̑ຊͷ๏Ҋͷఏग़Λ༧ఆ͍ͯ͠·͢ɻ

ਓ୯Ґຖͱ͠ɺݸɾ൪߸Λੈଳ୯Ґ͔Β߸هऀݥ๏ͷվਖ਼๏Ҋɺඃอݥอ߁ຽ݈ࠃͼٴ๏ݥอ߁݈　

֬ೝʹݸਓ൪߸ΧーυʹΑΔΦンϥΠンγεςϜΛಋೖ͢ΔɻҩྍؔػɾༀہͰͷΦンϥΠン֨ࢿೝূಋ

ೖͷॳܦظඅΛิॿ͢ΔたΊʮҩྍใԽࢧԉۚجʯΛઃ͢Δɻ͕ࠃอ༗͢ΔɺҩྍอݥϨセϓτใσー

タϕーεͱհޢอݥϨセϓτใσータϕーεʹ͍ͭͯɺσータΛ࿈݁ͯ͠ར༻ɾఏڙͰ͖ΔΑ͏ʹ͢Δɻ

͜ͱͷنఆΛ盛Γࠐみɺҩྍอ੍ݥͷదਖ਼͔ͭޮతͳӡӦΛਤΔͱ͍ͯ͠·͢ɻͳ͓ɺ͜ͷ๏Ҋʹ

上͍ͯ͠Δ͜ͱ͔Βɺຊ๏Ҋଞͷ๏ҊΑΓ༏ઌͯ͠ܭʹҊࢉඅΛདྷ༧ܦઃʹؔ͢Δۚجఆ͢Δن

৹ٞೖΓ͢Δ͜ͱͱͳΓ·͢ɻ

　ༀ๏ͷվਖ਼๏Ҋɺࡢͷҩༀҩྍ੍ثػ෦ձͷݕ౼݁Ռใࠂॻͷ༰Λ౿·͑ɺ༏Εたҩༀ

Λਝʹఏ͢ڙΔたΊͷ৹੍ࠪΛ๏੍Խ͢Δ͜ͱɺༀ͕ࢣࡎௐݶʹ࣌ࡎΒͣɺܧଓతʹༀঢ়گ

Ѳༀࢦಋ͢Δ͜ͱΛٛͱ͢Δ͜ͱ͕༧ఆ͞Ε͍ͯ·͢ɻ

　དྷ༧ࢉͷૣظཱࠃձఏग़๏Ҋͷਝͳ৹ٞʹΊͯࢀΓた͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ

౻ҪͱΏ͖ϗーϜϖーδ　IUUQ���NGVKJJ�HS�KQ�
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薬࿈ͩΑΓ

本田あきこオレンジ日記

ຊༀࢣࡎ࿈ໍ
　෭ձ　ຊా͖͋͜

̡̟̥ϑΥーϥϜ̎０͕̍̕։͞࠵ΕΔʂ

　݄̎ 11 （݄ɾॕ）ʹɺ̡̟̥（+BQBO�1IBSNBDJTU�-BEJFT）ϑΥーϥϜ͕̎̌̍̕ͷձٞͰ։
ࢣࡎಈΛ͞Ε͍ͯΔঁੑༀ׆Ε·͠たɻ͜ͷϑΥーϥϜɺಓ県ʹ͓͍ͯ地ҬͷϦーμーͱͯ͠͞࠵
݄̎ࡢΕΔͷͰɺ͞࠵Ճͯ͠։ࢀ͕ 11 ʹଓ͖̎ճͷ։࠵ͱͳΓ·͢ɻࠓɺʮ̙̤�̢̮�̗̚
̨̩ʠ10ɽ70ɽ30ʡʙͤݟ·͢ʂঁੑͷຊؾʙʯΛςーϚʹɺঁੑༀࢣࡎ 92 ໊ʹΑΔάϧーϓ౼ٞɺ
ؾʹแ·ΕたूձͱͳΓ·͠たɻ
ଓ͖ɺۙʹࡰຊձͷ։ձѫࢁ　 ౻ঁੑༀࢣࡎ࿈ໍձɺͱ͔͖͠ऺٞӃٞһΑΓɺܹ ྭͷ͝ѫࡰɺͦ ͷޙɺ
ੴҪ෭ձΑΓʮༀٞࢣࡎһ͕ͳͥඞཁ͔ʁʯͱͷ໊Ͱͷߨԋ͕ɺଓ͍ͯࢲΑΓѫࡰΛ͍ͤͯ͞た͖ͩ
·͠たɻͦͷޙɺ花ͷ໊લΛ͠た 10 ͷάϧーϓʹ͔Εͯ౼͕ߦΘΕɺͦΕͧΕͷάϧーϓ͔Β౼
ͷ݁ՌΛൃද͍ͯ͠た͖ͩɺ͞Βʹൃ׆ͳ࣭ٙԠ͕ߦΘΕ·͠たɻਓͱਓͱͷͭͳ͕Γͷେ͞Λվ
Ίͯೝ͍ࣝた͠·͠たɻޙ࠷ʹ岩ຊࣄװͷ૯ධͱ҆౦෭ձͷดձͷࣙͰɺϑΥーϥϜ͕ऴྃ͠·͠たɻ
ɺલͷ݄̎ʹࡍͷࡰͷѫࢲ　 10 ɺϗςϧͰ։͞࠵Εたࣗຽౘͷౘେձʹग़੮͠ɺٞࢀظ࣍Ӄٞ
һબڍʹ͓けΔީิ༧ఆऀͱͯ͠հ͍ͯ͠た͍ͩた͜ͱɺ҆ഒ૯͔ࡋΒެೝূΛ͍た͍ͩた͜ͱͳͲΛ
ड़ɺެೝূΛ൸࿐͍ͤͯ͞た͖ͩ·
͠たɻ͜ͷ手ʹެೝূΛ͍た͍ͩͯみ
ͯɺಓ県ༀࢣࡎ࿈ໍͱࣗຽౘ֤県
࿈ͱͷʹΘたΔ༑ؔͱͱʹ
ங͔Ε͍ͯΔ͜ͱͷূͳͷ͕ͩឺ͍ڧ
ͱ͡ײ·͠たɻվΊͯ৺ΑΓྱޚΛਃ
͠上͛·͢ɻͦͷ͝ԸΛΕΔ͜ͱͳ
͘ඞউͷ֮ޛͰɺΓ͔݄̑Λͬͯ
·͍Γ·͢ɻߋͳΔ͝ࢧԉΛ͓͍͍ئ
た͠·͢ɻ

̍　ຊా͖͋͜ͷϗーϜϖーδΛ։ઃ͠·͠たɻ
　　ӈͷ̧̦ίーυ͔ΒӾཡ͍ͯͩ͘͠͞　ˠ

̎　'BDFCPPL ϖーδʮຊా͖͋͜ͷ෦ʯΛެ։͠·͠たɻ
　　ӈͷ̧̦ίーυ͔ΒӾཡ͍ͯͩ͘͠͞　ˠ

̏　ຊా͖͋͜ϝーϧϚΨδンΛ։࢝͠·͠たɻ
　　ӈͷ̧̦ίーυ͔ΒొΛ͓͍͍ئた͠·͢　ˠ
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　ฏ 31  1 ݄ 27 ʹ౦ژઍా۠ͷεΫ
ϫーϧ߿町Ͱ։͞࠵Εたɺฏ 30 ͘͢Γڭ
ҭݚमձʹࢀՃ͍ͤͯ͞た͍ͩたͷͰݚमձͷ
༰ʹ͍ͭͯใ͍ͯͤ͞ࠂた͖ͩ·͢ɻ͘͢Γڭҭ
࠵෦ձ͕ओࢣࡎༀߍձֶࢣࡎमձͱɺຊༀݚ
ͱͳΓɺֶशࢦಋཁྖͷपɾపఈʹけたࢧԉ
ମ੍ͷඋ͓Αͼֶߍอ݈Λ८Δۙ࠷ͷͷ
ରԠʹֶ͍ͭͯͿたΊʹߦΘΕ͍ͯΔݚमձͰ
͢ɻ͜ͷݚमձʹɺֶߍༀͩࢣࡎけͰͳ͘ɺཆ
Ճͯ͠ࢀ་ͷํڭɺอ݈ମҭࣄ་ɺอ݈ओڭޢ
͓Γɺ͘͢ΓڭҭʹؔΘΔਓʑͷใڞ༗ͷͱ
ͯ͠ػ͍ͯ͠·͢ɻฏ 30 ͘͢Γڭҭ
ঢ়ͱݱҭͷڭけΔ͘͢Γ͓ʹߍमձͰɺʮֶݚ
՝ʯΛςーϚʹ 4 ໊ͷ͔ࢣߨΒوॏͳ͓͠Λ
ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ͜͏
けΔҩༀ͓ʹߍԋͰɺʮ͜Ε͔Βͷֶߨௐج　
ڭҭʹ͍ͭͯʯͱͯ͠ɺจ෦Պֶলॳத
ͷখग़ҭௐࠪڭ߁ҭɾ৯ҭ՝݈ڭ߁ɾ݈ہҭڭ
জઌੜΛߦܴ͑ʹࢣߨΘΕ·͠たɻߨԋͰɺ
ฏ 29 ʹվఆ͞Εた৽ֶशࢦಋཁྖ（খֶ
ฏߍ 32 ɺதֶߍฏ 33 ͔Βશ໘
͍ͯͭʹΓํʯࡏҭͷڭけΔʮ͘͢Γ͓ʹ（ࢪ࣮
આ໌͍た͖ͩ·͠たɻֶशࢦಋཁྖͷվగɺ͜
Ε͔ΒͷࣾձͷࡏΓํʲ4PDJFUZ�5�0ʳΛݟӽ͠たɺ
͠·ΘΕߦたΊʹจ෦ՊֶলʹΑΓ͏ߦҭΛڭ
たɻ̡ 4PDJFUZ ˓˓ �rͱɺ̡ 4PDJFUZ�1�0ɿङྌࣾձʳ
͔Βʲ4PDJFUZ�2�0ɿࣾߞձ ɺr̡ 4PDJFUZ�3�0ɿ
ͷʲ4PDJFUZ�4�0ɿใࣾݱձʳͱൃల͠ɺࣾۀ
ձ ɺrͦͯ͠ʲ4PDJFUZ�5�0ʳҎ߱ʹ͍͕ͯͬ͘ܨ
ਓؒࣾձͷίンセϓτΛද͢ݱΔݴ༿Ͱ͢ɻ͜Ε
͔ΒͷࣾձͰ͋Δʲ4PDJFUZ�5�0ʳͰɺ̖̞ͷൃ
ୡʹΑΔۀ࢈ͷมԽ͕͜ىΓɺαΠόーۭؒͱݱ
ʹ༥߹͞ΕたࣾձʹͳΔͱఆٛ͞Ε͍ͯߴ͕࣮
·͢ɻ͜ͷʲ4PDJFUZ�5�0ʳͰɺώτͱ̖̞ͷࠩ
ผԽͷたΊʹɺώτɺᶃతΛͭ࣋ɺᶄʹ
ࣗओੑΛ͖ͯͬ࣋߹͏ɺͳͲͷ͕࣭ࢿॏཁͱͳ

Γ·͢ɻ͜ͷࣾձͰɺڙࢠたͪΛऔΓ巻͘ੑ
ༀʹؔ͢ΔڥʹมԽ͕͜ىΓɺࣗͰࣗ
ΛकΔ͜ͱ͕Ͱ͖Δ（ใͷਖ਼ޡΛۃݟΊΔ）Α
͏ͳ͕࣭ࢿॏཁͱͳΓ·͢ɻ͜ΕΒͷࣾձมԽʹ
ରԠ͢ΔたΊɺ৽ֶशࢦಋཁྖͰɺʮ݈߁ༀʯ
ʹର͢Δڭҭʹ͍ͭͯվྑ͕ߦΘΕ·͠たɻ݈߁
ʹ͍ͭͯͷڭҭͰɺࣗΒࣗͷ݈߁ΛकΕΔΑ
͏ʹͳΔたΊɺ3 ݱ）ࢪҭͷ࣮ڭ༧ΛؚΊた࣍
ࡏ 2 ҭʹؚ·Ε͍ͯΔ）͕ඞཁڭ༧·Ͱ͕࣍
ͱͳΓ·͢ɻ·たɺதֶੜ 3 ੜͷอ݈ମҭʹ͋
Δʰ݈߁ͳੜ׆ͱ࣬පͷ༧ʱɺ1 ੜ͔Β 3
ੜ·Ͱஈ֊Λͯܦຖֶश͢ΔՊみ͔
Βみߦ͕͑ΘΕ·͠たɻༀʹରͯ͠ͷڭҭ
ʹɺੵۃతʹઐՈΛࢀՃͤ͞Δඞཁ͕͋Δͱ
ͷอ݈ࢣࡎༀߍΑͼֶ͓ࢣࡎΕɺ地Ҭͷༀ͞ه໌
ମҭͷतۀʹ͓けΔॏཁੑɺࢦಋཁྖͷվగʹ
ΑΓ૿Ճ͓ͯ͠Γ·͢ɻ·たɺ৽ֶशࢦಋཁྖͰ
ɺߴڭҭʹ͓けΔༀཚ༻ͱ͘͢Γͷదਖ਼
༻͕໌֬ʹけΒΕɺͦ ΕͧΕΛʮༀཚ༻ࢭʯ
ͱʮ͘͢Γͷదਖ਼༻ʯʹけͯतۀΛ͏ߦඞཁ
͕͋Γ·͢ɻ͘͢Γͷదਖ਼༻ͷٛߨͰɺҩༀ
ͱҧ๏ༀͷҧ͍Λ໌֬ʹ۠ผͰ͖ΔΑ͏ʹͳ
ΔたΊɺҩༀͷঝೝ੍ɺ͘͢Γͷ 3JTL ʹ
͍ͭͯਖ਼͘͠ཧղͰ͖ΔΑ͏ʹͳΔたΊͷڭҭ࣮
ફͷༀࢣࡎͷؔ༩͕จ෦Պֶল͔Βظ͞Εͯ
͓Γ·͢ɻ
ͰɺԣࠂใྫࣄΘΕたߦԋʹଓ͍ͯߨௐج　
市ཱ୩தֶߍͷӬҪਅथઌੜɺѪ県ༀࢣࡎձ
෭ձͷޱࢁҰؙઌੜɺఇژେֶༀֶ෦ͷࡈ౻ඦ
ԋ͍た͍ͩたɻ͜ߨඒઌੜ͔Βࢬ ͷྫࣄใࠂͰɺ
ಋཁྖʹଇΓɺ֤ઌੜํ͕࣮ફ͞Εࢦͷֶशߦݱ
͍ͯΔʮ͘͢Γڭҭʯʹ͍ͭͯͷޙࠓͷվ
ળͳͲʹ͍͓ͭͯ͠Λ͖·͠たɻ
　தֶߍͷอ݈ମҭڭ་Ͱ͋ΔӬҪઌੜ͔Βɺ
தֶߍͰͷ͘͢Γڭҭʹର͢ΔऔΓみʹ͍ͭͯ
ͷߦݱԋͰӬҪઌੜɺߨԋ͍た͖ͩ·͠たɻߨ

盛岡ֶߍༀࢣࡎձ　ձ　手௩　༏

のۙ࠷

平成30年͘͢りڭҭݚम会報告



3�


　
ใ

ͷࣗଞͷ՝Λൃ͍ͯͭʹ߁ಋཁྖʹ͋Δʮ݈ࢦ
ڞஅ͢Δͱ͠ߟࢥけͯʹɺΑΓΑ͍ղܾ͠ݟ
ʹଞऀʹ͑ΔྗΛཆ͏ʯͱ͍͏ඪΛอ݈ମҭ
ͷみͰୡ͢Δ͜ͱඇৗʹٛ͠ߨ་ʹΑΔڭ
͍ͱޠΒΕ·͠たɻͦ ͜ͰඪΛୡ͢ΔたΊʹɺ
ᶃ݈߁͘͢Γʹ͍ͭͯͷٛߨɺᶄཧղΛਂΊΔ
たΊͷάϧーϓϫーΫɺᶅࣝͷཧ͓Αͼ෮श
ʹϫーΫγーτΛ༻͍Δ͜ͱͷ 3 Λபͱ͠たत
ըͰܭۀたɻ͜ͷत͠·͍ߦͷϓϥンχンάΛۀ
ɺٛߨάϧーϓϫーΫͷ՝ͮ͘ΓʹઐՈ
ͷ͕ྗڠඞཁෆՄܽͰ͋ͬたたΊɺཆڭޢ་Λ橋
͠ͱͯ͠ɺઐՈͱֶͯ͠ߍༀࢣࡎͷྗڠΛڼ
͍ͰतۀΛ࣮͠ࢪ·͠たɻͦͷ݁Ռɺதֶߍͷ͘
͢ΓڭҭͷதͰɺֶߍༀ͕ࢣࡎอ݈ମҭڭ་ͱڠ
ߴたͪͷຬ͕ڙࢠͱͰɺ͜͏ߦΛٛߨͯ͠ྗ
͍ɺඇৗʹڵຯਂ͍तۀΛ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δͱใ
Ε·͠たɻ͞ࠂ
͍͓ʹಋཁྖࢦԋͰɺ৽ֶशߨઌੜͷޱࢁ　
ͯʰΞΫςΟϒϥーχンάʱ͕ʰओମతɾରత
ͳਂֶ͍ͼʱͱ͍͑ݴΒΕた͜ͱͰݱʹٻΊ
ΒΕ͍ͯΔ۩ମతͳରԠʹ͍ͭͯɺઌੜ͕࣮ફ͞
Ε͍ͯΔ͜ͱʹ͍ͭͯઆ໌͍た͖ͩ·͠たɻڙࢠ
たͪͷอ݈ͷतۀʹର͢ΔҙࣝௐࠪΛͬߦた݁Ռ
Ͱɺ͖ɺָ͍͠ɺͱ͍͏ҙݟখֶੜͰ 6
割ఔͰ͋ΓɺߍߴੜʹͳΔͱ 4 割·Ͱམͪͯ͠
·͍·͢ɻ͔͠͠ɺอ݈ͷतۀେͰ͋Δͱ͍
͏࣭ʹରͯ͠ 9 割͍ۙڙࢠた͕ͪͲͷͰ
ʮ͍ʯͱ͍͑ͯ·͠たɻ͜ΕΒͷ݁Ռɺ
ڭେͰ͋Δָ͕͍͠ۀた͕ͪอ݈ͷतڙࢠ
ՊͰͳ͍ͱ͍ͯ͑ߟΔͱ͍͏݁ՌΛ͍ࣔͯ͠·
͢ɻͦ͜Ͱɺޱࢁઌੜ۩ମతͳରԠͱͯ͠तۀ
ָ͕͘͠ͳΔΑ͏ͳΛ͍ߦ·͠たɻখֶੜʹ
ରͯ͠ɺ؆୯ͳ࣮ݧΛෳऔΓೖΕɺڙࢠたͪ
ߦΛΛଓけ͍ͯけΔۀͳ͕Βतͪ࣋ຯΛڵ͕
͍·͠たɻͦͯ͠ɺதֶੜʹରͯ͠ɺ݂தೱ
ͳͲͷઐ༻ޠΛ͍ͳ͕Βཧతʹઆ໌͢Δಋ
ೖ෦ͱͦͷࣝΛଞऀʹਖ਼͑͘͠ΔたΊͷ࣮
ફతͳΛतۀʹみࠐみɺֶशऀͰ͋Δதֶ
ੜ͕ೲಘͰ͖ΔतۀʹͳΔΑ͏Λ͍ߦ·͠
たɻ͜ΕΒͷΛ͜͏ߦͱͰɺڙࢠたָ͕ͪ͠
͍ͱ͡ײΔतۀΛ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ΔͷͰͳ͍͔
ͱใ͞ࠂΕ·͠たɻ

ԋͰɺhϔϧεϦςϥγーߨඒઌੜͷࢬඦ౻ࡈ　
༺ҭʱʹʰ͘͢Γͷదਖ਼ڭҭͷதͰͷ͘͢Γڭ
ͷॏཁੑʱʹ͍͓͍ͭͯ͠た͖ͩ·͠たɻϑ
ϥンεͰɺ1977 ʹ͘͢Γڭҭͷண͕࢝·
Γɺ1994 ͔Β࣮͞ࢪΕ͍ͯ·͢ɻϑϥンεͷ
ҭͰɺhڭ ߦͷ׆ΛकΔͷए͔Βͷੜ߁݈
ҝɺश׳Λ通ͯ͡ங͔ΕΔʱΛڭҭͷඪͱͯ͠
9 Β͔ࡀ 18 Ͱͷ·ࡀ 10 ؒʹΘたΓ 3 ஈ֊ʹ
けͯڭҭΛ͍ͯͬߦ·͢ɻh ΛकΔͷए߁݈
͔Βͷੜ׆ͷߦҝʱͱ͍͏ඪ͕ࣔ͢Α͏ʹɺݱ
ҼͷҎ上ɺ͕ΜɺଔݪࢮͷຊͰͷࡏ
தɺ৺ଁපͳͲͷੜ׆श׳පͱ͍ΘΕ͍ͯΔ࣬ױ
Ͱ͢ɻੜ׆श׳පɺ࣌ڙࢠ͔Βͷੜ׆श٤）׳
ԎɺҿञɺංຬͳͲ）ͷੵ（Ճྸ）͔Βൃ͠
·͢ɻ݈ͦͯ͠߁ʹؔ͢Δߦಈͷଟ͘ɺ੨গ
ΘΕ͍ͯߦ͞ΕΔ͜ͱ͔ΒɺϑϥンεͰܗʹظ
ΔΑ͏ͳϔϧεϦςϥγーڭҭ͕݈߁ΛकΔたΊ
ʹඞཁͱͳΓ·͢ɻͦ͜Ͱɺࡈ౻ઌੜʰࢠ
ͰΘ͘Θ͓͘ༀࣨڭʱͱ͍͏ମܕݧͷڭҭϓϩά
ϥϜΛఆظతʹ͍ͯͬߦ·͢ɻڙࢠた͕ͪ͘͢Γ
ʹ৮Εͳ͕Βษ͢ڧΔػձͰ͋Δͱಉ࣌ʹɺੈ
ʹରͯ͠ͷ͘͢Γڭҭͷػձʹͳ͍ͬͯ·͢ɻ
ϓϩάϥϜ盛گͰָ͕͠ࢠみͳ͕Β͘͢Γʹ
ֶ͍ͭͯͿͱͳ͍ͬͯΔΑ͏Ͱ͢ɻ
ɺฏʹޙ࠷　 30 ͘͢ΓڭҭݚमձʹࢀՃ
͍ͤͯ͞た͖ͩɺ৽ֶशࢦಋཁྖͰٻΊΒΕΔh ͘
͢ΓڭҭʱͰɺࢣߨͷઌੜํ͕࣮ફ͍ͯ͠ΔΑ
͏ͳʰମܕݧͷ͘͢ΓڭҭʱΛ࣮͍ͯ͘͜͠ࢪͱ
͕ඞཁͰ͋Δͱ͡ײ·͠たɻ·たɺதֶ͓ߍΑͼ
ҭʱʹɺཆڭɾ͘͢Γ߁けΔʰ݈͓ʹߍֶߴ
Λܞ࿈ʹີ͕ࢣࡎༀߍ་ͱֶڭ་อ݈ମҭڭޢ
ͱΔ͜ͱ͕ॏཁͰ͋Δͱ͍ࢥ·͢ͷͰɺগͣͭ͠
࣮ફ͍͖ͯ͠た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ
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平成30年　日ຊ薬剤師会学ߍ薬剤師部会શࠃ୲ऀ会ٞ

ʑ�એࠤ　෦ձ　෭෦ձࢣࡎༀߍֶ

　ฏ 31  2 ݄ 13 ʹ౦ژ৽࢛॓۠୩ 3-3-1
ͷຊༀࢣࡎձձٞࣨ（࢛୩҆ాϏϧ 8 ֊）Λձ
ʹฏ 30 ຊༀࢣࡎձֶߍༀࢣࡎ෦ձશ
手ٛ県ֶༀ෦ձٶΕɺ͞࠵୲ऀձ͕ٞ։ࠃ
ͱༀ౦北ϒϩοΫࣄװͱͯ͠ࢀՃͷാᖒণඒ県
͠·෦ձ෭෦ձͱग़੮ͯ͠·͍Γࢣࡎༀߍֶ
たɻ
　ฏ 30 ༀֶߍༀࢣࡎ෦ձͷ׆ಈʹͭ
͍ͯใ͍ࠂた͠·͢ɻ

ͷऔΓみظࠓ˗
ᶃ　�ֶ Λࢪશ࣮ͷશ߲ࠪݕӴੜڥࢣࡎༀߍ

͢ࢦ
ᶄ　ֶڅߍ৯Ӵੜཧͷपɾపఈ
ᶅ　�ༀཚ༻ࢭɺυーϐンάࢭ　　֤छܒ

౼ݕͷࡐࢿൃ
ᶆ　�͘ ͢Γڭҭͷॆ࣮（݈ڭ߁ҭͷਪਐࢧԉମ੍

ͷඋɺࡐࢿൃܒͷ࡞）
ᶇ　�ༀֶੜ࣮࣮शͷࢦ）ྗڠಋༀࡎͱͷ࿈ܞ　

）
ᶈ　์ࣹઢͷਖ਼͍ࣝ͠ͷීٴɾൃܒ
ᶉ　�ใ׆ಈͷڧԽ（ༀ )1 ͷֶߍༀؔࢣࡎ࿈

ϖーδͷॆ࣮ɺༀࢽʮֶༀͷϖーδʯϥ
δΦ /*,,&*ʮֶༀΞϫーʯͷاը）

ᶊ　ֶߍༀࢣࡎ৫ͷڧԽ

˗通ۀࣄ
ᶃ　�ֶ ࿈བྷࢣࡎༀߍֶ）୲ऀձٞࠃશࢣࡎༀߍ

ձٞ）ͷ։1）࠵ ճ）
　　ग़੮ऀɿ�ༀ୲һɺຊֶߍༀࢣࡎ෦ձ

ձֶༀ୲ࢣࡎɺ֤ಓ県ༀࣄװ
һ

　　　తɿ�৫ͷҰମԽʹ͏֤ಓ県ༀࡎ
ձֶༀ୲ऀͱͷ࿈བྷௐࢣ ŋ ࿈བྷ
けたपɾʹࢪಈํͷ࣮׆Խɺڧ
　ࠂಈͷใ׆ԉɺ෦ձࢧ

ᶄ　�֤ ಓ県ֶߍༀࢣࡎ৫ͱͷ࿈ܞɾڧԽ（ϒ
ϩοΫձٞͷ։࠵）

ᶅ　ֶߍༀࢣࡎΛରͱ͠たݚमձͷ։࠵
　̡ ज़ϑΥーϥϜʳֶࢣࡎༀߍֶ
　�（30 ͔Βͷ৽ۀࣄɿʮֶߍༀݚࢣࡎमձʯ

ͱʮֶڥߍӴੜٞڠڀݚձʯΛ౷߹）
　ରऀɿ֤ಓ県ༀࢣࡎ
　　తɿ�ֶ ԉମ੍උɺࢧけたʹอ݈ͷॆ࣮ߍ

　ͷͷରԠۙ࠷Λ८Δࢣࡎༀߍֶ


　̡ ͘͢Γڭҭݚमձʳ
　ରऀɿ�อ݈ओࣄɺอ݈ମҭڭ་ɺཆڭޢ་ɺ

ଞ　ࢣࡎༀߍֶ
　　తɿ�͘ ͢Γڭҭ（ۀࣄ）ͷਪਐɺༀཚ༻

׆ࢭಈͷࢧԉɺༀڭҭͷରԠɺ
ɺ֤࡞ͷࡐࢿൃܒ ๏ྩͷৄࡉपɺ
৯ҭڭҭͷࢧԉ　

ᶆ　�શߍֶࠃอ݈ௐࠪͷઃ࡞ɺ࣮ࢪɺใࠂॻ
࡞

ᶇ　�ֶ լ県࣎）ձٞڠڀݚӴੜࣄӴੜɾༀڥߍ
（౦市܀

ᶈ　શߍֶࠃༀࢣࡎେձ（ࣛࣇౡ県ࣛࣇౡ市）
ᶉ　�ؔ （จ෦Պֶলɺްߦ ੜ࿑ಇলɺֳ）ɺ

อ݈ձɺ͘͢Γͷదਖ਼ߍମ（ຊֶஂؔ
ɾௐܞձ）ͱͷ࿈ٞڠ༺

ᶊ　�ຊձؔҕһձۀࣄͱͷ࿈ܞ（地Ҭҩྍɾอ
݈ҕһձɺެऺӴੜҕһձɺݧࢼセンターҕ
һձɺΞンνɾυーϐンάҕһձ）

（࠵։ִ）ۀࣄ࣌ྟ˗
ճ࣍）४උ࠵शձͷ։ߨज़ٕࠪݕӴੜڥߍֶ　
 31 ʹ࣮ࢪ）
తɿ�ֶ ݕӴੜڥอ݈҆શ๏ͷपɾపఈͱߍ

ࠪͷશ࣮ࢪʹけたࢧԉମ੍උɺ͜
Ε͔ΒͷֶڥߍӴੜΛཧ͢Δਓࡐͷҭ
ɺશࠃతͳඪ४εΩϧΛඋ͑たֶߍༀࡎ
͢ࢦΛࢣࡎΔༀ͑ݟͷإΛࣔ͠ɺ࢟ͷࢣ

˗தɾظ՝
　ʮༀࢣࡎͷকདྷϏδϣンʯʹ͓けΔֶߍༀࢣࡎ
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ͷ͋Γํͷ࣮ફ
ᶃ　�ֶ けたମ੍ʹࢪશ࣮ͷࠪݕӴੜڥߍ

උ
ᶄ　ೝఆ੍（ݚम੍）ͷݕ౼
ᶅ　�ֶ ੜ࣮࣮शͷڠ （ܞͱͷ࿈ࢣࡎಋༀࢦྗ）

ฒͼʹυーϐンάࢭͷڭҭൃܒ
ᶆ　ֶߍༀࢣࡎͷదਖ਼ஔͱదਖ਼ධՁͷݕ౼
ᶇ　࣌ࡂ�ʹආॴͱͳͬた୲ֶߍͷެऺӴੜ

ԉࢧըɾࢀಈͷ׆

ʲฏ 31 ֶߍༀؔࢣࡎେձɺߨशձͷ֓
ཁ（༧ఆ）r

（ຊༀࢣࡎձओ࠵）
ᶃ　�ֶ ࡎༀߍಋֶࢦ）शձߨज़ٕࠪݕӴੜڥߍ

ɺ31࠵ɿִ։（࠲ߨཆࢣ ։࠵
ᶄ　͘͢Γڭҭݚमձ
ᶅ　�ֶ ࢣࡎༀߍֶ　چ）ज़ϑΥーϥϜֶࢣࡎༀߍ

（߹ձΛ౷ٞڠڀݚӴੜڥߍमձͱɺֶݚ
ᶆ　ֶڥߍӴੜɾༀࣄӴੜٞڠڀݚձ
լ市จԽձؗதϗーϧࠤլ市ɿࠤլ県ࠤ　　
　　࣌ɿ2019  10 ݄ 17 （）ʙ 18 （ۚ）
ᶇ　શߍֶࠃༀࢣࡎେձ
　　　�࡛ 県͍͞た·市ɿϗςϧϒϦϥンςଂۄ


　　　࣌ɿ2019  11 ݄ 21 （）
ᶈ　ຊༀࢣࡎձֶज़େձ
ϝοセڦ県Լؔ市ɿԼؔ市ຽձؗɾւޱࢁ�　　　

Լؔ΄͔
　　　�࣌ɿ�2019  10 ݄ 13 （）ʙ 14 （ ɾ݄

ॕ）
（ͦͷଞͷஂମओ࠵）
ᶃ　શߍֶࠃอ݈ ŋ ҆શڀݚେձ
県͍͞た·市ɿιχοΫγςΟーۄ࡛　　　
　　　࣌ɿ2019  11 ݄ 21 （）ʙ 22 （ۚ）
ᶄ　ֶߍอ݈ձதԝେձ
県͍͞た·市ɿιχοΫγςΟーۄ࡛　　　
　　　࣌ɿ2019  11 ݄ 21 （）ʙ 22 （ۚ）
ᶅ　શڅߍֶࠃ৯ٕڝڀݚେձ
　　　岡ࢁ県岡ࢁ市
　　　࣌ɿ2019  11 ݄ 7 （）ʙ 8 （ۚ）
ᶆ　�ༀཚ༻ڭࢭҭγンϙδϜɿશࠃϒ

ϩοΫͰ։࠵

ᶇ　�ҩༀڭҭγンϙδϜɿશࠃϒϩοΫͰ
։࠵

ᶈ　�ༀཚ༻ڭࢭҭݚमձɺΞϧίーϧ݈ڭ߁
ҭݚमձ

ʲߨԋʳ
ᶃ　ֶߍༀ׆ࢣࡎಈʹؔ͢Δۙ࠷ͷ

ڭ߁݈　ہҭڭɿจ෦Պֶল�ॳதࢣߨ
ҭɾ৯ҭ՝�݈ڭ߁ҭௐࠪ�খग़জ　ઌੜ
1ɽ�第࣍ޒༀཚ༻͔ޒࢭઓུͱେຑͷ

ʹ͍ͭͯ
2ɽֶߍʹ͓けΔༀཧͷపఈʹ͍ͭͯ
3ɽ�ࣨ ۭؾதԽֶ࣭ͷࣨೱࢦͷ

վగͱจ෦ՊֶলͷରԠʹ͍ͭͯ
4ɽσδタϧڭՊॻͷ׆༻։࢝ʹ͍ͭͯ
5ɽ�ֶ ͍ͭʹ߹ͳࠔਓҕ͕ݸͷࢣࡾߍ

ͯ
ᶄ　εϚϗͱࢠͲʙֶߍༀظʹࢣࡎ͢Δ͜ͱ

ॴ　ද　౻ాอ݈Ӵੜڀݚɿ༧ҩྍࢣߨ
େֶ٬һڭत　үଜؽ　ઌੜ
1ɽਆܦͱυーύϛン
2ɽ�ՈຊਓʹͰ͖ΔεϚϗɾήーϜো

Λ༧͢ΔϙΠンτ
ᶅ　�ֶ ظʹࢣࡎༀߍͱֶ৽ͷಈ࠷ҭͷڭ߁݈ߍ

͢Δ͜ͱ
ڀݚओߏػڀݚࡦձ૯߹ࢣɿຊҩࢣߨ
һ　ాউߦ　ઌੜ
1ɽֶߍอ݈ͷݱঢ়ͱ՝
2ɽֶߍอ݈ͷ๏ྩ上ͷҐஔけ
3ɽֶࢣࡾߍͱֶߍͷ࿈ܞ

�
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　ฏ 31  2 ݄ 23 （）ɺ24 （）ͷ 2 
ؒʹΘたΓฏ 30 ౦北ֶߍༀࢣࡎձ࿈߹ձ
͕岩手県ༀࢣࡎձؗฒͼʹ॓Թઘʮࢁʯʹ
͓͍ͯ։͞࠵Ε·͠たͷͰɺใ͍ࠂた͠·͢ɻ
ձֶༀ෦ձ͋Δֶ͍ࢣࡎՃऀ౦北֤県ༀࢀ　
ɺ岩手県ֶༀ෦ձސձͷһɺ࿈߹ձࢣࡎༀߍ
ձһͳͲ૯ 27 ໊Ͱ͠たɻ
　第Ұݚमձͱٞڠձɺใަձ͕։࠵
͞Εɺ14ɿ30 ʙ 16ɿ40 ʹ֤県͔Βͷڀݚɾ
հͷൃද͕ߦΘΕɺᶃްੜ࿑ಇলༀཚ༻ࢭ
手　ٛɺᶄεٶ　ͷհ　岩手県ۀࣄ๚ൃܒ
ϙーπϑΝーϚγετͷ割ͱ՝　੨県　
ଜ　ਔɺᶅখֶੜʹର͢Δֶߍༀ׆ࢣࡎಈͷ 13
ʹ͍ͭͯ　ळా県　౻Ҫ　Ѫ࣮ɺᶆh ์ࣹઢϑΝー
Ϛγετʱ͔ͩΒͦ͜Ͱ͖Δֶڭߍҭͱʁ　
ౡ県　࣏　େีɺᶇྟ࣌ϓーϧࠪݕͷ݁Ռʹ
͍ͭͯ-ಛʹ॥Ζաஔͷ-　ٶ県　ࠤʑ
　৻Ұͷ5͕ൃද͞Ε·͠たɻࢀՃऀ͔Βʮҕ
ୗ๚ۀࣄͷ県ֶༀͷରԠʯɺʮࠃମΛྀ͠ߟ
たεϙーπϑΝーϚγετཆʹ͍ͭͯʯɺʮࢀՃ
͠たখֶੜͷײͱޙࠓͷରԠʯɺʮ์ࣹઢͷ県
ຽͷཧղʹ͍ͭͯʯɺʮ͕نఆҎ上ʹͳΔֶ
ʯͳͲ֤ԋͱ࣭ٙԠͷػͷ॥Ζաߍ
͕ଟ͘ɺऴྃ10͕ؒ࣌΄ͲԆʹͳΓ·͠たɻ

ձٞڠ　 16ɿ40 ͔Β 18ɿ30 ·ͰͰɺ࠷ॳʹ౦
北ֶߍༀࢣࡎձ࿈߹ձදজީิऀͷ৹͕ٞߦΘ
Εɺ੨県（3 ໊）େٱอͱࢠઌੜɺલాྰࢠ
ઌੜɺా߁ߒઌੜɺळా県（3 ໊）ੁҪউઌ
ੜɺࠤ౻࠸ઌੜɺਿຊઌੜɺ岩手県（4 ໊）
ԫాঘࢠઌੜɺখઍࢠࢬઌੜɺߐാૣබઌੜɺ
ࢠઌੜɺٶ県（2 ໊）ۚాૣබઌੜɺ二
県（4ܗࢁ৴ઌੜɺٶ ࢘உઌੜɺঙ౻ࠤ（໊
Ղࢠઌੜɺ౻ଜߊઌੜࠤɺ ౻ਔઌੜɺౡ県（1
ਖ਼ਓઌੜͷࡾ（໊ 17 ໊͕౦北ֶߍༀࢣࡎձ࿈
߹ձදজͷडऀʹܾఆ͠·͠たɻ
　ଓ͍ͯɺᶄༀֶߍༀࢣࡎ෦ձͷձใࠂʹͭ
͍ͯɺᶅༀֶߍༀࢣࡎ෦ձͷฏ 31 ܭը
ʹ͍ͭͯͷใ͕ࠂࢿྉʹ͖ͮجຊༀࢣࡎձ
ാᖒ　ণඒઌੜ　ࣄװ෦ձ౦北ϒϩοΫࡎༀߍֶ
͔ΒߦΘΕ·͠たɻ·たɺༀֶༀ෦ձͷཁ
͕ఏҊ͞ΕɺാᖒϒϩοΫࣄװΛ通ֶ͡ༀ෦ձ
औΓ͙࣍͜ͱʹͳΓ·͠たɻ
　ᶆ౦北ֶߍༀࢣࡎ࿈߹ձͷ׆ಈʹ͍ͭͯ（֤県
ใࠂ）ͰࢀՃ֤県ͷ׆ಈঢ়گͷใ͕ࠂͳ͞Ε·
͠たɻಛʹ͜ͲԂͷༀࢣࡎͷ໋ʹ͔͔ΘΔࣄ
߲ɺثػࠪݕͷඋঢ়ଶɺֶߍༀࢣࡎใुʹ͍ͭ
ͯͷ͕ଟ͘ɺ౼ಉ͡ʹऴ࢝͠·͠たɻ
　ຊ࿈߹ձͱผʹຖ։͍ͯ͠࠵Δᶇฏ 31
ຊༀࢣࡎձֶༀ෦ձ౦北ϒϩοΫձٞʹͭ
͍ͯɺ࣍ճ։࠵୲県Ͱ͋Δ੨県ͷ੨県ֶༀ
ຊձ͔Βɺ2019ࡔ  7 ݄ 13 ɺ14 ʹ߂લ市
ͷϗςϧΩϟοεϧʹͯ։࠵ͷ༧ఆͰ͋Δࢫͷใ
ΘΕ·͠たɻߦ͕ࠂ
　ᶈݚमձͷ։࠵ʹ͍ͭͯɺࡏݱɺ6 県͔Βͷൃ
දʹΑΔϛχֶशձ（ݚमձ）Λ࿈߹ձͷࡍʹ։
ࡏͷॴہࣄ地͕࠵ɺ࿈߹ձͷ։͕͢·͍ͯ͠࠵
地Ͱ͋Δ盛岡ʹूத͓ͯ͠Γɺ֤県һҎ֎ͷௌ
ఆ͞Ε͍ͯ·͢ɻ͔ͤͬݶʹ岩手県ͷձһऀߨ
֤͘県ͷൃද͕͋ΔͷͰɺ͜ͷݚमձΛༀֶༀ
෦ձϒϩοΫձٞͷࡍʹ։͠࠵ɺͪ࣋ճΓʹ֤ͯ
県ͷձһʹௌߨͰ͖ΔΑ͏ʹͯ͠Ͳ͏͔ͱͷఏ
Ҋ͕ͳ͞Ε·͠たɻ7 ݄ͷϒϩοΫձٞʹͯݕ࠶

平成30年౦学ߍ薬剤師会連߹会連བྷٞڠ会͕։͞࠵Ε·ͨ͠

手�ٛٶ　෦ձ　෦ձࢣࡎༀߍֶ

ʮখֶੜʹର͢Δֶߍༀ׆ࢣࡎಈͷ 13ʹ͍ͭͯʯͷ
ൃදΛ͢Δळాݝͷ౻ҪѪ࣮ઌੜ
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౦ֶߍༀࢣࡎձ࿈߹ձٞڠձͷ༷ࢠ 1

౦ֶߍༀࢣࡎձ࿈߹ձٞڠձͷ༷ࢠ �

౼ܾٞ͢͠Δ͜ͱͱ͠·͠たɻ
　ᶉͦͷଞͱͯ͠ɺγοΫεΫーϧͷରԠʹͭ
͍ͯ૬ஊ͕ͤدΒΕɺࢀՃऀͷ౼ͱͳΓ·͠たɻ
݁ͱͯ͠ؾͷਪͱՆͩけͷଌఆͩけͰ
ͳ͘ఆظతͳνΣοΫͷඞཁੑͰҙݟͷҰகΛݟ
·͠たɻ
　ใަձٞڠձऴྃޙɺੴ町॓χϡー
ࢁʹॴΛҠ͠։͠࠵·͠たɻಉ͡Α͏ͳ
みΛ๊͑Δ౦北ͷֶߍༀࢣࡎͱͯ͠ɺใަͷ
த͕ೱ͘ɺ͘·Ͱ౼ٞɺҙަݟɺ࠙ͷ
Γ·͠たɻ͕͕ྠ
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質問に答えて

Ｑ．褥瘡治療剤について

　ຊ᧘ᚃֶձͰ᧘ᚃΛ ňମʹՃΘͬた֎ྗ
ࠎͱൽෘදͷؒͷೈ෦৫ͷ݂流ΛԼŊ ͋
Δ͍ఀͤ͞ࢭΔŇ ͜ͷঢ়͕گҰఆ࣋ؒ࣌ଓ͞Ε
Δͱ৫ෆՄٯతͳ્݂ੑোʹؕΓ᧘ᚃͱͳ
Δŉ ͱఆٛͮけ͍ͯΔŇ ൃੜཁҼͱͯ͠Ŋ ӫ
ཆؒ࣌ͷ手ज़Ͱಉ࢟͡ΛͱΓଓけΔŊ ඓܦ
νϡーϒࢎૉϚεΫͷݻఆͱ͍ͬたҩྍؔ࿈
�ѹഭই（.%316�.FEJDBM�%FWJDF�3FMBUFEثػ
1SFTTVSF�6MDFS）ʹΑΓҰఆͷॴʹҰఆؒ࣌Ҏ
上ͷѹഭͣΕͳͲͷ֎తཁҼ͕ՃΘΔͱ᧘ᚃ͕
ੜ͘͢͡ͳΔͱݴΘΕ͍ͯΔŇ ͜ΕʹՃ͑ͯༀ
ͷ༩Ͱ（ѱੑजᙾεςϩΠυༀͳͲ߅）ࡎ
ই࣏༊ͷԆ͕ใ͞ࠂΕ͍ͯΔŇ
　᧘ᚃΨΠυϥΠンͷਐาʹΑΓŊ ӫཆࡎͷཧ
͕໌֬ͱͳΓŊ ইඃ෴͕ࡎଟ͘ൃച͞Εྟচ
Ͱස༻͞ΕΔΑ͏ʹͳ͖͍ͬͯͯΔŇ ҰํͰŊ
けΔͱ᧘ᚃൽෘόϦΞ͕ܽଛ͠Λʹࡎ༺֎
͍ͯΔ͕Ώ͑ʹ֎༻ࡎͷӨڹΛडけ͍࣬͢ױͰ
͋Δ͜ͱ͔ΒŊ Δྀ͢ߟΛ（ຯͪ࣋）ͷಛੑࡎج
ඞཁ͕͋ΔŇ ͦ͜ͰŊ Λਖ਼͘͠ཧྍ࣏ճ᧘ᚃࠓ
ղ͢ΔたΊʹ࣪५ڥʹண͠た֎༻ࡎͷํ͍
ͱѥԖิڅༀʹ͍ͭͯ͝հ͢ΔŇ
　ຊ᧘ᚃֶձ͕ఏএ͢Δॏ༻ͷ᧘ᚃධՁ
πーϧ %&4*(/-3�͕͋ΔŇ ͜ΕŊ ਂ͞Ŋ ᕷग़
ӷŊ େ͖͞Ŋ Ԍ � છŊײ ժ৫Ŋ յࢮ৫Ŋ
ϙέοτͷ 7 ߲ʹ͍ͭͯධՁΛ͍ߦŊ ॏͱ
ͷؔ࿈͕͍ͱ͞ΕΔਂ͞Ҏ֎ͷ߲ΛԽ͠Ŋ
ঢ়ଶɾܦաͷվળͷѲ ŋ ධՁΛߦͳ͏πーϧ
Ͱ͋ΔŇ ᧘ᚃ֎༻ྍ๏Λߦͳ͏上ͰŊ Ͳͷྍ࣏
ҬͰŊ Ͳͷༀ͕ਪ͞Ε͍ͯΔͷ͔Λ֬ೝ͠Ŋ ༀ
ޮͷみͰͳ͘֎༻ࡎͷࡎجͷಛੑ͕ൃ͞شΕΔ
Α͏ༀΛબ͍ͯ͘͠ඞཁ͕͋ΔŇ
�

Ŋࡎ༺֎　 ओࡎͱͳΔༀޮͱͦͷอ࣋ମͰ
͋Δ͔ࡎجΒߏ͞Ε͍ͯΔŇ ༀΛબ͢ΔࡍŊ
͜ͷओࡎͱࡎجͷಛੑΛྀܾͯ͠ߟΊΒΕΔŇ ओ
Ͱ͖ΔޮՌͱͯ͠Ŋظͷ͔Βࡎ ༀཧ࡞༻ͷ
ҧ͍͔Βյࢮ৫আ࡞ڈ༻Ŋ ժܗଅਐ࡞༻Ŋ
上ൽܗଅਐ࡞༻Ŋ ΒΕΔŇ͕͛͋༺࡞ە߅ Ұํ
ͰŊ 割߹ߏͷࡎج 95� Ҏ上ͱଟ͘ΛΊͯ
͓ΓŊ ೈߣ༹͕ࡎجけ͔ͯΒༀཧ࡞༻ͷ͋Δओ
ΕΔたΊŊ͞شग़͞Εͯ͡Ίͯༀޮ͕ൃ์͕ࡎ
໘ڥʹద͠たࡎجΛબ͢Δ͕ࣄॏཁʹͳͬ
ͯ͘ΔŇ

　ೈࡎجߣΛŊ ͱࡎجผʹけΔͱૄਫੑػ
ਫੑ͕͋ࡎجΓŊ ͞ΒʹਫੑࡎجŊ ೕجੑࡎ
ͱʹけΒΕΔŇࡎجͱਫ༹ੑࡎ
　ૄਫੑࡎجŊ ͍ΘΏΔ༉ࡎجੑࢷͰ͋ΓŊ 

岩手県ཱத෦පӃ　ᜊ౻　ݯଠ
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Ͱอ࣪ޮՌ͕͋ΔҰํͰŊੑܹ ऩੑଞٵൽܦ
ͷࡎجʹൺͯྼΔ上Ŋ ൻӷͷਫΛٵऩ͠
ʹ͘͘ԚછͷݪҼͱͳΔ͜ͱ͕͋ΔͷͰҙ͕ඞ
ཁͰ͋ΔŇ දతͳༀࡎͱͯ͠ϓϩεタンσΟ
ン�ೈߣ 0�003� ѥԖԽೈ͕͋�ߣΔŇ
　ϓϩεタンσΟン�ೈߣ 0�003� Ŋ ժܗŊ
上ൽԽଅਐ࡞༻͕͋ΔŇ ଇͱͯ͠େྔ༩ආݪ
けग़݂͠ڧ૿͕た߹ຊࡎͷ༻Λத͢ࢭ
Δ͜ͱͱͳ͍ͬͯΔたΊҙ͕ඞཁͰ͋ΔŇ

　ਫੑࡎجʹŊ ೕࡎجੑࡎͱਫ༹ੑ͕͋ࡎج
ΔŇ ਫΛଟؚ͘ΉೕࡎجੑࡎŊ ༉ࢷΛೕԽ͠
ͯਫͱࠞ߹͠たͷͰิਫޮՌ͕͋ΔŇ දతͳ
ༀࡎͱͯ͠ήーϕン�ΫϦーϜ͕͋ΔŇ ήーϕン�

ΫϦーϜŊ ༗ޮͰ͋ΔεϧϑΝδΞδンۜ
๔ບŊࡉ͕ ΔŇ͢ݱΛൃ༺࡞ە߅ͯ͠༺࡞ʹ๔นࡉ
·たŊ ൽෘͷਁಁੑ͕͋ΔたΊס૩͠たյࢮ
৫ʹਫΛิ͢څΔ࡞༻͕͋ΔŇ ŊࡍΔ͢༺
Ͱ͖ΔݶΓյࢮ৫Λআ͠ڈたʹޙ༻͢Δͱޮ
ՌతͰ͋ΔҰํͰŊ ఴՃ͞Ε͍ͯΔք໘ࡎੑ׆ʹ
ൽෘ͍ߴ͕ੑܹͱ͍͏͕ܽ͋ΔたΊŊ ͼΒ
Μŋ࣪५໘ʹෆదͱ͞Ε͍ͯΔŇ ·たŊ ༀࡎ
αϧϑΝࡎͷશ༩ͷ߹ͱಉ༷ͷ෭࡞༻͕
͋ΒΘΕΔ͓ͦΕ͕͋ΔͷͰظ༻ආけたํ
͕·͍͠Ň
　ೕࡎجੑࡎŊ ༉ࡎجੑࢷಉ༷ʹૄਫੑͷたΊ
ᕷग़ӷͱࠞ͟Γʹ͘͘Ŋ ໘͔ΒͷਫͷৠൃΛ
͙ͱݴΘΕ͍ͯΔたΊৠൃྔΛ上ճΔྔͷᕷग़
ӷΛ͏໘ʹରͯ͠ອવͱ༻͠ଓけΔͱ໘
上ͷਫྔ͕աͱͳΓ࣏༊͕ΕΔݪҼͱͳΔ
ͷͰŊ ద༻࣌ʹᕷग़ӷྔͷ֬ೝ͕ෆՄܽͰ͋ΔŇ
͜ͷΑ͏ʹŊ ΔたΊͤ͞شൃʹͷಛੑΛेࡎج
ʹŊ ໘ͷ࣪५ڥʹ߹ͬたࡎجΛબ͢Δඞ
ཁ͕͋ΔŇ దਖ਼ͳ࣪५ڥͱŊ ໘ͷਫྔ͕
ਓͰ 70�Ŋ Ͱऀྸߴ 60� ͱ͞Ε͍ͯΔ͕Ŋ
ᕷग़ӷʹΑΔ࣪५ڥৗʹҰఆͰͳ͘Ŋ Ԍ
පଶʹԠͯ͡มԽ͢ΔŇ ໘ͷਫྔΛܭଌͰ
͖ΔଌఆثϞΠενϟーνΣοΧー�͕市ൢ͞Ε
͍ͯΔŇ

　ਫ༹ੑࡎجŊ ओͱͯ͠ϚΫϩΰーϧ͕༻͍Β
Ε͓ͯΓŊ ໘ͷਫΛٵऩ͢Δಇ͖͕͋ΔたΊŊ��

ᕷग़ӷྔ͕ଟ͍߹ʹద͍ͯ͠ΔŇ දతͳༀࡎ
ͱͯ͠ΧσοΫε�ೈ0�9ߣ�Ϣーύεタ�ίー
ϫೈߣŊ ΞΫτγン�ೈߣ 3� ͕͋ΔŇ
　ΧσοΫε�ೈߣ Ŋ（ਫੑऑ͍ٵ）�0�9 Ϣーύ
εタ�ίーϫೈߣ（ٵਫੑ͍ڧ）Ŋ ༗ޮͰ
͋ΔϤૉʹΑΔײછ੍࡞ޚ༻ͱŊ Ͱ͋ΔΧࡎج
σΩιϚーŊ നʹΑΔᕷग़ӷͷٵਫ࡞༻͕͋ΔŇ
େྔͷᕷग़ӷŊ છුजΛ͏͜ͱ͕ଟ͍たײ
Ί͜ΕΒΛίンτϩーϧ͢ΔతͰ͜ΕΒͷༀࡎ
Λ༻͢ΔŇ ΨーθΛަ͢Δ࣌ʹŊ ৭ͷೈߣ
͕നͬΆ͘ͳ͍ͬͯΔ͜ͱ͕͋ΔŇ ͜ΕŊ Ϥ
ૉ͕ਫʹ༹けタンύΫ࣭ͳͲͱ݁߹͠Ŋ ͜ΕҎ上
Λ͍ࣔͯ͠ΔŇࣄՌ͕ແ͍ޮەࡴ ͜ͷΑ͏ʹΨー
θΛަ͢Δ࣌ʹന͘ͳ͍ͬͯたΒŊ ճΛަ
1  2 ճʹ૿͢ͳͲͷݕ౼Λ͏ߦඞཁ͕͋ΔŇ

　ϒϩϝϥΠン�ೈߣ 5 ສ୯Ґͷ༗ޮന
ղ߬ૉͰ͋Γյࢮ৫আ࡞ڈ༻͕͋ΔŇ ਫ༹ੑ
Ͱᕷग़ӷ͕গͳ͍ڹͰ͋ΔϚΫϩΰーϧͷӨࡎج
ͱेͳޮՌΛಘΒΕʹ͍͘Ň ͷҙͱ࣌༺
ͯ͠Ŋ ൽෘԌΛ͏͜ͱ͕͋ΔたΊŊ ϫセϦン
ͰपғΛอͯ͠ޢ༻͢Δඞཁ͕͋ΔŇ ·たŊ
ॴͷ᙭௧Ŋہ ग़݂ΛみΔ͜ͱ͕͋ΔたΊյࢮ৫
͕আ͞ڈΕたޙ༻Λத͢ࢭΔඞཁ͕͋ΔŇ

　ΞΫτγン�ೈߣ 3� Ŋ ժܗ ŋ 上ൽԽଅ
ਐ࡞༻͕͋ΔŇ ϚΫϩΰーϧͰᕷग़ӷ͕ଟࡎج
ద͍ͯ͠ΔŇʹ͍࣌ 上ͷҙͱͯ͠Ŋ༺ ௵ᙾվ
ળʹͬͯܗ͞ΕΔ৽ੜժܰඍͳܹʹΑ
Γग़݂ঢ়Λট͘͜ͱ͕͋ΔͷͰŊ Ψーθަ࣌
ҙ͕ඞཁͰ͋ΔŇ

　ϑΟϒϥετ�εϓϨーŊ ྑੑժͷܗɾ
上ൽԽଅਐ࡞༻͕͋ΔŇ ̍̍ճŊ ͕ܘେ࠷
6DN Ҏ̍̍ճ 5DN ͯ͠ 5 ໄɺ30 ඵ͓
͍͔ͯΒඃ෴ࡐͰ෴͏Ň εϓϨーࡎͳͷͰŊ ࡎج
ޮՌ͕ͳ͘ᕷग़ӷͷίンτϩーϧ୯ಠͰࠔ
Ͱ͋ΔたΊᕷग़ӷͷଟ͍߹ʹଞͷༀࡎই
ඃ෴ࡎΛซ༻͢Δඞཁ͕͋ΔŇ ଞͷ֎༻ࡎͱซ༻
͢Δ߹ʹŊ ઌʹϑΟϒϥετ�εϓϨーΛ
ໄ͠Ŋ 30 ඵ͓͍͔ͯΒŊ ଞͷ֎༻ࡎΛృ͢Δ
Ռతͱ͞Ε͍ͯΔŇޮ͕ࣄ
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　ѥԖิڅༀͰ͋Δϊϕϧδン�ৣժܗʹ
༗༻Ͱ͋ΔͱݴΘΕ͍ͯΔŇ ই࣏༊ͷաఔͰŊ
ΤωϧΪーന࣭ͷઁऔҎ֎ʹѥԖͷΑ͏ʹ
ඍྔݩૉͷิ͕څඞཁͱ͞Ε͍ͯΔŇ ѥԖද
తͳඞਢඍྔݩૉͰੜମͷ 300 छҎ上ͷ߬ૉ
ͷੑ׆த৺ݩૉͱͯ͠ॏཁͳಇ͖Λ͓ͯ͠Γࡉ๔
྾֩ࢎँʹؔ༩͍ͯ͠ΔŇ ই࣏༊Ŋ ໔Ӹ
Ŋ ൽෘँ（ίϥーήン߹）ͳͲΛ୲͍ͬͯ
ΔŇ ମͷѥԖϓーϧྔ 2H ͱগͳ͘Ŋ த
ΑΓ 1  500⹘ഉᔔ͞Ε͓ͯΓŊ ઁऔෆʹΑ
Γ͍ܽ͢͠Ň ѥԖͷෆણҡժࡉ๔ͷػ
ԼŊ 上ൽܗෆશΛ͖た͠Ŋ ইͷ࣏༊ΛԆ
ͤ͞Ŋ ൽෘͷ੬ऑԽΛট͘ͱͱʹŊ ᧘ᚃͷॏ
͕૿͢΄ͲŊ ݂ਗ਼ѥԖೱ͕Լ͢Δ͜ͱ໌
Β͔ʹͳ͍ͬͯΔŇ ·たŊ ۙͷྸߴԽࣾձͱຫ
૿Ճ͍ͯ͠ऀױͷ૿ՃͰѥԖܽऀױױ࣬ੑ
Δͱ͍ΘΕ͍ͯΔŇ
　ΨΠυϥΠン上ͰŊ ѥԖ͕ܽ͠ͳ͍Α͏ิ
ྔڅڙΔ͕۩ମతͳదਖ਼͕͋ࡌهྑ͍ͱͯ͠څ
ͷઃఆͳ͍ͷ͕ݱঢ়Ͱ͋ΔŇ
　ϊϕϧδン�Λ༩͢Δʹ͋たͬͯఆظతʹ݂
ਗ਼ѥԖೱΛ֬ೝ͢Δඞཁ͕͋ΔŇ ͜ΕΒඞਢඍ
ૉͷ͏ͪಔŊݩྔ ѥԖͱͱʹ᧘ᚃʹਂؔ͘
͍ͯ͠Δͱ͑ߟΒΕ͍ͯΔ͕Ŋ ѥԖͱಔٵऩͷ
Δ͜ͱ͕Θ͔͓ͬͯΓŊ͢߅፰ʹࡍ ѥԖ͋Δ͍
ಔΛิॆ͢ΔࡍʹŊ ଞํͷܽʹेʹҙ
͢Δඞཁ͕͋ΔŇ

রࢀ
ૣ͖͘Ε͍ʹ᧘ᚃΛ࣏͢ ň֎༻ࡎŉ ͷํ͍
᧘ᚃͰ֎༻ࡎΛ͍͜ͳ͢  ༀہ 2015�7WPM66 ᶺ 8
岡ా�३�ඍྔۚଐँ�1975��1��43-47
᧘ᚃ༧ ŋ ཧΨΠυϥΠン  ຊ᧘ᚃֶձ
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岩手ҩՊେֶༀֶ෦පଶༀཧֶ࠲ߨ
ࡉࢠ๔ༀཧֶ　߂　խڭ

පଶ薬理学講座　ࡉࢠ๔薬理学
ʵʮ日ຊ人の݈૿߁ਐに寄༩ͰきΔڀݚΛ͠ࢦてʯʵ

հ࠲ߨ手ҩՊେֶ薬ֶ෦ؠ

　Ͱɺڀݚཱࠃ։ൃ๏ਓۀɾ৯࢈
ԉセンࢧݚੜ（ߏػݚ）ߏػڀݚ߹ज़૯ٕۀ
ターͷʮֵ৽తٕज़։ൃɾٸۓల։ۀࣄ（͏ͪ
͍た͖ͩɺฏ࠾ʹԽϓϩδΣΫτ）ʯڧӦମܦ
 29 ΑΓాࢁलढ़ઌੜ（ެӹஂࡒ๏ਓ岩手
ੜڀݚֶセンター）Λڀݚදऀͱ͢Δڀݚ
ՃՁૉߴΠαμΛશར༻͠た࢈ࡾը໊ʮܭ
୲ऀͱͯ͠ɺڀݚஙʯͷߏܥମ࢈ͷޮతੜࡐ
ԉセンターͷࢧݚΛਐΊ͖͓ͯͯΓ·͢ɻੜڀݚ
ਃ͠上ँײԉʹର͠·ͯ͜͠ͷΛ͓आΓͯ͠ࢧ
͛·͢ɻࢲͲʹ՝͞Εた߲ڀݚɺʮΦΩΞ
ϛ༝དྷͷ৽ػنੑ 8-)&1& ؚ༗ೱॖૉࡐ
ͷػੑධՁʯͱ͍͏͜ͱͰɺಈ࣮ݧʹΑΔ
8-)&1& ͷޮΛみΔͷͰ͢ɻΠαμΦΩΞ
ϛͷҰछͰࡾԭʹ͓͍ͯ 2 ʵ 5 Θߦ͕ړʹ݄
Ε·͢ɻΠαμʹТ 3 Ͱ͋Δࢎࢷܥ &1" 
%)" ͪΖΜͷ͜ͱɺϗεϑΝνδϧίϦン
ͳͲͷϦン࣭ࢷؚ·Ε͓ͯΓɺ͜ΕΒϦン࣭ࢷ
ʹɺ&1"  %)" ͱ݁߹͢Δ͜ͱʹΑͬͯੜ
ମͷΛ͡Ίͱ͢Δ৭ʑͳଁث৫ʹޮతʹ
&1"  %)" ΛૹΓಧけΔޮՌ͕͋Γ·͢ɻ·
たϦン࣭ࣗࢷʹ߅ಈ຺࡞༻ೝ༧࡞༻
͕ೝΊΒΕ͍ͯ·͢ɻ͜ͷ΄͔ΦΩΞϛͷ͍෦
ʹ͋ΔΞεタΩαンνンʹࢎ߅Խ࡞༻͕͋
ΓɺϏタϛン & ͷ 1000 ഒͷޮྗ͕͋ΔͱݴΘ
Ε͍ͯ·͢ɻ͞Βʹ͜Ε·Ͱͷ͔ڀݚΒΠαμʹ
 &1" ͔Β࢈ੜ͞ΕΔ 8- ώυϩΩγΤΠίαϖ
ンタΤンࢎ 	8-)&1&
 ͕ɺؚ·Ε͍ͯΔ͜ͱ͕ݟ
ग़͞Ε͍ͯ·͢ɻ͜ͷ 8-)&1& ʹɺ݂ࢷߴ
վળޮՌ͕ &1" ͷ 10 ഒఔ͋Δ͜ͱɺ·た
පվળޮՌʹ͍ͭͯɺ&1" ͷ̑ഒఔ
͋ΔՄੑ͕ࢦఠ͞Ε͍ͯ·͢ɻ͞Βʹංຬվ
ળ࡞༻ɺ&1" ͷ̑ഒఔ͋ΔՄੑ͕͋Γ
·͢ɻڵຯ͋Δ͜ͱʹɺ͜ͷ 8-)&1& ͷؚ༗ྔ
ɺଞͷ南ۃΦΩΞϛͳͲͱൺֱͯ͠Παμʹ
͓͍ͯͦͷؚ༗ྔ͕ଟ͍͜ͱ͕Θ͔͍ͬͯ·͢ɻ
Խ༠ൃϞσϧϚߗճͷϓϩδΣΫτͰɺಈ຺ࠓ
εͰ͋Δ BQP& ҨܽࢠଛϚεΛ༻͍ͯɺී

通৯ɺ8-)&1& ೱॖૉ�0�5&1&(-8）ࡐ� ؚ༗）ඇ
ؚ༗ٴͼؚ༗ΤεタンࣂྉΛ̏ϲ݄ઁऔͤ͞
ͯɺಈ຺ߗԽ߅පޮՌʹର͢Δ 8-)&1& ͷ
༧ޮՌΛݕ౼͠·͠たɻՃ͑ͯಈ຺ߗԽʹର
͢Δ 8-)&1& ͷ߅ಈ຺ߗԽͷػ༺࡞ংղ໌ͷた
ΊɺϚΫϩϑΝーδΛ༻͍ͯɺͦͷࢎԽ -%- ෛ
ՙʹΑΔ๐ລԽϚΫϩϑΝーδͰͷ֤छҨൃࢠ
ର͢Δʹݱ 8-)&1& ͷޮՌʹ͍ͭͯݕ౼͠·͠
たɻ8-)&1& ೱॖૉ�0�5&1&(-8）ࡐ� ؚ༗）ؚ༗
ΤεタンࣂྉઁऔͰɺඇؚ༗Τεタンࣂྉ
ઁऔʹΑΔେಈ຺ߗԽΛ༗ҙʹ੍͢Δ͜ͱ͕
Θ͔Γ·͠たɻ͞Βʹɺ8-)&1&	50 Ж .
 ɺࢎ
Խ -%- ෛՙʹΑΔ๐ລԽϚΫϩϑΝーδʹ͓͍
ͯɺ"#$"1 ͷҨݱൃࢠΛ༗ҙʹ上ঢͤ͞·͠
たɻҰํɺ&1" ɺͦͷҨࢠͷൃݱΛԼ͞
ͤたɻ·たɺ8-)&1& ɺԌੑαΠτΧΠンͰ
͋Δ*--1ЌͷҨݱൃࢠΛ༗ҙʹ੍͠·͠たɻ�
8-)&1& ೱॖૉࡐͷපʹର͢Δ༧ޮՌʹͭ
&た݁ՌɺBQPͬߦΛ౼ݕ͍ͯ ҨܽࢠଛϚε
ͼٴ $57#-�6+ Ϛεʹ͓͍ͯɺ8-)&1& ೱॖૉ
&ྉઁऔɺ8-)&1ࣂ༗Τεタンؚࡐ ඇؚ༗
ΤεタンࣂྉઁऔʹΑΔ݂ͷ上ঢΛ༗ҙʹ
੍͠·͠たɻޙࠓɺΠαμ͔Βͷ 8-)&1& ͷந
ग़ޮΛ上͛ͯɺߴೱͷ 8-)&1& Λؚ༗͠たૉ
පޮՌҎ֎ͷඇ߅Խߗಈ຺߅Λ։ൃ͠ɺࡐ
Ξϧίーϧੑࢷ؊༧ޮՌอޮޢՌʹ͍ͭ
ͯݕ౼ΛॏͶɺΠαμΑΓػੑ৯αϓϦ
ϝンτΛ։ൃͯ͠ɺਓʑͷ݈૿߁ਐʹ͍ͯ͠ݙߩ
͖た͍ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ·た͞Βʹɺ͜Ε·Ͱʹ
͞Εͯ͜ͳ͔ͬたػੑ࣭ࢷϑϥϘϊΠυ
ͳͲͷޮʹ͍ͭͯɺ֤छ࣬ױϞσϧϚεΛ
ɻ͢·͍ͯ͑ߟた͍ͱ͖͍ͯ͠౼ݕ͍ͯ༺



อݥༀہ　ಗ໊

　ༀࢣࡎͷࣄʹब͍ͯ 10 Ҏ上ܦա͠·͠た

͕ɺԿ͔લʹ৽ଔͰೖࣾ͠たํʑ͕ฏੜ·Ε

ͳࣄʹେม͍ڻた͜ͱΛ͍֮͑ͯ·͢ɻ

ੜ·Εた͕ࢲझຯͳͷͰ͕͢ɺ͕عকࢲ　

Ӌੜળ࣏͞Μ͕தֶੜ࢜عͱͯ͠σϏϡー͠た

Ͱ͋Γ·͢ɻۙ࠷ɺϝσΟΞͰΑ͘औΓ上͛ΒΕ

Δ౻Ҫ૱ଠ͞ΜӋੜ͞Μͱಉ͘͡தֶੜ࢜عͱ

ͳͬたํͰɺࠓߍߴੜʹͳΓ·͠た͕ɺσϏϡー

উʹͩ·͍ޙ 8 割Λ͑Δେ׆༂Λ͍ͯͤݟ·

͢ɻ

　εϙーπքͰ岩手県ຽͰ͋Εօ͞ΜԠԉ͠

͍ͯΔͰ͋Ζ͏େ୩ᠳฏ͞ΜɺςχεͰେࡕ

ͳ͓み͞ΜͳͲฏੜ·Εͷํʑ͕େ׆༂͓ͯ͠

Γɺฏͷ߸ऴΘΓ·͕͢͜Ε͔Βฏੈ

ͷํʑ͕৽͍࣌͠Λ͍ͯͬ͘࡞ͷͩΖ͏ͱײ

͍ͯ͡·͢ɻ

߸ݩͳ͍ͬͯΔͷ৽ʹؾʹޙ࠷ɺฏࣗࢲ　

Ռたͯ͠Կͱ͍͏໊લʹͳΔͷͩΖ͏ͱ͍͏͜

ͱͱɺ4 ݄͔Β 5 ݄ʹ͔けͯͷ̍̌࿈ٳ๏ҩྍ

͔͔ͬʹؾ͔ΓࣄͲ͏ͳΔͷ͔ͱઌͷؔػ

͍ͯ·͢ɻ

̇　̇　̇　̇　̇

Էചൢചۀ　̘ʙ̬

　່͕ʠฏޙ࠷ʡͷਓࣜʹग़੮͠·͠たɻࣜ

ͷ్தɺ͕αϓϥΠζͰஃ上ʹొ͠ɺ৽ਓ

ͱͳͬたࢠʹѼͯた手ࢴΛಡみ上͛Δʮ͔ͤٽΔ

ਓࣜʯͰҰ༂༗໊ʹͳͬたԞभ市ɻొஃऀͷબ

४ະͩʹΘ͔Γ·ͤΜ͕ɺਓࣜͷϲ݄جߟ

લʹʠ৽ਓͱͳΔࢠʹѼͯた手ࢴΛॻ͍ͯ΄͠

͍ʡͱ͍͏༰ͷ෧ॻ͕ಧ͖·͠たɻ

　手ࢴΛॻ͘ʹ͋たΓʮฏʯΛৼΓฦΔͱʜࢲ

ʠฏ࠷ॳʡͷਓࣜʹग़੮͍ͯ͠·͠たɻͦ

ͷޙༀࢣࡎ໔ڐΛແࣄऔಘ͠ɺؒༀۈʹہɻ

݁ࠗɾग़࢈Λͯܦɺฏͷ 2�3 ࣄͱࢠҭͯͷ

ཱ྆ʹฃಆ͠·͠たɻͦΜͳʑΛ͍ࢥग़͠ͳ͕

Βॻ͍た手ࢴਓࣜɺڙࢠͷݩʹಧけΒΕ

たͦ͏Ͱ͢ɻ

　ਓ͔ࣜΒिؒͬܦた͋Δͷࣄʜզ͕Ոʹ

ʠਓࣜձͰ৽ਓ͕ॻ͍たѼͷ手ࢴʡ͕ಧ

͖·͠たɻ手ࢴʮ͓͞ΜͷΑ͏ʹͳΕΔΑ͏

ுΓ·͢ʯͱ͍͏ҰจͰకΊ͘͘ΒΕ͓ͯΓʜؤ

ҭͯࢠた͍ͯͬࢥͰΪϦΪϦͩͱ࠾ݾࣗ

ʹର͠ɺߴ࠷ධՁΛ͑た͕͠ؾ·͠たɻ

　ͱͳΓϋタνͷઅΛܴ͑たฏ͏ࢥʹޙ࠷

͜ͱɻେมͩͬたけΕͲॆ࣮͠たʑࢲΛେ͖

ͤͯ͘͘͞Ε·͠たɻ

ňզ͕ࢠʜ͜Ε·ͰࢲΛҭͯͯ͘Εͯ༗͏ʂʯ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　̜ � ̮ �

けฏ͕ऴΘΔ·Ͱ͋ͱগ͠Ͱ͢Ͷʂ͕ͭؾ　

ͷ˓˓ʧͱ͍͏ޙ࠷͔Βͳʹ͔͋Εʦฏڈ

༿͔ΓͰ͠た͕͋ͱϱ݄͠たΒฏ͕ऴΘݴ

ΔͳΜͯશવ࣮͖༙͕ײ·ͤΜɻ

　ฏੜ·Εͷࣗͱͯ͠߸͕มΘͬͯ͠·

͏ͷऐ͍͕͠͠ؾ·͕͢ɺ৽͍͠߸ʹͳΔॠ

ؒʹཱͪ߹͑Δ͜ͱͪΐͬͱ͠たָ͠みͰ͋

Γ·͢ɻ

　たͩɺͳΜͱͳ͘ৼΓฦͬͯみΔͱฏ͕ऴΘ

Δલʹͬͱ͍ΖΜͳ͜ͱʹઓ͢ΕΑ͔ͬた

ͳーͱɺͪΐͬͱޙչ͍ͯ͠·͢ɻΓた͍͜ͱ

͋ࢁΔͷͰ͕ࣗ͢ͷফۃతͳੑ֨ͷ͍ͤͰ

ͦΕΒΛΒͣʹฏ͕ऴΘΓͦ͏Ͱ͢ɻ

Γ͕͋ΔͷͰͩ·　 < ฏ࠷ॳͰޙ࠷ͷ˓

˓ > ʹઓͰ͖たΒ͍͍ͳͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻͦ͠

ͯ৽͍͠߸ʹͳͬたΒ৺ػҰసͯͬ͠ͱࢁ

ͷ͜ͱʹઓ͢Δͧʂʂ

̇　̇　̇　̇　̇

二ށͷみͬͪΌΜ

ʹೖݩͷँࣙͰɺʮฏࣜۀଔߍஉͷখֶ࣍　

話 題 の ひ ろ ば
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ֶ͠た͕ࢠɾɾɾʯͱड़た͜ͱΛ͍ࢥग़͠·͢ɻ

　4 ਓͷ͕ࢠখֶੜɾதֶੜɾߍߴੜɾେֶੜͱ

ϑϧίーεみた͍ͱসͬͯҭͯ·͠たɻ

　େֶΛଔͤ͞ۀたΒࢠҭͯଔۀͱ͍ͯͬࢥた

ͷʹɺະͩʹଔۀͰ͖ͳ͍ɻ

　ฏʹͳͬͯɺނࣄ　݅ࣄ　͕ࡂଓ͖·͠たɻ

　ਓҰഒਆ৴ਂ͍ࢲͰ͢ɻ݁ࠗ૬手͕ਆओͰɺࢲ

େֶͰਆओͷ໔ڐΛͱΓ·ͯ͠ɺʹԿճ͔ไ

Γ·͢ɻ͓ͯ͠

　෩Ͱਆࣾͷେ͕Εた࣌ɺଉࢠୡੴஈΛ

߱ΓたޙͰ͠たɻ

　େࡂͷ࣌ɺࢲۮવࣄΛٳΜͰ͍たͷͰɺ

ՈͷࣄΛकΔ͜ͱ͕Ͱ͖たͷਆ༷ͷ͓͔͛ͱ

ɻඇՊֶతͰ͠ΐ͏͔ʁ͢·͍ͯͬࢥ

ͱฒͯਆओɻࢣࡎɺༀʹͷ໊ࢲ　

　ͥͻ໊ަʹ二ށʹདྷͯԼ͍͞ɻ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　) ͘Μ

　ฏޙ࠷ͷࡂ؍ଌ࢙上ॳ͕たΒଟ

͔ͬたͱ͏ࢥɻ

　1 ʙ 2 ݄ͷେઇ͔Β࢝·Γɺ4 ݄ͷౡࠜ県ͷ地

ɺ6 ݄ͷେࡕ北෦地ɺ7 ݄ͷ岡ࢁ県Ͱͷ߽Ӎɺ

8 ݄ͷશ֤ࠃ地Ͱͷॵɺ9 ݄ͷ෩北ւಓͰ

ͷ地ͳͲͪΐͬͱॻ͖ग़ͯ͠みΔͱ͕ؾ໓ೖͬ

ͯ͘ΔɻͰ͕໌け͔ͯΒઇ͕গͳͯ͘ຊ

ʹॿ͔͍ͬͯΔɻઇ͔͖͕গͳ͍ͷ͕͍͠خɺ

ԹஆԽͷӨ͔ڹʁͱ͔ͯ͑͘ߟΔͱ͔ͳΓωΨ

ςΟϒͳߟࢥʹͳΔɻͱΓ͋͑ͣԿͳけΕྑ

͍ͳーͱ͏ࢥɻ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　ಗ໊

けૣ͍ͷͰɺฏͷऴΘΓ·ͰҰ͕ؾ　

͔݄ͱͳΓ·͠たɻฏ͕ऴΘΔͱɺฏੜ·Ε

ͷࢲɺͻͱͭલͷ࣌ͷਓؒͱ͍ΘΕΔͷͰ

͠ΐ͏͔ɻੈؒͰʮฏޙ࠷ͷʓʓʯͱ͍ͬた

ͷༀޙ࠷༿ΛΑࣖ͘ʹ͠·͢ɻ͍ͭઌฏݴ

ͳΔʹࡌܝΘΕ·͠たɻ͜Ε͕ߦ͕ݧࢼՈࠃࢣࡎ

ୡ͕ࢣࡎͷༀޙ࠷ΘΕɺฏߦ݁Ռൃදʹࠒ

ੜ͍ͯ͠Δ͜ͱͰ͠ΐ͏ɻͯ͞ɺมΘΓ·

͕͢ɺࠓͷΰーϧσンΟーΫ৽ఱߖͷଈҐ

ʹ͍ɺ10 ࿈ٳͱɺେܕ࿈ٳͱͳΔΑ͏Ͱ͕͢ɺ

ༀہͦ͏͍͔ͣɺ͘Β͍ࣄʹͳΓͦ

͏Ͱ͢ɻ৽͍͠ݩ߸ԿʹͳΔͷ͔ɺΘ͔Γ·ͤ

Μ͕ɺ৽たͳ͕࣌དྷͯɺ࣌ʹऔΓ͞Εͳ

͍Α͏ʹ͔ͬ͠ΓͱݚᮎΛੵΜͰ͍͖た͍ͱ͍ࢥ

·͢ɻ

テーマ：平成最後に思うこと

のʮ話題のひろばʯのςーϚɺ߸࣍　

ʰø÷連ͨͬ͋ٳΒԿ͍ͨ͠ʁʱͰ͢ɻ

͝ҙݟ県薬事務局'"9͔&�ϝーϧͰɻ

稿に͍ͭて
ˎ͝ҙݟͷࡌܝʹΓهʹ͍ͭͯԼ߲ه
　͔Β͓બͼɺߘݪͱҰॹʹ͓Βͤͩ͘
　͍͞ɻ
ᾇ　هʹ͍ͭͯ
　ᶃϑϧωーϜͰ　　ᶄΠχγϟϧͰ
　ᶅಗ໊　　　　　　ᶆϖンωーϜͰ
ᾈ　ॴଐʹ͍ͭͯ
　ᶃอݥༀہ　　　　ᶄපӃྍॴ
　ᶅҰൠൢചۀ　　　ᶆԷചൢചۀ
　ᶇ̢̧　　　　　　ᶈߦ
　ᶉڭҭɾڀݚ　　　ᶊͦͷଞ
Ͱ͖ͳ͍߹ͷ͋Δ͜ͱࡌܝͰ໘ͷؔࢽˎ
　Λྃ͝ঝ͍ͩ͘͞ɻ

��
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員
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リレーエッセイ

仲間
ࢠޫ　ձ　৽ࢣࡎༀ࣊ٱ

次回は盛岡薬剤師会の 小早川　千秋 先生にお願いしました。

　͍Ζ͍Ζͳݚमձɺセϛφーɺຢ地ݩༀࢣࡎձͷࣄߦɺ༷ʑ͋Γ·͢Ͷɻ

ͬͯདྷたओਓͱʹہͷༀۀɺՈࢲ　 26 Ͱ݁ࠗ͠ɺ3ࡀ ਓͷܙʹڙࢠ·Εɺ33 ɺ31࠽ ɺ࠽

27 ͱɺͻͱΓཱͪ࠽  � ͠ɺ͍ͯͬࢸʹࠓ·͢ɻ

ՃͤͣɺओਓΛग़੮ͤ͞ΔͩけͰɺਫ਼ҰഋͰ͠たɻࢀʹࣄߦमձʹɺݚҭͯதɺࢠ　

　݄͕ͪܦɺओਓ࣊ٱͷༀࢣࡎձΛΒͤͯ͘ࣄʹͳΓɺࣄߦͷࢀՃਓ͕ؾʹͳ

ΓɺʮރࢁͷΘ͍ʯͱओਓʹݴΘΕɺࣗʹ͍ݴฉ͔ͤͳ͕Βɺ૯ձɺࢣࡾձ

ձͳͲʹࢀՃ͢ΔΑ͏ʹͳΓ·͠たɻ

ʹํ͏߹ͷؾΓʹͳͬたΓɺݟإॏ͘ɺң͕ΩϦΩϦ͠たͷͰ͕͢ɺօ͞Μͱ͕ؾॳ࠷　

ग़ձ͑たΓɺපӃͷༀࢣࡎͷઌੜํʹɺ͍Ζ͍Ζ͓Λ͓ฉ͖͠たΓʜɻ

　͏Εָ͍͘͜͠͠ͱた͘͞Μ͋Γ·͠たɻ

　10 લʹझຯͷॻಓͰɺݩ岩手県ༀࢣࡎձͷଜҪݚҰઌੜʹ͓ձ͍͠た࣌ʹɺଜҪઌ

ੜ͕ʮ͕Μͬͯ·͢Ͷɻಉ͡ༀࢣࡎͷؒͰ͢ɻ͕ΜΓ·͠ΐ͏ʯͱ͓ͬ͠Ό͖ͬͯɺ

ͱܹͯ͠ײ·͠たɻ

　ཱɺ৬ͷҧ͍͋Γ·͕͢ɺʮༀࢣࡎͷؒʯͱ͍͏ݴ༿ʹ༐ؾΛ͖·͠たɻ

　·ͩɺࣄߦʹ͋·ΓࢀՃ͍ͯ͠ͳ͍ઌੜํɺΤΠϠーͱඈͼࠐΜͰ͍ͩ͘͞ɻ

　͕͍ؒͬͯ·͢ɻ

　͖ͬͱྑ͍͕ࣄた͘͞Μ͋Γ·͢ɻ

　1 ݄ʹɺ࣊ٱༀࢣࡎձͷ৽ձ͕͋Γ·͠た͕ɺ࣊ٱපӃͷༀࡎՊઌੜ͡Ίɺए手ͷ

ઌੜํࢀՃͯ͠ɺָ͘͠盛Γ上͕Γ·͠たɻ



�1

会
　
員アクト調剤薬局松倉店（זੴༀࢣࡎձ）

৬հ

　ༀہɺฏ 29  9 ݄ 1 ʹזੴ市ࢠߕ町
ʹ։ہக͠·͠たɻԕ市ͱזੴ市Λ݁Ϳઋਓಕ
ಓ࿏ͷזੴग़ޱΑΓंͰ 5 ɺ̧̟זੴઢদӺ
ΑΓెา 5 ͷཱ地ʹͳΓ·͢ɻࣗવʹܙ·Εた
Ժ͔ͳ地ҬͰ͢ɻזੴ市ʹདྷ͍ͯڻたͷ͕ɺࣛ
͕ඇৗʹۙͳଘࡏͱ͍͏͜ͱͰগ֗͠ͷཪͷ΄
ͷͷલہͱී通ʹ͍·͢ɾɾ（স）ༀ͘ߦʹ͏
·Ͱདྷたͱ͖͖ڻ·͠たɻ
ࢣࡎༀࡏݱ　 2 ໊（ඇৗۈ 1 ໊）ɺҩྍࣄ 3 ໊
ͷ 5 ໊ମ੍ͷͱ͞ऀױΜΛ͓ܴ͓͑ͯ͠Γ·
͢ɻༀࢣࡎҎ֎ͷεタοϑશһௐࡎༀہະݧܦ
Ͱ͠た͕ɺօࣗݚݾᮎҙ͕ࣝ͘ߴɺࠓͰԿ
ಇ͍たΑ͏ͳงғ͕͋ؾΓ·͢ɻ1 ໊ొൢച
Λ߹֨͠·͠たɻ地Ҭฑͳͷ͔օ͓ञ͕ݧࢼऀ
͖Ͱた͘͞Μҿみ·͢ɻ
　ༀہͷಛͱ͠·ͯ͠ɺ·ͣۈ͕͋ؒ࣌
Γ·͢ɻฏՐ༵Λআ͖ 8 Β͔࣌ 19 ࣌ 30 
·Ͱ通ৗӦ͓ͯ͠ۀΓ·͢ɻͦͷたΊɺऀױ
ภΒͣɺ20ʹऀྸߴ͕ ʙ 50 ͷ͞ऀױΜଟ
͍͘Βͬ͠Ό͍·͢ɻۙྡʹֶ͕ߍෳ͋Δ͜ͱ
͔͋ͬͯɺֶߍͷઌੜ͕݁ߏଟ͍ҹ͋Γ·
͢ɻ
　ॲํͷಛͱͯ͠ɺזੴ市ͰوॏͳখࣇՊ
ྍΛۙྡͷΫϦχοΫͰडけけ͍ͯΔたΊɺ
༦ํʙʹ͔けͯখࣇՊͷ͞ऀױΜ͕ଟ͍͘
Βͬ͠Ό͍·͢ɻ·たɺңɺେΧϝϥͷධͷ
͍͍ҩ͍͕ࢣΒͬ͠ΌΓফԽܥثͷॲํ͕ଟΊͰ
͢ɻ（ࣗ 2 ճ͠ݧܦ·͠た͕ɺͱͯஸ
ೡʹରԠ͖ͯ͠·͠たɻ）͞ऀױΜͷঢ়ܦա
͕ۙʹ͡ײΒΕͱͯษڧʹͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ
ͳΕΔΑ͏ʹΊͯʹࡏΜͷۙͳଘ͞ऀױޙࠓ
Γ·͢ɻࢀ
　·ͩΦーϓンͯ͠ 1 ͪΐͬͱͰ͕͢ɺޙࠓ
地Ҭͷօ༷ͷ͓ྗʹͳΕΔΑ͏ʹɺεタοϑҰಉ
Γ͓ͯͬࢥた͖͍ͯ͘͠ݙߩʹᮎ͠ɺ地Ҭҩྍݚ
·͢ɻ

�
�

⼥ ÷ùýô÷÷üü ொࢠߕࢢੴז ø÷ôùýÿôû
ěČēā÷øĀúôùþôþ÷÷øçčĈğā÷øĀúôùþôþ÷÷ø
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　͡Ί·ͯ͠ɻٴༀాہ町ళͰ͢ɻ
　ༀہɺฏ 18  10 ݄ʹ岩手県࣊ٱ市ా
町ʹ։͠ہ·͠たɻཱ地ͱ͠·ͯ͠ɺ࣊ٱӺ͔
Βెา 15 ɺंͰ 5 ఔͰ͢ɻ
　ॲํݩɺۙྡͷ॥ثՊΫϦχοΫ͕ओͰ͢
͕ɺଞʹ県ཱ࣊ٱපӃ市ɾ֎ͷҩӃɾখࣇ
Պɺଟ͋͘Γ·ͤΜ͕ɺ੨県ീށ市ͷҩྍ
͍Β༷ͬऀױͳΔʹͪ࣋ΒͷॲํᝦΛ͓͔ؔػ
͠Ό͍·͢ɻ
͍Β͝ͷํ·Ͱͱɺ෯͔༷ࢠ͓༷ऀױ　
ੈͷํ͕དྷ͞ہΕ·͢ɻ࠶དྷہͷ༷ऀױଟ͍
ͷͰԿؾͳ͍ੈؒΛ͢Δػձଟ͘ɺεタοϑ
Ұಉɺ༷ऀױͱͷίϛϡχέーγϣンΛͱͯେ
ʹ͠ɺ·たָ͠みʹ͍ͯ͠·͢ɻ
　Ҏલ͔༷ऀױΒʰऔΓεϛϨʱͱ͍͏২Λ
͖·͠たɻళʹ০͍ͬͯΔͷͰ͕͢ɺ͜ͷ২
͕ͱͯਓ͕͋ؾΓɺདྷ͠ہた͔༷ऀױΒΑ͘
͓花ʹ͍࣭ͭͯ͞ΕたΓɺཉ͍͠ํʹৡͬた
ΓɺҭͯํͳͲͷใަΛ͠たΓ͍ͯ͠·͢ɻ
　ීஈͷԿؾͳ͍ձަ流Ͱ͕͢ɺ͜͏͍ͬた
ੵみॏͶ͕༷ऀױͱͷίϛϡχέーγϣン上ʹ
ͭͳ͕Γɺ͘͢͠ɺ͔Βͳ͍ࣄΛฉ͖͢
͍ༀہͷงғؾΛ͍ͯͬ࡞けΔͷͰͳ͍͔ͱ͑ߟ
͍ͯ·͢ɻ

　εタοϑશһ͕໌Δ͘ؾݩͰΘ͍Θ͍ͱ͠たง
ғؾͷ৬Ͱ͢ɻීஈ͔Βྑָ͍͘͠৬ͳͷ
Ͱɺ༷ऀױΛܴ͑ΔࡍɺみΜͳࣗવͱসإʹͳ
Γ·͢ɻ͍࣌͠ͰීஈͷνーϜϫーΫͷྑ͞
Λ͔͠׆ɺͯ͠ྗڠʑͷۀʹྭΜͰ͍·͢ɻ
　͜Ε͔Βࠓ·Ͱ৺ֻけ͍ͯたࣄΛେʹ͠ɺ
けΔΑ͍ͯ͠ʹہΓఴ͍ɺΑΓྑ͍ༀدʹ༷ऀױ
͏શһͰؤͯ͠ྗڠு͍͖ͬͯた͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ
�

⼥ ÷ùÿô÷÷ùù ொాࢢ࣊ٱ øôúÿôø÷
ěČēā÷øĀûôýøôú÷ø÷çčĈğā÷øĀûôýøôú÷øø

及川薬局田屋町店（࣊ٱༀࢣࡎձ）

อݥ薬ہのಈ͖

৽ͨにࢦఆ͞Εͨ保険薬局

地Ҭ໊ ఆ݄ࢦ ༀ໊ہশ ։ઃऀ໊ 〒 ॅॴ 5&-

花巻 )31�01�27 ௐࡎༀہπϧϋυϥοά
花巻ాޚ町ళ Ӌ　　ॱ 025-0082 花巻市ాޚ町4-16 0198-21-3110

二ށ )31�02�01 ۚాҰༀہ ాத　ߛҰ 028-5711 二ށ市ۚాҰࣈഅ150 0195-26-8880

盛岡 )31�03�20 ͲΜ͙Γༀ͍͋ہͷͷ ؒ　ઍՆ 028-3605 矢巾町ؒʑ9-227 019-656-1470

二ށ )31�03�22 αンέΞༀہ二ށງళ 上　　ষࡾ 028-6105 二ށ市ງ地9-12 0195-26-8666
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ձһのಈ͖

会員の動きʢ平成úø年̍月̍日ʙ平成úø年⚒月ùÿ日ð

ˑձһొͷมߋʹ͍ͭͯ
ॻ（3ࠂใߋた߹ɺม͕ͬ͋ߋʹม۠ࢣࡎૹઌɾༀൃࢽࡶઌɾࣗॅॴɾۈ　�　　 枚ෳࣸ）

Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻిͰ県ༀࣄࢴ༺ʹہΛͯ͠ٻԼ͍͞ɻ
ˑୀձʹ͍ͭͯ
　　　ୀձΛر͞ΕΔ߹ɺୀձಧ（3 枚ෳࣸ）Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻ
　　　県ༀࣄہ·Ͱ࿈བྷΛ͓͍͠ئ·͢ɻ

（₁月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ ઌۈ 5&- ઌۈ '"9 ଔۀ

盛岡 6
ࢠຊ　ඒஐ　ࢁ 北େ

͋け΅ͷༀہ 028-3305 紫波郡紫波町ࣈ٧Լؙ65൪地2� 019-676-5010 019-676-5020 )1

花巻 6
上北ా　ল　ޗ ౦北େ

ͭ͘͠ༀہ花巻ళ 025-0097 花巻市ए༿町2ஸ4-14� 0198-21-5580 0198-22-1199 )20

北上 4
อ　ࢤ　౻　ࠤ 岩手ҩՊ

Χϫνༀہ北上ళ 024-0072 北上市北َ༄32地割15� 0197-64-1560 0197-64-1561 )25

Ұؔ 6
ҏ　౻　ຽ　ࢠ ౦北ༀେ

ΕΜༀہ 021-0053 Ұؔ市ࢁࣈத59-1� 0191-33-1510 0191-33-1530 )12

Ұؔ 6
Ҫ　߳　৫　ࡉ 岩手ҩՊ

ہༀؔࡾ 021-0821 Ұؔ市ؔࡾా29-3� 0191-31-8822 0191-26-8700 )26

（₂月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ ઌۈ 5&- ઌۈ '"9 ଔۀ

盛岡 6
ۚ　ᖒ　ະ　དྷ ໌ༀେ

͢みΕༀہ 020-0132 盛岡市੨2-18-57ࢁ 019-645-2311 019-645-2314 )16

盛岡 6
ۚ　ᖒ　Ղ　࢜ ໌ༀେ

͢みΕༀہ 020-0132 盛岡市੨2-18-57ࢁ 019-645-2311 019-645-2314 )17

花巻 6
લ　　խ　ࢠ ౦北ༀେ

ہༀ花巻Ӻલༀా᷂ 025-0092 花巻市େ通Γ1-10-28� 0198-41-1778 0198-41-1777 449

Ұؔ 6
　լ　च　ඒ ౦北ༀେ

ΞΠンༀہ౦ࢁ町ళ 029-0302 Ұؔ市౦ࢁ町ࣈࡔ町388� 0191-48-4630 0191-48-4631 )19

Ұؔ 4
౻　ຊ　　ࢠ ౦ༀେ

ͭ͘͠ༀہઍӛళ 029-0803 Ұؔ市ઍӛ町ઍӛࣈੴ堂13-13� 0191-48-4172 0191-48-4173 456

（₁月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 Ѩ　෦　　　࢘ ઌۈ 〒028-3441 紫波郡矢巾町上ฏࣈ73ాݪ൪地9　αχーༀہ
ి�019-673-8588�'"9�019-673-8589

盛岡 ଜ　ਔ　ඒ　ࠓ ઌۈ 〒020-0015 盛岡市ຊ町Ұஸ9-28　ຊ町ༀہ
ి�019-652-8200�'"9�019-652-3322

盛岡 த　ౡ　ઍ　ത ໊শݐઌۈ 〒020-0021 盛岡市தԝ通2ஸ2-5　ߕ南Ξセοτ盛岡Ϗϧ̍֊　ͦ͏͝͏ༀہ盛岡தԝ通ళ
ి�019-613-6671�'"9�019-613-6672
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（₂月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 ʑ　ਔ　ඒࠤ ઌۈ 〒020-0403 盛岡市Ե෦13地割135-1　Φτϕༀہ
ి�019-675-1151�'"9�019-675-1150

盛岡 ๕　լ　ཧ　ܓ ઌۈ 〒020-0004 盛岡市24-9-2؛ࢁ　Ξοϓϧༀ؛ࢁہ
ి�019-623-6633�'"9�019-623-7110

花巻 　Ղ　ݪ　౻ ໊ࢯ ޱɿখچ

花巻 ʑ　อ　೭ࠤ ઌۈ 〒025-0065 花巻市ٰ͕1-8-7　᷂ϫーΫΠン
ి�0198-29-4041�'"9�0198-29-4043

Ԟभ ా　த　ࢠ　ܓ ໊ࢯ อٱɿ݀چ

ઋؾ େ　ࡔ　හ　 ઌॅॴۈ 〒029-2204 લాߴ市ؾઋ町ࣈதҪ190-1ؾ�ઋதԝༀాߴہళ
ి�0192-53-1250�'"9�0192-53-1251

ઋؾ ୩　　　৳ ઌۈ 〒022-0002 େધ市େધ町ࣈ৽ా49-3　ળਐ堂ༀہ
ి�0192-27-9250�'"9�0192-27-9210

地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 খ　প　ѥ　矢 ໊ࢯ໊শ͓Αͼݐઌۈ 〒020-0021 盛岡市தԝ通2ஸ2-5　ߕ南Ξセοτ盛岡Ϗϧ̍֊　ͦ͏͝͏ༀہ盛岡தԝ通ళ
ి�019-613-6671�'"9�019-613-6672ç　چɿੁݪ

盛岡 ా　　ܙ　 ઌۈ 〒028-3111 花巻市ੴௗ୩町৽ງ第8地割34-4　ϑϩンςΟΞༀہੴௗ୩ళ
ి�0198-46-1733�'"9�0198-46-1734

Ұؔ 　ᬑ　ࢤ　࿕ ઌ༣ศ൪߸͓Αͼ໊শۈ 〒021-0026 Ұؔ市ࢁࣈલా72-1　౦北ΞϧϑϨοα᷂Ұؔࢧళ
ి�0191-23-6151�'"9�0191-26-3520

二ށ 岩　ࡔ　Ұ　࢜ ઌۈ 〒028-5711 二ށ市ۚాҰࣈഅ150൪地　ۚాҰༀہ
ి�0195-26-8880�'"9�0195-26-8881

二ށ Լ　ଜ　ঘ　ݾ ઌ͓Αͼ地Ҭۈ 〒028-5301 二ށ郡二ށ市๏ࣈࣉҴՙ21-1　Ί͙みༀہ
ి�0195-31-1800�'"9�0195-32-2228

�地Ҭچ
盛岡

盛岡 ౡ　岡　ࢠ　࢙ ઌۈ ແैࣄ

会　員　

ਖ਼�ձ�һ ॿձһࢍ ܭ　　߹

ฏ31݄̎28ࡏݱ 1681໊ 83໊ 1764໊

ฏ30݄̎28ࡏݱ 1662໊ 90໊ 1752໊

⚑月ୀ会
（盛岡）ୌฏ　༩ࢤଇɺᴡ౻　͍ͤࢠ　（北上）দຊ　՚

⚒月ୀ会
（盛岡）ాத　খొ೫ɺߴ橋　ಙߦɺߴ橋　੩߳ɺԡ　ዳࢠ　（北上）খ　ಸʑ
ࢬᬑ　（࣊ٱ）　࢙岡ଜ　ರ（ੴז）　ࢠ͏͍　ాݹ（ઋؾ）

ᨁɹɹใ（ฏ 31  3 ݄ 15 ࡏݱ）

　૬ஊ　　　　　খాౡ　ߦ　༷　ฏ 31  2 ݄ 18 ͝੦ڈ
ઍ༿　Ұ　༷　　ฏ　　　ࣄઐཧݩ　 31  3 ݄�4 ͝੦ڈ
　花巻市ༀࢣࡎձ　ాࢁ　༤　༷　　ฏ 31  3 ݄�6 ͝੦ڈ

ۘΜͰ້͝Λ͓فΓਃ͠上͛·͢ɻ
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ਓใٻ

ड छผ ब࿑ॴ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ۠
ؒ࣌ۈ

ٳ ͦͷଞ
ฏ ༵

)31�3�22 อݥༀہ 盛岡市上ా1-18-50 ͓͋ༀہ上ాళ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺ͓
ຍɺ࢝

ঢڅ༗ɺୀ৬ۚ༗ΓɺύーτՄ
（Ր10ɿ00ʙ13ɿ00　Ԡ૬ஊ）

)31�3�13 อݥༀہ 盛岡市ాࢤ南3-
14-3

ాࢤ南ΦϨンδ
ༀہ（Ұൠༀࢣࡎ）ৗ࣌ 9�00ʙ19�00 9�00ʙ18�00 ༵ɺ݄༵ɺॕɺ

ՆٳقՋɺ࢝ ঢڅ༗Γ

)31�3�13 อݥༀہ 盛岡市ాࢤ南3-
14-3

ాࢤ南ΦϨンδ
ༀہ（ཧༀࢣࡎ）ৗ࣌ 9�00ʙ19�00 9�00ʙ18�00 ༵ɺ݄༵ɺॕɺ

ՆٳقՋɺ࢝ ঢڅ༗Γ

)31�3�12 อݥༀہ 花巻市ߴ15-18-13 た͔͖ༀہ ৗ࣌�
࣌ྟ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺ͓

ຍɺ࢝
ঢڅ༗Γɺୀ৬
ۚ༗Γ

)31�3�8 පӃ 盛岡市ຊ1-15-5ٶ 盛岡市ཱපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15 2੍ٳશि 通ۈ手༗Γɺঢڅ
༗Γɺୀ৬ۚ༗Γ

)31�3�8 පӃ 盛岡市ຊ1-15-5ٶ 盛岡市ཱපӃ ύーτ 8�30ʙ17�15 ؒ࣌ɾۈ
૬ஊʹԠ͡·͢

)31�3�8 อݥༀہ 盛岡市ӬҪ22-3-128 ͢ΔༀہӬҪళ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ

)31�3�8 อݥༀہ
Ұؔ市上6-36
Ұؔޅષࣉେฏ125-13
Ұؔ市ࢁࣈத59-1

͔た͘Γༀہ
·Ϳ͖ༀہ
ΕΜༀہ

ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ
ִ༵ि

通ۈ手༗Γɺॅ手
༗Γɺঢڅ༗Γɺୀ
৬ۚ༗ΓɺύーτՄ

)31�3�8 อݥༀہ Ұؔ市ࢁ࠽ࣈఱ
222-4 ࠛௐࡎༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺ͓ຍɺ

࢝ɺ（िٳ二੍）
通ۈ手༗Γɺ
ύーτՄ

)31�3�8 อݥༀہ 盛岡市ٰ͕4-1-50 ௐࡎༀہΞεςΟ
͜͏ͷ ৗ࣌ 8�30ʙ18�00 8�30ʙ12�30

༵ɺॕɺਫ༵ٴ
ͼ༵ͷޙޕɺ
࢝ɺ͓ຍٳՋ

通ۈ手༗Γɺঢڅ༗
Γɺୀ৬ۚ༗Γɺύー
τՄ（݅Ԡ૬ஊ）

)31�3�8 อݥༀہ େ町খ௦27-3-4 ᷃٠ༀہ ৗ࣌ 10�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ
（༵ٳՄ）

通ۈ手͋Γɺύーτ
Մ（༵ͷみՄ）

)31�3�8 อݥༀہ Ұށ町๏ࣈࣉҴ
ՙ21-1 Ί͙みༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕ ঢڅ༗Γɺୀ৬੍ۚ

༗ΓɺύーτՄ

)31�3�8 อݥༀہ 花巻市ԁສࣈࣉԼ
த45-11 Ώ͙ͪༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ12�30 ༵ɺॕ ঢڅ༗Γɺୀ৬੍ۚ

༗ΓɺύーτՄ

)31�3�8 อݥༀہ Ԟभ市ਫࣈݪ
খ࿏12 ਫௐࡎༀہ ৗ࣌ 8�45ʙ17�45 ༵ɺ༵ɺॕ

 ύーτՄ

)31�3�8 อݥༀہ Ԟभ市۠ए༄
324ࣈ ;Ε͍͋ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ17�30�

（ਫ9�00ʙ21�00）
༵ɺ༵ɺॕ
 ύーτՄ

)31�3�8 อݥༀہ 盛岡市上ా1-7-17 ͔ͣ͜たༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ
ଞ݄2ճ

)31�3�8 පӃ Ұؔ市େ手町3-36 ҩྍ๏ਓതѪձ　
ҰؔපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�00 ༵ɺॕɺ

࢝ɺ第135༵
通ۈ手༗Γɺ
ঢڅ༗Γ

)31�3�8 อݥༀہ ੴ町ສా74-19 ͍ͣ͘͠͠தԝༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ15�00 ༵ɺॕɺ
ִ༵ि

ύーτՄɺۈ
ཁ૬ஊؒ࣌

)31�3�8 อݥༀہ 盛岡市ాࢤ南2-
16-31 Τーεༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�30 8�30ʙ13�00 ༵ɺ༵ޙޕɺ

༵ɺॕ
通ۈ手༗Γɺ
ঢڅ༗Γ

)31�3�8 อݥༀہ 盛岡市ӬҪ19-253-1 ӬҪதԝༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�30 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺ͓
ຍɺ࢝

ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ
༗ΓɺύーτՄ

)31�3�8 อݥༀہ ୌ市େזඓ163-
14 ͔͢͜ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕɺ

࢝ɺՆٳظՋ
通ۈ手༗Γɺঢڅ
༗Γɺୀ৬ۚ༗Γ

)31�3�8 อݥༀہ 市ӫ町2-4ݹٶ Ӻલళہ堂ༀ߁݈ ৗ࣌ 9�00ʙ17�30 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ
༗ΓɺύーτՄ
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˙岩手県ༀࢣࡎձʲༀࢣࡎແྉ৬ۀհॴʳͰɺٻਓɺٻ৬ͱͦΕͧΕɺňٻਓථʯɺʮٻ৬ථʯΛొͷ͏͑Ͱ
ͷ͝հͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻొΛ͝رͷ͔たɺདྷؗ·たɺʮٻਓථʯʮٻ৬ථʯΛૹ͍た͠·͢ͷͰ県
ༀࣄہ（ి　019ʵ622ʵ2467）·Ͱ͝࿈བྷ͍ͩ͘͞ɻडؒ࣌（݄ʵۚʗ࣌̕ʙ12࣌ɺ13࣌ʙ17࣌）Ͱ͢ɻ
ͳ͓ɺొに͍ͭてड日ʙࡾϱ月ؒʢొܧଓの連བྷ͕͋ͬͨ場߹Λআ͘ʣͱ͠·͢ɻ

ड छผ ब࿑ॴ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ۠
ؒ࣌ۈ

ٳ ͦͷଞ
ฏ ༵

)31�1�5 อݥༀہ 盛岡市தԝ通3-14-
4-101

たΜΆΆༀہ
ళࡩ ύーτ 9�00ʙ12�30 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺ͓

ຍɺ࢝
通ۈ手༗Γɺि2ʙ3
ఔɺ༵݄2ճఔ

)31�1�5 อݥༀہ 盛岡市上ా1-3-10 Ϧーυༀہ ৗ࣌
9�00ʙ18�00
（͘͠
10�00ʙ19�00）

9�00ʙ13�00
༵ɺॕɺՆق
）࢝Ջɺٳ
༵ަ੍）

)31�1�5 อݥༀہ 盛岡市上ా1-1-35 Ϧーϓༀہ ৗ࣌

݄ŋՐŋŋۚ
（9�00ʙ18�00͘͠

10�00ʙ19�00）�
ਫ（9�00ʙ18�00

͘͠9�00ʙ13�00）

9�00ʙ13�00
༵ɺॕɺՆ
Ջɺٳق
࢝

)31�1�5 อݥༀہ 盛岡市Ѫౠ町2-38 ͋た͝ༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ݄8ճ 通ۈ手༗Γɺ༩2ճ
（ॳճ1ճ）ɺύーτՄ

)31�1�5 อݥༀہ Ұؔ市੨༿1-6-4-101 ͍ͪ͝ༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕ ɺϦϑϨογϡɺ
Նظɺ࢝ɺਫ༵ޙޕ

ঢڅ༗Γɺआ上͛ॅ
༗Γɺ通ۈ手༗Γ

)31�1�5 පӃ լ町ࣈେ
13-3-12

町ཱլ͞Θ͏
ͪපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15 ༵ɺ༵ɺॕ

ɺ࢝

通ۈ手༗Γɺڅ৯
༗Γ（400ԁ�1৯）ɺ
ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗
ΓɺॅѺટ༗Γɺ
ެһࡁڞՃೖ

)31�1�5 පӃ 盛岡市ຎࣈՆؒ
70-190 ീ֯පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30 8�30ʙ12�30 4ि9ٳɺ

࢝

ߟΛݧܦڅຊج
ྀɺঢڅ　1ճɺ1͔݄
୯Ґͷมؒ࣌ܗ࿑ಇ੍�
ॅ手͋ΓɺՈ手
͋Γ

)31�1�5 පӃ 盛岡市ࡘ町2-28 ಢපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�30
༵ɺॕɺ
࢝ɺՆٳظ
Ջ

͋৯（ன）څ Γɺঢڅ༗Γ（ۈ
ଓ3Ҏ上）ɺ֤छ手༗-
通ۈ手ɺॅ 手ɺΫϦー
χンά手ɺறं手

)31�1�5 පӃ 盛岡市দԂ3-22-3 দԂ第二පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15 8�30ʙ12�30
༵ɺॕɺਫ
༵ͷޙޕɺ
࢝ɺՆٳظՋ

通ۈ手༗Γɺڅ৯༗
Γɺঁࢠྈ༗Γɺঢڅ
༗Γɺୀ৬ۚ༗Γ

)31�1�5 පӃ ԕ市੨町த
5-5-1 ֯ڇපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺ࢝ɺ
։Ӄه೦

通ۈ手༗Γɺྈ༗
Γɺఆ࣌ऴۀ）ۀ
ͳ͠）ɺଈٳ༻Մ
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ਤॻհ

ˑਤॻͷߪೖਃ͠ࠐみɺ�ઐ༻ͷਃ͠ࠐみ༻ࢴͰɺ�県ༀࣄہ·Ͱ '"9 ͯ͠Լ͍͞ɻ�
　ઐ༻ͷਃ͠ࠐみ༻ࢴɺ�県ༀϗーϜϖーδձһͷϖーδ͔Βμンϩーυͯ͠͝ར༻Լ͍͞ɻ�
　　県ༀϗーϜϖーδ　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�
　　　　ձһͷϖーδ　　　Ϣーβー໊　JXBZBLV
　　　　　　　　　　　　　ύεϫーυ　JQB2210

ૹྉɹɹᶺ1ʙ�ʹ͍ͭͯ
ᶃ県ༀٴͼ地ҬༀࢣࡎձʹҰׅૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上ΛҰׅಉҰՕॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·ͰɺҰճͷൃૹʹ͖ͭҰ550ԁ（੫ࠐ）
ᶺ3ʹ͍ͭͯ
ᶃ県ༀٴͼ地ҬༀࢣࡎձʹҰׅૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上ΛҰׅಉҰՕॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·ͰɺҰճͷൃૹʹ͖ͭҰ500ԁ（੫ࠐ）

උߟɿ্هͷফඅ੫ֹۚࠐ੫�ˋʹ͓͚ΔֹۚͰ͢ɻ

№ 図書名 発行 判　　型 定価 会員価格

øõ ʮༀ事Ӵੜ๏��1�ʯ ༀ事ใࣾ #�มܕ
1���ท üó÷þýԁï੫ࠐð ûóý÷÷ԁï੫ࠐð

ùõ ʮ5)&தҩڠɹͦͷมભΛ౿·݈͑߁อ੍ݥ度ͷࠓΛ୳Δʯ ༀ事ใࣾ "�ɹ1�1ท øóĀûûԁï੫ࠐð øóþü÷ԁï੫ࠐð

úõ ʮༀہ業ʹཱͭಛఆอݥҩྍࡐྉΨΠυɹ��1��1�ʯ ͡΄͏ #�൛ɹ1��ท ùóúþýԁï੫ࠐð ùóø÷÷ԁï੫ࠐð

岩手県薬剤師会から

　͓ͼ

　ձൃߦͷձһ໊ʹ͓けΔձडऀͷทʹ͓͖·ͯ͠ɺত 63  6 ݄ͷ๙ষडऀͷه

࿙Ε͕͍͟͝·͠たɻ͜ʹࡌ ͜ʹ͓ͼਃ͠上͛·͢ͱͱʹԼهͷͱ͓ΓՃగਖ਼͍た͠·͢ɻ

（ঘɺ๙ষͷཝฏ 8 ൃߦͷձһ໊͔Β͓ͯ͠ࡌهΓ·͕͢ɺͦͷͯ͢ʹ͓͍͕ͯࡌه

࿙Ε͍ͯたͷͰ͋Γɺಉ༷ʹగਖ਼͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻ）

ه

　岩手県ༀࢣࡎձडऀ

　第 21 ճ　463�6�26　๙ষ　וᖒҰߦɺߴ橋উ༤ɺ౻ݪɺాଜຬതɺాଜ࢘ܚ（ܟশলུ）
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Πʔϋτʔϒʙؠखݝༀࢣࡎձࢽʙɹୈþù߸

第72߸（ح݄̍ճൃߦ）� � ฏ31݄̏29　ҹ
� � ฏ31݄̏30　ൃߦ
　ऀߦൃ Ұൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ� ձ　　ാᖒതາ
　ॴߦൃ Ұൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ� 〒020-0876　盛岡市അ町3൪12߸
� 5&-（019）622-2467　　'"9（019）653-2273
� F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ
ҹॴ　 �ձࣾࣜגҹߴྕై 〒020-0811　盛岡市町23൪2߸　盛岡தԝஂۀ地
� 5&-（019）651-2110　　'"9（019）654-1084

編集هޙ
　͍ͭʹฏ͢ͱ͜Ζ 1 ϱ݄ΛΓ·͠たɻত͔ΒฏʹมΘΔタΠϛンά༮͔ͬたたΊԿ
ʹࠒΕΔ͞ץൃ͕ࢽΓ·͠たɻຊʹޙͰ͋Δͱ߸ݩΊΒΕたࠐ͕͍ئԱʹ͋Γ·ͤΜ͕ɺฏͷه
৽ݩ߸͕ൃද͞Ε͍ͯΔͰ͠ΐ͏ɻݴ༿ʹࠐΊΒΕたҙຯΛטみ͠Ίͳ͕Βɺʑͷੜ׆Λݟͦ͏
ͱ͍ࢥ·͢ɻେܕ࿈໌ٳけʹΕ͍ͯͦ͏Ͱ͕͢ɻۙ࠷ɺʮฏޙ࠷ͷ˓˓˓ʯ͕ଟ͘ฉ͔Εศ͠
た͡ײͰݏͰ͠た͕ɺͬͺΓࣗฏޙ࠷ωタͰฤूهޙΛॻ͍ͯ͠·͍·͠たɻ

（ฤूҕһ　ࠤʑ　）

දࢴͷࣸਅ
　ΧタΫϦͷຶΛ͏ٵώϝΪϑνϣ�（ඣਆࢁίϫࡔίーεʹͯ）
� ϖンωーϜɿډΓೣ（盛岡市ॅࡏ）

ฤ　ू� ୲෭ձ� ۚᖒࢠو
� ୲ཧࣄ� ࢠҰɺ߂　ɺౢࢠͪ͞ޱඒɺߐྛߴ
� ฤूҕһ� ࢠɺߴ࢙ߒɺ҆ഒ　ɺࠤʑɺୋ᧼༎
� 地Ҭༀࢣࡎձฤूҕһ� ਖ਼थ（盛岡）ɺҏ౻উ（花巻）ɺ　थ（北上）ɺ౻
� � ઍ༿ઍ߳ࢠ（Ԟभ）ɺଜ上ୡ（Ұؔ）ɺۚྑଇ（ؾઋ）ɺ
� � （࣊ٱ）࢘ɺ৽ᔹ७（ݹٶ）ɺాҰ（ੴז）࢘ঘࠤ

・・・・・　お知らせ　・・・・・

（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձϗーϜϖーδ　　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�

ʮձһͷϖーδʯ�Ϣーβー໊� JXBZBLV
� ύεϫーυ� JQB2210

ʮΠーϋτーϒʯɺձһ૬ޓͷҙݟใͷަͷͰ͢ɻ
ձһͷօ༷͔ΒͷߘɾҙݟɾཁΛ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻ

ߘɾҙݟɾཁ͋ͯઌ　県ༀࣄ5　ہ&- 019-622-2467　　'"9 019-653-2273
F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ

（ΞΠɾϐーɾΤーɾΠνɾΤΠνɾΠーɾΤーɾσΟー）

岩手県ༀࢣࡎձؗ　2019 年 4月 28日（日）から 5月 6日（月）·Ͱด͍ؗた͠·͢ɻ



岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社岩手営業部
〒020-0846　岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552



わたしたち薬剤師はスポーツ選手の味方です！
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